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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 444 
- без перепечаток 347 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Николай Феоктистов: "То, что "Куньлунь" никому не нужен, - популистский 
вопрос и мнение обывателя" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Исполнительный вице‑президент "Куньлунь Ред Стар" Николай Феоктистов 

заявил, что не согласен с мнением, что в текущей ситуации клуб не имеет связи 
со страной, которую представляет. 

перейти к статье 

"Куньлунь" рассматривает переезд в Китай в следующем сезоне (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Куньлунь" рассматривает переезд в Китай в следующем сезоне  

перейти к статье 

В "Куньлунь Ред Стар" назвали некорректным утверждение, что клуб КХЛ 
не нужен Китаю (ТАСС) 
Игроки команды не были вызваны в национальную сборную Китая для участия 
в квалификационных соревнованиях к Олимпиаде 

перейти к статье 

20-летний нападающий установил уникальное достижение в составе СКА 
(Чемпионат.com) 
Вчера в Санкт-Петербурге закончился матч первого раунда Кубка Гагарина - 
2024, в котором местный СКА принимал нижегородское "Торпедо".  

перейти к статье 

Матч "Салават" - "Трактор" остановили на 5 минут - на арене погас 
медиакуб (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Матч Кубка Гагарина "Салават Юлаев" - "Трактор" был остановлен примерно на 
5 минут. В середине второго периода на "Уфа Арене" погас медиакуб.  

перейти к статье 

Толчинский установил рекорд СКА по скорости реализации большинства 
в Кубке Гагарина (Чемпионат.com) 
Вчера в Санкт-Петербурге закончился матч первого раунда Кубка Гагарина - 
2024, в котором местный СКА принимал нижегородское "Торпедо".  

перейти к статье 

Ведущая СКА: "Уважаемые депутаты, ваш Fan ID говно. Я прошла круги 
ада, делая его для президента одного клуба КХЛ" (Sport24.ru) 
Ведущая хоккейного клуба СКА Зухра Уразбахтина высказалась по поводу Fan 
ID - карты болельщика, которая необходима для посещения матчей чемпионата 
России по футболу.  



 

 

перейти к статье 

10 151 зритель посетил матч "Спартака" с "Северсталью" (Sports.ru) 
10 151 болельщик пришел на второй матч "Спартака" в Кубке Гагарина.  

перейти к статье 

Билялетдинов - 4-й тренер с 700 матчами в истории КХЛ (Sports.ru) 
Тренер "Ак Барса" достиг отметки в 700 матчей в КХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Скандал в КХЛ: Ротенберг обвинил команду великого Ларионова в 
провокациях. Но на деле провоцировали игроки СКА? (Sport24.ru) 
Огненный старт серии в Петербурге.  

перейти к статье 

Римашевский: "Полтора года назад убирал лед. А теперь выхожу играть с 
Гусевым. Кайф!" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Менеджмент московского "Динамо" летом сделал несколько громких 
подписаний, когда выменял из других клубов Даниила Пыленкова и Игоря 
Ожиганова, а также на рынке свободных агентов привлек Никиту Гусева и 
Седрика Пакетта.  

перейти к статье 

Победа "Торпедо" над СКА, фиаско "Салавата", разгром "Локомотива": как 
стартовал розыгрыш Кубка Гагарина (RT (russian.rt.com)) 
Дубли Василия Атанасова и Сергея Гончарука помогли "Торпедо" одержать 
сенсационную победу над СКА в гостях и прервать серию из семи поражений, а 
три очка Михаила Григоренко позволили ЦСКА на выезде разгромить 
"Локомотив".  

перейти к статье 

Три года назад Да Коста сбежал из "Ак Барса" в "Автомобилист". 
Симулировал травму и вел переговоры по ходу плей-офф (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
В этом году француз сломался как только выбил себе бонусы. 

перейти к статье 

"Игроки "Торпедо" бились за Кручинина". Интервью с героем первого 
матча со СКА (Чемпионат.com) 
Сергей Гончарук стал автором первого гола нижегородцев в плей-офф, а затем 
лишил армейцев надежды отыграться. 

перейти к статье 

Силаев: пускай в "Торпедо" никто не верит, мы будем биться, несмотря на 
прессу (Чемпионат.com) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев после победного матча со СКА в рамках 
плей-офф КХЛ заявил, что нижегородский клуб будет бороться, несмотря на 
высказывания экспертов в прессе. 

перейти к статье 



 

 

17-летний защитник "Торпедо" Силаев поделился впечатлениями от 
первого матча плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев рассказал о своих впечатлениях от первого 
матча плей-офф КХЛ. Напомним, в Санкт-Петербурге нижегородский клуб 
обыграл СКА со счетом 5:2 и повел в серии 1-0. 

перейти к статье 

Силаев: если ситуация вынуждает, придется драться. Я всегда готов 
постоять за себя (Чемпионат.com) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев после победного матча со СКА (5:2) в 
рамках плей-офф КХЛ высказался о жесткой силовой игре во встрече. 

перейти к статье 

Виктор Игнатьев: "25 побед за сезон - второй результат в истории 
"Куньлуня" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
2 марта "Куньлунь Ред Стар" провел пресс-конференцию, на которой итоги 
сезона 2023/2024 для пекинской команды подвели главный тренер Виктор 
Игнатьев и исполнительный вице-президент Николай Феоктистов. 

перейти к статье 

Тимофей Иванчиков: Квартальнов - статусный тренер для КХЛ, и ему 
хочется подтвердить свой уровень в Минске. (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Белорусский комментатор и журналист Тимофей Иванчиков поделился 
мыслями о предстоящем противостоянии минского и московского "Динамо" в 
1/8 финала Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Назаров: в плей-офф фарт придет к тому, кто будет ловить шайбу лицом 
и зубами (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров поделился впечатлениями от первых 
матчей Кубка Гагарина - 2024. 

перейти к статье 

"Были хорошие игры - а были просто атас". Чемпион мира - о сезоне 
"Адмирала" (Чемпионат.com) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина бывший 
нападающий московского "Динамо" Алексей Терещенко высказался об игре 
"Адмирала" в регулярном сезоне-2023/2024. 

перейти к статье 

Чемпион мира - о Никите Гусеве: я считал, что такой игрок в московском 
"Динамо" не нужен (Чемпионат.com) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина бывший 
нападающий московского "Динамо" Алексей Терещенко признал, что 
выступления 31-летнего российского форварда бело-голубых Никиты Гусева в 
регулярном чемпионате КХЛ сезона-2023/2024 удивили его. 

перейти к статье 

"Может, придут к тому, чтобы кто-то купил клуб". Терещенко ярко 
высказался о "Сочи" (Чемпионат.com) 



 

 

Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина бывший 
нападающий московского "Динамо" Алексей Терещенко высказался о 
результатах ХК "Сочи" в последних сезонах Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Александр Норден назвал теневого фаворита Кубка Гагарина - 2024 
(Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
 Спортивный комментатор Александр Норден назвал теневого фаворита 
розыгрыша Кубка Гагарина - 2024.  

перейти к статье 

"Каждая команда похожа на своего тренера". Экс-игрок СКА о словах про 
провокации "Торпедо" (Чемпионат.com) 
Бронзовый призер чемпионата СССР в составе СКА Константин Меньшиков 
подвел итог первой встречи в рамках Кубка Гагарина - 2024 между армейским 
клубом и нижегородским "Торпедо" (2:5). 

перейти к статье 

Завтра будет лучше, чем вчера: клуб "Адмирал" шумно закрыл хоккейный 
сезон (Vl.ru) 
На "Фетисов-Арене" во Владивостоке хоккейный клуб "Адмирал" шумно и 
весело закрыл сезон 2023/24 года.  

перейти к статье 

Жамнов: "Мы проиграли потому, что выпустили Ковальчука? Даже не 
хочу эту глупость комментировать" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Главный тренер " Спартака " Алексей Жамнов после матча плей‑офф Фонбет 

Чемпионата КХЛ с " Северсталью " рассказал журналистам о текущем 
состоянии форварда Ильи Ковальчука. 

перейти к статье 

"Все было по-честному. Почему бы и нет?" И. Никитин - о драках в матче 
"Локомотив" - ЦСКА (Чемпионат.com) 
Главный тренер ярославского "Локомотива" Игорь Никитин прокомментировал 
сразу две драки в прошедшем матче серии первого раунда Кубка Гагарина - 
2024 с московским ЦСКА (2:1, 1-1) между Александром Елесиным и Максимом 
Маминым и Даниила Тесанова с Дарреном Дицом. 

перейти к статье 

Кудашов: чемпионат и плей-офф - разные соревнования. Делали выводы 
по другим матчам (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов прокомментировал 
победу в стартовом матче серии первого раунда Кубка Гагарина - 2024 над 
минским "Динамо" (4:1, 1-0). 

перейти к статье 

Нападающий "Динамо" О'Делл надеется отрастить гигантскую бороду к 
финалу плей-офф КХЛ (ТАСС) 
В стартовом матче серии первого раунда Кубка Гагарина против минского 
"Динамо" бело-голубые победили со счетом 4:1 

перейти к статье 



 

 

Квартальнов извинился за то, что хоккеисты минского "Динамо" не 
поприветствовали своих болельщиков (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Квартальнов извинился за то, что хоккеисты минского "Динамо" не 
поприветствовали своих болельщиков  

перейти к статье 

Хоккеисты минского "Динамо" не поблагодарили своих болельщиков 
после матча в Москве (Belarushockey (belarushockey.com)) 
В первом матче серии первого раунда плей-офф КХЛ минское "Динамо" в 
гостях проиграло московским одноклубникам (1:4). 

перейти к статье 

Рухнул как подкошенный. Американец отправил в нокаут игрока 
"Трактора" (Советский спорт) 
У дисциплинарного комитета КХЛ будет много работы после игры в Уфе.  

перейти к статье 

"Трактор" устроил мордобой в Уфе! Американец выключил капитана 
"Салавата" с одного удара (Чемпионат.com) 
Тренер гостей назвал случившееся самозащитой. 

перейти к статье 

Побоище в "Уфа-Арене": Панина вырубили с одного удара, Алалыкин 
сцепился с Яруллиным (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
86 минут штрафа суммарно. 

перейти к статье 

Массовое побоище в Уфе: двухметровый американец вырубил капитана 
"Салавата" с одного удара (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Уфимцы сравняли счет в серии.  

перейти к статье 

Хоккеист "Салавата Юлаева" Василевский: "Удар Робинсона в лицо 
Панину - не самый красивый поступок" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Защитник " Салавата Юлаева " Алексей Василевский заявил, что нападающий 
челябинцев Чарльз Робинсон, который одним ударом по лицу отправил в 
нокдаун капитана уфимцев Григория Панина, поступил не очень красиво. 

перейти к статье 

А. Заварухин: действия Робинсона - самозащита. Видели, откуда Панин 
ехал? (Чемпионат.com) 
Главный тренер челябинского "Трактора" Алексей Заварухин 
прокомментировал эпизод с ударом в голову нападающим Чарльзом 
Робинсоном защитника уфимского "Салавата Юлаева" Григория Панина в 
третьем периоде прошедшей встречи, завершившейся победой клуба из 
столицы Башкортостана - 4:1. 

перейти к статье 

Глупейший поступок Радулова: вырубил соперника, удалился до конца 
матча, а "Автомобилист" дважды забил (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
У капитана "Ак Барса" сдали нервы? 

перейти к статье 



 

 

"Ак Барс" летит в пропасть. И Билялетдинов им не поможет (Советский 
спорт) 
"Автомобилист" сделал весомую заявку на победу, выиграв оба матча в Казани.  

перейти к статье 

Безрассудство Радулова и мрачная дата Билла: "Ак Барс" горит в серии с 
"Автомобилистом" (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru)) 
"Ак Барс" разгромно уступил (0:4) в Казани "Автомобилисту" во втором матче 
четвертьфинала "Востока".  

перейти к статье 

Грязный удар и удаление Радулова подвели команду. "Ак Барс" близок к 
вылету (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Казанцы горят 0-2 в серии "Автомобилисту".  

перейти к статье 

"Локомотив" вспомнил о фанатах. Ярославцы переломили ход серии с 
ЦСКА (Советский спорт) 
Команды переезжают в Москву, где продолжат борьбу в плей-офф.  

перейти к статье 

Уйма драк и провал "Ак Барса": мощнейший день в плей-офф КХЛ (Р-
Спорт) 
Московское "Динамо" обыграло минское "Динамо" в первом матче серии плей-
офф КХЛ 

перейти к статье 

Жуткий провал "Ак Барса" дома и выстраданная победа "Локомотива". 
Итоги дня в плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
"Автомобилист" увозит две победы из Казани, "Спартак" и ЦСКА терпят первые 
поражения, в динамовском дерби все только начинается. 

перейти к статье 

Робинсон вырубил Панина, а Радулов перегнул в игре с 
"Автомобилистом". Настоящий плей-офф в КХЛ начался! (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Подрались даже игроки "Северстали" и "Спартака". 

перейти к статье 

"Молодой состав закалился и получил новый опыт": каким будет 
"Нефтехимик" в новом сезоне? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru)) 
Первые числа марта ознаменовались началом межсезонья для хоккейного 
клуба "Нефтехимик".  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Судья - о подсечке Рендулича в игре против "Торпедо": надо уметь 
группироваться! (Советский спорт) 
СКА потерпело поражение в первом матче плей-офф со счетом 2:5.  

перейти к статье 



 

 

Департамент судейства КХЛ разъяснил отмену гола Кравцова в ворота 
"Салавата Юлаева" (Чемпионат.com) 
Пресс-служба КХЛ выступила с объяснением от департамента судейства лиги 
отмены взятия ворот во втором матче серии первого раунда Кубка Гагарина - 
2024 между уфимским "Салаватом Юлаевым" и челябинским "Трактором" (3:1, 
идет третий период). 

перейти к статье 

Судьи закрыли глаза на три фола "Торпедо" против игроков СКА? Один 
из них получил серьезную травму. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Петербургский СКА начал плей-офф с поражения в домашнем матче против 
нижегородского "Торпедо" (2:5). 

перейти к статье 

Сафронов: Конюшкова должны были удалить с большим штрафом за 
фол на Рендуличе. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Бывший защитник СКА Кирилл Сафронов в беседе с корреспондентом "Спорт 
День За Днем" Алексеем Михайловым прокомментировал эпизод с травмой 
нападающего СКА Борны Рендулича в первом матче 1/8 финала плей-офф КХЛ 
против "Торпедо". 

перейти к статье 

Робинсона из "Трактора" могут дисквалифицировать на 10 матчей за удар 
Панина (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Стала известна степень наказания, которую может получить форвард 
"Трактора" Чарльз Робинсон.  

перейти к статье 

В КХЛ объяснили отмену гола О'Делла в первом периоде встречи с 
"Динамо" Мн (Чемпионат.com) 
Пресс-служба КХЛ разъяснила решение об отмене взятия ворот 33-летним 
канадским нападающим московского "Динамо" Эриком О'Деллом в первом 
периоде встречи с минским "Динамо" (4:1, 1-0) в первом раунде Кубка Гагарина 
- 2024. 

перейти к статье 

Радулов получил матч-штраф в игре Кубка Гагарина за удар плечом в 
голову (Р-Спорт) 
Радулов получил матч-штраф в игре "Ак Барс" - "Автомобилист" за удар плечом 

перейти к статье 

Александр Кожевников: "Из нашего хоккея надо убирать грязь. И таких 
персонажей, как Робинсон" (Russia-hockey.ru) 
По традиции, об итогах недели, субъективно, для Russia-Hockey.ru, - 
двукратный олимпийский чемпион, самый жесткий хоккейный эксперт России  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Матч "Сибирских Снайперов" стал самым посещаемым в МХЛ за 11 лет (9 
109 человек). Больше зрителей было только пять раз (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 



 

 

MHL.KHL.RU представляет список самых посещаемых матчей в истории 
Молодежной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

МХК "Спартак": сильная вратарская бригада и третье место в "Золотом" 
дивизионе (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Красно-белые попали в плей-офф напрямую.  

перейти к статье 

"Кузнецкие Медведи" вышли в плей-офф впервые с 2017 года 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Новокузнечане обыграли в серии плей-ин "Сибирских Снайперов".  

перейти к статье 

В Новосибирске в третьем матче подряд обновили рекорд сезона МХЛ по 
посещаемости (Чемпионат.com) 
В Новосибирске на матче между "Сибирскими Снайперами" и "Кузнецкими 
Медведями" был обновлен рекорд посещаемости МХЛ текущего сезона, 
сообщает пресс-служба лиги. 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лучшие игроки шестнадцатого тура ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
WHL.KHL.RU представляет лучших игроков заключительного шестнадцатого 
тура чемпионата Женской хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Развязка в гонке бомбардиров, подъем "Бирюсы" и первый "сухарь" 
Кильдишевой. Итоги тура (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
1 марта закончился последний тур регулярного чемпионата ЖХЛ 2023/2024. 
Автор телеграм-канала "Красивый хоккей" Азат Алтынчурин рассказывает о 
наиболее ярких событиях в прошедших матчах.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 

Демидов и Силаев вошли в топ‑5 рейтинга драфта НХЛ 2024 года (Матч ТВ 

(matchtv.ru)) 

Демидов и Силаев вошли в топ‑5 рейтинга драфта НХЛ 2024 года  

перейти к статье 

В "Вашингтоне" объяснили решение выставить Кузнецова на драфт 
отказов (Р-Спорт) 
В "Вашингтоне" назвали выставление Кузнецова на драфт отказов НХЛ новым 
стартом 

перейти к статье 

"Вашингтон" выставил хоккеиста Кузнецова на драфт отказов (ТАСС) 
Ранее россиянин завершил участие в программе помощи игрокам 



 

 

перейти к статье 

Быков - о выставлении Кузнецова на драфт отказов: "Надеюсь, еще 
получим возможность восхищаться его мастерством" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Бывший тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков в комментарии для 
"СЭ" отреагировал на информацию о том, что "Вашингтон" выставил 
нападающего команды Евгения Кузнецова на драфт отказов. 

перейти к статье 

"С Любушкиным "Торонто" будет только хуже!". Кто на самом деле нужен 
командам НХЛ в дедлайн (Sport24.ru) 
9 команд, которым точно нужно шевелиться. 

перейти к статье 

Разное 
 

Елена - хоккеистка "Чисто Питер" и жена бывшего защитника СКА и 
"Эдмонтона". Легко может устроить драку на льду! (Sports.ru/tribuna) 
Стартовал первый сезон Медийной Хоккейной Лиги. В турнире участвуют 
восемь команд, но самой интересной кажется "Чисто Питер" - из-за звездной 
заявки. Андрей Аршавин, Роман Широков, Павел Погребняк, Вячеслав 
Малафеев, Юрий Жирков, Владимир Быстров, Александр Медведев, Матвей 
Мичков, Максим Сушинский и даже Игорь Бутман - неплохо, правда? 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Николай Феоктистов: "То, что "Куньлунь" никому не нужен, - популистский 
вопрос и мнение обывателя" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Исполнительный вице‑президент "Куньлунь Ред Стар" Николай Феоктистов 
заявил, что не согласен с мнением, что в текущей ситуации клуб не имеет связи 
со страной, которую представляет. 
Китайский клуб занял девятое место в Западной конференции Фонбет 
Чемпионата КХЛ и не попал в плей‑офф. От минского "Динамо", которое 
финишировало на восьмом месте, "Куньлунь" отделили 13 очков. В феврале 
игроки "Куньлуня" не были вызваны в сборную Китая на олимпийскую 
квалификацию, хотя КХЛ заранее выделила 10‑дневную паузу в регулярном 
чемпионате для китайского клуба. 
 - Учитывая тот факт, что у вас игроки не вызываются в сборную Китая, а клуб 
выступает в Мытищах, может быть, нет смысла называться "китайским" 
клубом?  
 - Я понимаю суть ваших вопросов. Вы говорите: "Вы - китайский клуб, но ваших 
игроков не вызывают в сборную Китая, зачем вы нужны?" Это мнение 
обывателя. Те люди, которые читают статьи, пишут комментарии - это им так 
кажется, что "Куньлунь" никому не нужен. Вы думаете, олимпийская сборная 
смогла бы выступить на Играх‑2022 так, как выступила, не будь "Куньлуня"? Вы 
глубоко ошибаетесь. 
"Куньлунь Ред Стар" - китайский клуб, зарегистрирован в Китае, это китайская 
компания с китайским владельцем и китайским финансированием. Как мы 
можем себя ассоциировать с другой страной? Это то же самое, что человек с 
российским паспортом - россиянин. А вызов или не вызов игроков в сборную - 
это не наш вопрос. Если помните, был такой клуб "Лев" из Праги, сколько 
оттуда вызывалось игроков в сборную Чехии. Он был базовым клубом или 
просто иностранным клубом? "Йокерит" был базовым клубом сборной 
Финляндии? 
Или, с другой стороны, есть клуб "Нефтехимик" из Нижнекамска. Это 
российский клуб, но игроков оттуда в сборную страны не вызывают. Вы же не 
спрашиваете их: зачем вы нужны? Может, вам стать клубом из Маврикия? И 
развивать игроков мавританского происхождения? Мы - китайский клуб, у нас 
китайская айдентика, мы хотим, чтобы за нас выступали китайские хоккеисты. У 
нас 15 человек с китайским гражданством, которые выступали за сборную 
Китая на Олимпийских играх, у них китайские корни. 
Да, может быть, из‑за того, что "Куньлунь" играет не в Китае ввиду 
транспортных проблем, как‑то потерялась связь, еще и сборная решилась 
омолодиться перед олимпийской квалификацией, но это их история. Мы - 
китайский клуб, который использует сильных китайских хоккеистов. Посмотрите 
у нас Спенсер Фу в одного СКА обыграл практически. Плохой хоккеист, что ли? 
А он - китаец. Так что вы задаете популистский вопрос. А китайская сборная... 
она идет своим путем. Да и бог с ней, пускай идет, - сказал Феоктистов в ответ 
на вопрос корреспондента "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024120_Nikolaj_Feoktistov_To_chto_Ku
nlun_nikomu_ne_nuzhen__populistskij_vopros_i_mnenije_obyvatela 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024120_Nikolaj_Feoktistov_To_chto_Kunlun_nikomu_ne_nuzhen__populistskij_vopros_i_mnenije_obyvatela
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"Куньлунь" рассматривает переезд в Китай в следующем сезоне (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Исполнительный вице‑президент " Куньлунь Ред Стар " Николай Феоктистов 

сообщил, что клуб может вернуться в Китай со старта сезона‑2024/25. 
Китайский клуб занял девятое место в Западной конференции Фонбет 
Чемпионата КХЛ и не попал в плей‑офф. От минского "Динамо", которое 
финишировало на восьмом месте, "Куньлунь" отделили 13 очков. 
 - В течение ближайших двух месяцев будет понятен вопрос возвращения 
команды в Китай. Этот вопрос на повестке дня стоит, но надо оценить все "за" и 
"против". В прошлом году мы посчитали, что все риски превалируют над 
бюджетом, который нужен был для переезда. Теперь снова будем оценивать 
риски, затраты. Вы же понимаете, мир сейчас изменчивый. Нужно сделать так, 
чтобы мы никого не подставили при переезде в Китай, - передает слова 
Феоктистова корреспондент "Матч ТВ". 
В минувшем сезоне регулярного чемпионата КХЛ "Куньлунь" проводил 
домашние матчи на арене в подмосковных Мытищах. 
 - Почему мы играем в Мытищах? Ответ простой: половина клубов не смогли бы 
прибыть в Пекин в текущих условиях и текущем календаре КХЛ. На 
сегодняшний день попасть в Китай на самолете проблематично, из‑за 
политической ситуации российские самолеты имеют огромные проблемы, 
чтобы приземлиться в Китае. Проблема в том, что хоккей - это не только арена, 
это еще логистика, визы, проведение соревнований, трансляция. Главная 
проблема с транспортировкой. А так мы каждый год рассматриваем 
возможность переезда, - добавил Феоктистов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024095_Kunlun_rassmatrivajet_perejezd
_v_Kitaj_v_sledujushhem_sezone 

К заголовкам сообщений 

В "Куньлунь Ред Стар" назвали некорректным утверждение, что клуб КХЛ 
не нужен Китаю (ТАСС, Москва, 2 марта 2024) 
Хоккейный клуб "Куньлунь Ред Стар" продолжает представлять Китай, 
утверждения о том, что команда не нужна стране, лишены основания. Об этом 
журналистам рассказал вице-президент "Куньлунь Ред Стар" Николай 
Феоктистов.  
Китайский клуб основан в 2016 году для участия в Континентальной хоккейной 
лиге (КХЛ). Изначально команда проводила домашние матчи в Пекине, с 2020 
года она базируется в подмосковных Мытищах.  
"Наш клуб зарегистрирован в Китае, и мы продолжаем представлять эту страну. 
Говорить о том, что наш клуб Китаю не нужен, некорректно, - сказал 
Феоктистов. - Если была бы возможность, мы бы выступали давно в Пекине, 
однако летать туда на самолете до сих пор проблематично".  
"Если бы мы участвовали в чемпионате Всероссийской хоккейной лиги, то такая 
возможность была бы. Но в КХЛ все по-другому: условно, сегодня ты играешь в 
Пекине, а завтра - в Минске", - добавил он.  
Феоктистов рассказал, когда станет понятно, вернется ли "Куньлунь Ред Стар" в 
Пекин. "В течение двух месяцев будет рассмотрен вопрос возвращения 
команды в Китай. На повестке стоит рассмотреть за и против. Будем оценивать 
риски, затраты", - отметил он.  
В текущем сезоне календарь "Куньлунь Ред Стар" был сверстан с учетом 
возможного участия большинства игроков в квалификации к Олимпиаде, однако 
в феврале они в национальную команду Китая вызваны не были. "Если в 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024095_Kunlun_rassmatrivajet_perejezd_v_Kitaj_v_sledujushhem_sezone
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сборной сохранится курс на омоложение, то, скорее всего, на следующий год 
мы так сильно не будем принимать интересы сборной в плане календаря. В 
первую очередь будем ставить задачи в КХЛ", - сказал Феоктистов.  

https://tass.ru/sport/20135901 

К заголовкам сообщений 

20-летний нападающий установил уникальное достижение в составе СКА 
(Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Вчера в Санкт-Петербурге закончился матч первого раунда Кубка Гагарина - 
2024, в котором местный СКА принимал нижегородское "Торпедо". Встреча 
завершилась победой гостей со счетом 5:2. 
Как сообщает пресс-служба клуба с берегов Невы, 20-летний нападающий 
Григорий Кузьмин - первый игрок в истории СКА, который дебютировал именно 
в матче плей-офф (без учета первых матчей в Кубках СССР и переходных 
турниров). У других армейских хоккеистов первые встречи за команду 
приходились на регулярные чемпионаты. 
Во встрече Кузьмин провел на площадке 11 минут и 12 секунд и закончил матч 
без набранных баллов с показателем полезности "-1". 
Следующая игра между командами состоится в Санкт-Петербурге на "СКА 
Арене" завтра, 3 марта, и начнется в 17:00 мск. 

https://www.championat.com/hockey/news-5455830-20-letnij-napadayuschij-
ustanovil-unikalnoe-dostizhenie-v-sostave-ska.html 

К заголовкам сообщений 

Матч "Салават" - "Трактор" остановили на 5 минут - на арене погас 
медиакуб (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Матч Кубка Гагарина "Салават Юлаев" - "Трактор" был остановлен примерно на 
5 минут. В середине второго периода на "Уфа Арене" погас медиакуб.  
После возобновления игры хозяева забросили вторую шайбу и повели со 
счетом 2:1.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/match-salavat-traktor-ostanovili-na-5-
minut-na-arene-pogas-mediakub-2185167/ 

К заголовкам сообщений 

Толчинский установил рекорд СКА по скорости реализации большинства 
в Кубке Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Вчера в Санкт-Петербурге закончился матч первого раунда Кубка Гагарина - 
2024, в котором местный СКА принимал нижегородское "Торпедо". Встреча 
завершилась победой гостей со счетом 5:2. 
Как сообщает пресс-служба клуба с берегов Невы, Сергей Толчинский забросил 
самую быструю шайбу СКА в большинстве в розыгрышах Кубка Гагарина. На 
реализацию у Сергея ушло три секунды. 
Предыдущее достижение равнялось пяти секундам. Столько понадобилось 
защитнику Лукасу Бенгтссону 18 марта 2021 года в матче СКА с московским 
"Динамо" (1:4). 
Следующая игра между командами состоится в Санкт-Петербурге на "СКА 
Арене" завтра, 3 марта, и начнется в 17:00 мск. 

https://www.championat.com/hockey/news-5455930-tolchinskij-ustanovil-rekord-ska-
po-skorosti-realizacii-bolshinstva-v-kubke-gagarina.html 

https://tass.ru/sport/20135901
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К заголовкам сообщений 

Ведущая СКА: "Уважаемые депутаты, ваш Fan ID говно. Я прошла круги 
ада, делая его для президента одного клуба КХЛ" (Sport24.ru, Москва, 3 
марта 2024) 
Ведущая хоккейного клуба СКА Зухра Уразбахтина высказалась по поводу Fan 
ID - карты болельщика, которая необходима для посещения матчей чемпионата 
России по футболу.  
"Я сегодня прошла круги ада! Делала Fan ID в будке один час для президента 
одного клуба КХЛ. Я думала, полысею! Я матом хотела всех покрыть! Но благо, 
моя голова умная, мы сделали. Но уважаемые депутаты, ваш фан айди 
ГАВНО", - написала Зухра, выложив видео в соцсети.  
В субботу, 2 марта, Уразбахтина посетила в Санкт-Петербурге матч 19-го тура 
российской Премьер-лиги между "Зенитом" и "Спартаком". Игра завершилась 
вничью со счетом 0:0.  

https://sport24.ru/football/news-626022-vedushchaya-ska-uvazhayemyye-deputaty-
vash-fan-id-govno-ya-proshla-krugi-ada-delaya-yego-dlya-prezidenta-odnogo-kluba-
kkhl 

К заголовкам сообщений 

10 151 зритель посетил матч "Спартака" с "Северсталью" (Sports.ru, 
Москва, 2 марта 2024) 
10 151 болельщик пришел на второй матч "Спартака" в Кубке Гагарина.  
Во второй игре серии первого раунда Кубка Гагарина "Спартак" проиграл 
"Северстали" (1:2).  

"10151!!! ⚪ Вслед за рекордами посещаемости нынешнего чемпионата на 

играх в Москве "Спартак" продолжает собирать полную арену в "Мегаспорте", 
теперь и в матчах плей-офф! Спасибо вам, болельщики - команда бьется за 
победу вместе с вами!!!" - написали в группе "Спартака" ВКонтакте.  
Отметим, что, например, матч регулярного чемпионата КХЛ против "Ак Барса" 
17 февраля посетили 10 945 зрителей, на игре с "Динамо" 27 января было 10 
655 болельщиков.  

https://www.sports.ru/hockey/1115882824-10-151-zritelej-na-spartake-novyj-rekord-
poseshhaemosti-v-moskve.html 

К заголовкам сообщений 

Билялетдинов - 4-й тренер с 700 матчами в истории КХЛ (Sports.ru, 
Москва, 2 марта 2024) 
Тренер "Ак Барса" достиг отметки в 700 матчей в КХЛ.  
Второй матч серии "Ак Барс" - "Автомобилист" (0:2, 2-й период) в плей-офф 
Кубка Гагарина стал 700-м в тренерской карьере Зинэтулы Билялетдинова в 
КХЛ. В качестве главного тренера "Ак Барса" он становился обладателем трех 
Кубков Гагарина (2009, 2010, 2018) и дважды выводил команду в финал (2015, 
2023).  
Лидером по матчам среди тренеров является Дмитрий Квартальнов (876), за 
ним следуют Владимир Крикунов (722) и Олег Знарок (709).  
Напомним, что ранее Билялетдинов стал первым тренером в истории КХЛ (все 
во главе "Ак Барса").  

https://www.sports.ru/hockey/1115882622-700-j-match-bilyaletdinova-v-kxl-na-
trenerskom-mostike.html 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Скандал в КХЛ: Ротенберг обвинил команду великого Ларионова в 
провокациях. Но на деле провоцировали игроки СКА? (Sport24.ru, Москва, 
2 марта 2024) 
Огненный старт серии в Петербурге.  
Второй день розыгрыша плей-офф Кубка Гагарина получился не менее 
интригующим, чем первый. Во многом благодаря вечернему матчу. Если на 
Востоке фавориты одержали вверх, то на Западе произошла сенсация. 
"Торпедо", которому все предрекали быстрый вылет, победило СКА в гостях. 
Матч в Санкт-Петербурге закончился со счетом 5:2. Нижегородцы забросили 
быстрее две шайбы, а в концовке еще две в пустые ворота. Василий Атанасов, 
недавно вернувшийся после травмы, оформил дубль. Два гола на счету Сергея 
Гончарука.  
После игры все с терпением ждали пресс-конференцию главных тренеров. 
Когда на вопросы журналистов пришел отвечать главный тренер армейцев 
Роман Ротенберг в моменте в эфире было 2,5 тыс зрителей - по меркам 
данного формата в КХЛ это большие цифры. Всего трансляция послематчевого 
общения тренеров на YouTube-канале СКА собрала 18 тыс просмотров. Для 
сравнения в последних матчах регулярного чемпионата у питерцев пресс-
конференции смотрели не больше 10 тыс человек. Что же такого сказали 
наставники?  
Игорь Ларионов привычно долго и подробно отвечал на вопросы, однако в топы 
всех новостей попали не цитаты главного тренера "Торпедо". Он запомнился 
лишь одной колкостью в адрес своего оппонента: "Мы играли против тренера, 
который тренирует национальную команду". В этих словах можно увидеть 
иронию, ведь сборная России уже два года отстранена от всех международных 
турниров. Роман Ротенберг говорил куда ярче, и в очередной раз не обошелся 
без обвинений соперника в нечестной игре.  
" А грязь, которая происходит... Ну, это хоккей. Значит, надо терпеть, держать 
удар и наказывать голами за подобные вещи, не вестись на провокации.  
Сегодня ребята немного отошли ментально от своего плана. Физически 
выглядели здорово, по движению все отлично. Реализация моментов - и 
держать удар, не вестись на провокации.  
А больше у соперника ничего и нет, кроме этих провокаций", - заявил наставник 
питерцев.  
Фраза о том, что у "Торпедо" нет ничего, кроме провокаций, тут же разлетелась 
по заголовкам спортивных ресурсов. Подобная оценка соперника в любом 
случае выглядит дерзко и резко. Но в данном случае эффект усиливается тем, 
что "Торпедо" - команда, которая всем известна не своими провокациями, а 
креативной игрой, атакующим хоккеем, так называемыми "кружевами".  
Так были ли эти провокации, или Роман Ротенберг просто не смог по-другому 
оправдать поражение своей команды?  
Игра получилась упорной, в моментах жесткой. Стычек и массовых 
столкновений после свистка было достаточно. Если отталкиваться от 
количества штрафных минут, то тут "Торпедо" впереди, но ненамного: 10 
против 8. По ходу игры СКА потерял двух игроков: Андрей Педан при попытке 
провести силовой прием получил повреждение. Оно было очень похоже на 
травму, которую он получил на старте сезона в матче со "Спартаком" и из-за 
которой много пропустил. Борна Рендулич получил травму, влетев в борт после 
силового приема Богдана Конюшкова. Но за этот хит судьи даже удаление не 



 

 

стали выписывать. Ни в одном из этих эпизодов провокациями и не пахло. 
Просто силовая игра, характерная для плей-офф.  
Одним из главных действующих лиц матча стал вратарь "Торпедо". Иван 
Кульбаков сделал 42 сэйва с 44 бросков, показав солидную игру. При этом как 
раз у его ворот провокаций и стычек хватало. Соперник с кулаками 
набрасывался на голкипера, его провоцировали толчками и тычками. 
Ларионову задали вопрос о том, как его вратарь справился с давлением. "Мне 
понравилась реакция ребят. Это закон хоккея. У нас нашлись люди, которые, 
несмотря на свою молодость, защищали вратаря. Так рождается коллектив. 
Есть желание бороться друг за друга. Ребята показали, что мы не дадим 
обидеть нашего парня", - сказал тренер.  
Матч в Петербурге показал, что серия СКА - "Торпедо" ожидается яркой. 
Первая игра получилась лучшей из всех сыгранных в этом плей-офф. И ведь 
это только начало.  

https://sport24.ru/hockey/article-625690-skandal-v-kkhl-rotenberg-obvinil-komandu-
velikogo-larionova-v-provokatsiyakh-no-na-dele-provotsirovali-igroki-ska 

К заголовкам сообщений 

Римашевский: "Полтора года назад убирал лед. А теперь выхожу играть с 
Гусевым. Кайф!" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 
марта 2024) 
Менеджмент московского "Динамо" летом сделал несколько громких 
подписаний, когда выменял из других клубов Даниила Пыленкова и Игоря 
Ожиганова, а также на рынке свободных агентов привлек Никиту Гусева и 
Седрика Пакетта. Правда, параллельно скамейка бело-голубых стала короче: 
клуб расстался с некоторыми игроками. Здесь шанс получили молодые 
хоккеисты из динамовской молодежки. 
Главным талантом динамовской системы пока считается Игорь Чернышов, но в 
плане результативности его пока обгоняет другой хоккеист 2005 года рождения 
- Егор Римашевский . Хотя игроки получают примерно одинаковое игровое 
время (около восьми минут за матч), Римашевский набрал 13 очков за 43 
матча, а Чернышов - 4 за 33. В последних матчах Егор получал место в первом 
звене рядом с Никитой Гусевым, где был весьма эффективен. Это хороший 
повод поговорить про динамовского таланта.  
Отец динамовского форварда Сергей Римашевский - хоккейный тренер. Он 
приложил руку к появлению нынешнего поколения белорусских игроков. Одним 
из воспитанников Римашевского-старшего был Артем Левшунов, который 
котируется в топ-3 драфта 2024 года. "Нас, тренеров, не загоняли в рамки. Мы 
спокойно делали свою работу, и никто в нее не вмешивался. Ребята 
занимались творчеством, комбинировали, пробовали что-то новое", - говорил 
тренер в интервью белорусским СМИ. Впрочем, в 2016 году отец игрока сам 
переехал в Москву.  
Римашевский-младший сделал это чуть раньше: короткое время он выступал за 
ЦСКА, но вскоре главный тренер динамовской молодежки Антон Корредор 
сменил клубную прописку и забрал с собой нескольких ведущих хоккеистов. 
"Считаю себя воспитанником и "Металлурга", и "Динамо". Все-таки в Жлобине я 
сделал первые шаги в хоккее, играл там шесть лет", - говорил форвард в 
интервью сайту МХЛ.  
Антон Корредор, главный тренер МХК "Динамо-Москва":  
 - Кажется, мы играли турнир в Казани, когда ему было девять лет, и на сборы 
он с нами ездил, когда мы были в ЦСКА. Он приезжал, играл за нас, снова 

https://sport24.ru/hockey/article-625690-skandal-v-kkhl-rotenberg-obvinil-komandu-velikogo-larionova-v-provokatsiyakh-no-na-dele-provotsirovali-igroki-ska
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уезжал, тренировался то в Беларусь, то обратно. В основном он был с нами, 
потом они приняли окончательное решение переехать. В 2014 году мы перешли 
в "Динамо", и он со мной. Так дальше мы и шли вместе, были в сборной России, 
в молодежную команду тоже со мной перешли.  
16-летний форвард заходил в МХЛ в момент масштабной смены поколений: 
чемпионская динамовская молодежка-2021 потеряла почти всех своих лидеров, 
которые перешли на взрослый уровень. Римашевский дебютировал в матче 
против "Капитана", который закончился разгромом 9:1.  
Егор Римашевский, нападающий МХК "Динамо-Москва":  
 - Я отдал пас и сразу набрал очко. Волнение было перед первой сменой, но на 
льду понял, что к чему, и не думал об этом. Матчей через пять нашел свою 
игру. Все команды разные: одни более техничные и не играют в тело, а другие, 
наоборот, за счет силовой борьбы.  
В сезоне 2022/2023 нападающий стал получать намного больше игрового 
времена, а его постоянным партнером по звену стал Игорь Чернышов, эта 
связка действовала вместе еще в академии. Однако в конце октября 
Римашевский получил тяжелейшую травму и выбыл из строя почти на три 
месяца. Возвращение на лед состоялось в игре против "Капитана", с которым 
Егор начинал свою карьеру в Лиге. Это было символично для "рестарта", сам 
Римашевский сравнивал свое волнение перед матчем с дебютной игрой в МХЛ.  
В концовке регулярки Римашевский отметился эффектным голом из-под ноги 
на последних секундах матча с "Амурскими Тиграми". "Мне отдали передачу, я 
переиграл нападающего и понял, что если бросить из-под ноги, то угол 
обстрела будет совсем другой, шайба как раз полетит в ворота. Поэтому 
попробовал и попал", - говорил форвард. Правда, плей-офф получился 
неудачным: лишь одно очко и "-6" в семи матчах. Это произошло из-за того, что 
молодой динамовской команде противостоял намного более опытный "СКА-
1946".  
Впрочем, на репутацию форварда это не повлияло никак. Его талант позволил 
начать новый сезон в основной команде, где Римашевский сразу же занимался 
с лидерами.  
Егор Римашевский, нападающий МХК "Динамо-Москва":  
 - Только в середине тренировки понял, что играю в звене с Никитой Гусевым, 
Джорданом Уилом, Андреем Мироновым и Игорем Ожигановым. Безумно 
кайфанул от этого. Полтора года назад чистил лед на матчах и когда слышал 
краем уха возле борта, как игроки разговаривают, был счастлив. А сейчас я с 
ними на одной лавке и в одной раздевалке сижу. Это кайф!  
В сентябре генеральный директор "Динамо" Сергей Сушко говорил, что у клуба 
очень много талантливой молодежи и необходимости подписывать взрослых 
игроков нет. В пример был приведен Римашевский. Форвард быстро доказал 
это на деле: в первом же матче КХЛ против "Амура" в одной из первых смен 
форвард прорвался по флангу и бросил, а Владислав Михайлов с пятачка 
успешно добил. Так и пришло первое очко для форварда, который выбрал 87-й 
номер, который после Вадима Шипачева немало значит и для "Динамо".  
Антон Корредор, главный тренер МХК "Динамо-Москва":  
 - Он всегда выделялся, всегда был лидером, отличался хорошей скоростью, 
броском, ясной головой. Всегда поступательно шел, был одним из лучших, 
сейчас он перешел в первую команду, чему я не удивлен. Ты не всегда 
понимаешь, готов ли игрок, пока не покажет себя на высшем уровне. Егор был 
готов, надо было посмотреть, как он освоится в первой команде, как в скорости 
попадет, как с мужиками начнет играть, он оправдал ожидания, я рад за него. У 
него есть очень хорошее качество: он может обыграть один в один, очень 



 

 

техничный, это важное качество для нападающего. У него есть все качества, их 
надо развивать, я думаю, он игровик - и техника владения клюшкой, и катание, 
и голова, все у него присутствует. Дальнейшее развитие зависит только от него.  
Впрочем, габариты форварда позволяют ему играть не только за счет техники. 
Он уже показал, что умеет забивать в КХЛ с подставлений, и в целом 
отмечается скаутами за надежную вертикальную игру.  
Антон Корредор, главный тренер МХК "Динамо-Москва":  
 - Я много времени уделял правильной игре, у нас уже семь человек прошло 
через первую команду. Они понимают требования, я их готовлю к более 
взрослому хоккею, к требованиям, которые спрашивают. Игра в обороне, игра 
без шайбы - это те моменты, которые я даю, они их выполняют, и в первой 
команде у них получается. Всем надо работать, главное - научиться играть без 
шайбы. Если у тебя нет этого навыка, сложно добиться высот. Егору надо 
развивать все, добавлять во всем, в том числе в игре в обороне.  
В первом звене Римашевский не теряется: он уже забил "Северстали" с 
передачи Джордана Уила . Сложно представить, что теперь форвард потеряет 
место в составе перед плей-офф.  
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К заголовкам сообщений 

Победа "Торпедо" над СКА, фиаско "Салавата", разгром "Локомотива": как 
стартовал розыгрыш Кубка Гагарина (RT (russian.rt.com), Москва, 2 марта 
2024) 
Дубли Василия Атанасова и Сергея Гончарука помогли "Торпедо" одержать 
сенсационную победу над СКА в гостях и прервать серию из семи поражений, а 
три очка Михаила Григоренко позволили ЦСКА на выезде разгромить 
"Локомотив". "Салават Юлаев" на своем льду неожиданно проиграл "Трактору", 
а "Ак Барс" упустил уйму моментов и уступил "Автомобилисту". В свою очередь, 
"Спартак" справился с "Северсталью" благодаря голу и пасу Павла Порядина, а 
"Авангард" крупно обыграл "Ладу". Чем запомнились первые матчи плей-офф 
КХЛ - в материале RT. 
 Разгром "Локомотива" 
Противостояние четвертой и пятой команд Западной конференции можно 
смело назвать одним из самых ожидаемых в первом раунде плей-офф КХЛ. В 
его преддверии ЦСКА выглядел как никогда уязвимым, что давало 
"Локомотиву" великолепные шансы положить конец неудачной серии. За 
последние три года ярославцы и москвичи трижды встречались в Кубке 
Гагарина, и каждый раз верх брали хоккеисты из столицы. 
Но, как показал первый матч серии, многие зря поставили крест на 
действующих чемпионах. Да, по статистике обычно делающие акцент на 
обороне железнодорожники превзошли армейцев и нанесли в 1,6 раза больше 
бросков в створ (38-23). Но почти половина из них пришлась на 
заключительный отрезок, который они начинали при счете 0:4. И как хозяева ни 
старались впоследствии, так и не смогли застать врасплох Ивана Федотова и 
помешать ему оформить первый сухарь в плей-офф. 
У ЦСКА же в ключевой момент соревновательного года из тени вышли лидеры, 
довольно посредственно выступавшие на протяжении всей регулярки. Главным 
творцом успеха стал Михаил Григоренко. Уже на шестой минуте он неотразимо 
выстрелил в касание из границ правого круга вбрасывания, а потом дважды 
проявил себя в качестве ассистента. Сначала нашел передачей Антона 
Слепышева в ходе розыгрыша большинства, а потом принял участие в 
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комбинации, завершившейся точным щелчком Никиты Нестерова от синей 
линии. Точку же поставил Виталий Абрамов, оказавшийся самым расторопным 
на пятаке. Кстати, на этот раз одним из подносчиков снарядов стал лучший 
бомбардир ЦСКА в чемпионате Константин Окулов. 
Фиаско фаворитов Востока 
Но если победа ЦСКА в матче с "Локомотивом" вряд ли подпадала под 
категорию "сенсации", то провал грандов Восточной конференции - вполне. И в 
этой связи более неожиданным стало даже поражение не переживающего 
кризис "Ак Барса" в матче с "Автомобилистом", а "Салавата Юлаева", у 
которого во встрече с "Трактором" все сразу пошло наперекосяк. Уже на пятой 
минуте уфимцы допустили грубейшую ошибку и позволили Александру Шарову 
отличиться в меньшинстве. А в середине второго периода пропустили при игре 
четыре на четыре. Альберт Яруллин без помех ворвался в чужую зону и 
наотмашь зарядил аккурат в дальний угол, оставив не у дел Александра 
Самонова. 
Подопечные Виктора Козлова помчались вперед и еще до перерыва 
восстановили паритет. С разницей в 110 секунд свои фамилии на табло зажгли 
Данил Башкиров и Михаил Науменков. Причем в первом случае арбитрам 
пришлось обратиться к видеоповторам, ведь за секунду до попадания шайбы в 
ворота в голкипера гостей врезался Александр Шаров. Однако его падение 
было вызвано подножкой со стороны защитника "Трактора", вследствие чего 
атака на вратаря зафиксирована не была. 
В итоге уфимцы превзошли челябинцев как по числу бросков в створ (34-27), 
так и по ожидаемым голам (xG), но на этот раз фортуна была не на их стороне. 
Зак Фукале поймал кураж и совершил 11 сейвов за последний период, а за две 
с половиной минуты до окончания матча победу гостям принес Григорий 
Дронов. Защитник не только впервые забил за "Трактор", но и набрал 100-е 
очко в КХЛ. 
Как и "Салават", "Ак Барс" также создал гораздо больше опасных моментов, 
чем оппонент. Но если уфимцы в 1,3 раза превзошли визави по xG, то казанцы 
- в 2,7. Исходя из статистики, подопечные Зинэтулы Билялетдинова должны 
были пять раз огорчать Евгения Аликина, но на деле забросили лишь однажды. 
В середине третьего отрезка в большинстве отличился Вадим Шипачев, но тем 
самым лишь сократил отставание и попутно установил окончательный счет 
противостояния - 1:2. 
В свою очередь, "Автомобилист" все свои голы оформил еще в первом 
периоде. Проводивший 800-й матч в карьере Сергей Широков сделал самому 
себе подарок и сотворил шедевр, поразив ближнюю девятку ворот Тимура 
Билялова в большинстве. А менее чем через четыре минуты его примеру 
последовал Ник Эберт. Дальний выстрел Никиты Трямкина хоть и вышел 
неточным, но заставил вратаря потерять позицию, чем и воспользовался 
американец. 
Успехи "Авангарда" и "Спартака" 
Зато другие фавориты Востока выступили более удачно. "Авангард" не заметил 
сопротивления со стороны "Лады" и одержал разгромную победу. Уже к 28-й 
минуте омичи четырежды заставили капитулировать Владислава 
Подъяпольского, а впоследствии сделали это и в пятый раз, в то время как 
сами пропустили лишь однажды (5:1). При этом более одного очка набрал лишь 
18-летний Михаил Гуляев - сначала ассистировал Николаю Прохоркину, а 
затем забил сам. Зато свою семиматчевую сухую серию прервал лучший 
снайпер КХЛ Рид Буше, наколотивший 44 гола в регулярном чемпионате. 



 

 

Правда, большинству болельщиков запомнилось не это, а массовая драка в 
третьем периоде. 
Но если "Авангард" был заметно сильнее "Лады", что было отражено не только 
в итоговом счете, но и в статистике попаданий в створ ворот (47-23), то 
"Металлургу" пришлось значительно тяжелее. К неожиданности многих, 
финишировавший лишь на восьмой строчке "Амур" составил достойную 
конкуренцию лидеру Востока. За первые два отрезка хабаровчане ни разу не 
позволили огорчить Игоря Бобкова, а когда все же дважды дрогнули, не 
бросили весла и продолжили на равных сражаться с фаворитом. За пять минут 
до сирены гости устроили настоящую осаду владений Ильи Набокова и 
усилиями Яна Дрозга все же затолкали шайбу в сетку. 
Но на большее "Амур" не хватило. Точные попадания Егора Яковлева и Люка 
Джонсона все же склонили чашу весов в сторону "Металлурга" и принесли 
хозяевам важнейшую победу (2:1). При этом компанию совершившим 59 сейвов 
на двоих Набокову и Бобкову в споре за звание главной звезды встречи 
составил Дмитрий Силантьев. Молодой нападающий поучаствовал в обеих 
результативных атаках "Магнитки", отметившись двумя голевыми передачами. 
Чуть было не упустил преимущество и "Спартак". Правда, подопечные Алексея 
Жамнова вели с разницей аж в три шайбы, к каждой из которых свою руку 
приложили представители ведущей тройки москвичей. И если Николай 
Голдобин дважды продемонстрировал навыки диспетчера, то Павел Порядин 
сначала забросил сам, а затем помог это сделать Михалу Чайковски. Без очков 
не ушел и Иван Морозов: на его счету пас. Причем этот задел красно-белые 
создали всего за десять минут. 
Но "Северсталь" не упала духом и уже спустя 30 секунд впервые застала 
врасплох Дмитрия Николаева, а в середине третьего периода добилась этого 
вновь. Отличились третий снайпер сезона Кирилл Пилипенко и Данил Аймурзин 
(1 + 1) наравне с Михаилом Ильиным (0 + 2). И если бы не фантастические 
сейвы голкипера, череповчане вполне могли перевести игру в овертайм. Но 
"Спартак" все же выстоял (3:2). 
Долгожданная победа "Торпедо" 
Ожидали успеха и от другого фаворита Западной конференции. Перед началом 
серии за СКА говорило буквально все: впечатляющее выступление в регулярке, 
отличная форма лидеров и провал "Торпедо" в концовке, уступившего в семи 
матчах подряд. И хотя наставник гостей Игорь Ларионов появился на флеш-
интервью в футболке с надписью "Возможное возможно" и буквально излучал 
уверенность в своих подопечных, в очередную сенсацию верилось с трудом. 
Тем не менее она случилась, а ее свидетелями стали 23 905 зрителей - 
рекордный показатель в истории КХЛ. Уже на седьмой минуте Сергей Гончарук 
наказал соперника за увлеченность атакой и забил в меньшинстве, а спустя 81 
секунду Василий Атанасов воспользовался ошибкой самого результативного 
хоккеиста СКА Александра Никишина и удвоил преимущество. И тем самым 
заставил Романа Ротенберга пойти на отчаянные меры: на скамейку 
отправился основной голкипер Никита Серебряков, а в рамке расположился 
Павел Мойсевич. 
Но это не спасло. Да, петербуржцы взвинтили темп и принялись 
бомбардировать ворота нижегородцев, но перед заключительным периодом 
сумели приблизиться лишь на расстояние одного точного броска. На голы 
Василия Глотова и Сергея Толчинского своей второй шайбой ответил Атанасов. 
И хотя в общей сложности хозяева потревожили Ивана Кульбакова аж 44 раза, 
больше он не пропустил. А уже в концовке полевые хоккеисты "Торпедо" 
поддержали своего одноклубника и дважды поразили пустой створ, установив 



 

 

окончательный счет (5:2). Дубль оформил тот же Гончарук, а точку поставил 
Владислав Фирстов. 
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К заголовкам сообщений 

Три года назад Да Коста сбежал из "Ак Барса" в "Автомобилист". 
Симулировал травму и вел переговоры по ходу плей-офф (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 марта 2024) 
В этом году француз сломался как только выбил себе бонусы. 
Нападающий Стефан Да Коста - лучший бомбардир "Автомобилиста" в 
минувшем регулярном чемпионате. Однако в серии с "Ак Барсом" француз пока 
не играет из-за повреждения. Ходят слухи, что ничего серьезного с ним не 
случилось, а Да Коста решил не рисковать своим здоровьем. Похожая история 
с нападающим была три года назад в "Ак Барсе". Тогда по ходу плей-офф он 
симулировал травму, а параллельно с этим вел переговоры о переходе как раз 
в "Автомобилист". 
Да Коста договорился о контракте с "Автомобилистом" прямо по ходу серии с 
"Авангардом" 
В середине апреля 2021 года "Ак Барс" под руководством Дмитрия 
Квартальнова играл с "Авангардом" в финале конференции. Та серия 
получилась одной из самых зрелищных за всю историю: команды ни разу не 
выиграли дома, а судьба финала решилась в овертайме седьмого матча. 
"Авангард" серию выиграл, а затем обыграл и ЦСКА в финале Кубка Гагарина. 
По ходу этой серии стала появляться информация, что Да Коста договорился о 
контракте с "Автомобилистом". Журналист Алексей Шевченко даже назвал 
конкретные условия: контракт на два года с зарплатой 75 млн рублей за сезон. 
Это, к слову, было прямым нарушением регламента, ведь у Да Косты был 
действующий контракт с "Ак Барсом" до 30 апреля. Ни один из клубов не имел 
права вести с ним переговоры до окончания соглашения. 
В казанском клубе всю информацию вокруг Да Косты отрицали, а Квартальнов 
особенно сильно возмущался тому, что журналисты раздувают эту тему. Сам 
французский нападающий, уже в статусе игрока "Автомобилиста", заявил, что 
информацию о его переговорах с клубом во врем плей-офф была фейком. "При 
всем уважении, я бы не посоветовал доверять российским изданиям. Их 
информация не всегда соответствует действительности. Она может ранить 
игроков, как было с моей ситуацией в Казани. Тогда вышла совершенно 
недостоверная информация, которая очень сильно мне навредила", - сказал он. 
При этом после окончания контракта с "Ак Барсом" он действительно подписал 
двухлетнее соглашение с "Автомобилистом". И даже сумма контракта 
оказалось той, о которой сообщали раньше. Подтвердил факт переговоров 
игрока с другим клубом во время плей-офф Рафик Якубов, который тогда 
работал в "Ак Барсе" генеральным менеджером. "И чего он выиграл в итоге? 
Тот его поступок, я считаю, неправильный. Казань ничего особенно не 
потеряла", - сказал он. 
Партнеры по "Ак Барсу" не вступились за него  
Невнятная игра Да Косты в плей-офф за "Ак Барс" сильно сказалась на 
перспективах казанской команды. В регулярном чемпионате француз играл 
великолепно -набрал 57 очков в 52 матчах и стал лучшим бомбардиром 
команды. Их связка с Найджелом Доусом тащила "Ак Барс" и выигрывала для 
команды матчи. 
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Однако уже в плей-офф оба легионера разочаровали. Да Коста в 10 матчах 
набрал только 4 (1+3) очка. Стабильно в состав команды он попадал только в 
серии с "Торпедо", а дальше начал беречь себя. Во втором раунде "Ак Барс" 
встретился с "Салаватом Юлаевым". В одном из матчей серии Да Коста 
пропустил удар в голову и не смог продолжить встречу. В серии с Уфой он 
больше не появлялся на льду. 
При этом, как рассказывают участники того плей-офф, ничего серьезного с Да 
Костой не случилось. Он мог вернуться в состав уже на следующую игру, но 
решил поберечь себя. Именно тогда, по сообщениям из разных источников, он 
и начал вести переговоры с "Автомобилистом". 
Французский нападающий в итоге на лед вернулся - он провел четыре матча в 
серии с "Авангардом", но не набрал ни одного очка. Квартальнов после этого 
отправил в запас легионера на две последние игры серии. В запасе оказался и 
Доус, но, как известно "БИЗНЕС Online", за него вступились игроки и попросили 
вернуть его в состав Квартальнова. А вот за Да Косту никто в команде просить 
не стал. 
Да Коста снова придумал себе травму?  
Лидер "Автомобилиста" пропустил первый матч серии против "Ак Барса". 
Сейчас Да Коста находится в списке травмированных команды, а главный 
тренер Николай Заварухин не знает, когда он вернется в состав. "Тяжелый 
вопрос", - сказал наставник после первого матча. После матча удалось 
встретить Да Косту возле "Татнефть Арены" - легионер гулял возле автобуса и 
заявил, что у него ничего серьезного. Но потом добавил, что проблемы со 
здоровьем не позволяют ему играть. 
При этом перед первым матчам была информация, что Да Коста не сыграет из-
за ротации. В это было сложно поверить, учитывая, что француз - лучший 
бомбардир команды. А затем "Чемпионат" и "Спорт-Экспресс" сообщили, что 
отсутствие Да Косты может быть связано с его бонусами. Игрок выполнил все 
бонусы по итогам регулярного чемпионата и банально потерял мотивацию 
играть в плей-офф. 
Бонусы Да Косты в размере 15 млн рублей были привязаны к его показателю 
полезности. Перед последним матчем регулярного чемпионата КХЛ с 
"Локомотивом" его показатель полезности был +1. "И на этот матч он не вышел, 
сославшись на повреждение", - сообщил журналист Артур Хайруллин. Более 
того, в предпоследнем матче регулярки с "Барысом" (4:1) нападающий сыграл 
всего 12:50, хотя его среднее игровое время по сезону - 17:54. Хоккеист 
завершил тот матч в середине третьего периода, где за первые двадцать минут 
набрал 2 (0+2) очка. Он заявил, что играть не может. 
Достаточно много совпадений, которые указывают на то, что Да Коста 
действительно потерял мотивацию играть в плей-офф. А если вспомнить 
историю с "Ак Барсом", то никто этому уже не удивится. Да Коста в очередной 
раз лишь подтвердил репутацию некубкового бойца, которого интересуют 
только деньги и личная статистика. 
В "Автомобилисте" же делают все правильно, оставляя игрока в запасе. В 
нынешний ситуации Да Коста точно не помощник команде, да и без него 
"Автомобилист" одержал победу в первой игре серии. Но теперь в 
Екатеринбурге нужно понять, что делать дальше с легионером, у которого 
контракт с клубом еще на один год. Получится ли у руководителей 
"Автомобилиста" просто закрыть глаза на историю в плей-офф и дальше 
сотрудничать с этим хоккеистом?  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292286 

https://sport.business-gazeta.ru/article/292286


 

 

К заголовкам сообщений 

"Игроки "Торпедо" бились за Кручинина". Интервью с героем первого 
матча со СКА (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Сергей Гончарук стал автором первого гола нижегородцев в плей-офф, а затем 
лишил армейцев надежды отыграться. 
В способностях "Торпедо" навязать борьбу СКА в первом раунде Кубка 
Гагарина сомневались едва ли не все эксперты и журналисты - семиматчевая 
серия поражений в конце регулярки, внезапный вывод из состава некогда 
капитана команды Алексея Кручинина вдобавок к отсутствию Антона Сизова и 
общий негативный фон вокруг нижегородцев давали основания полагать, что 
армейцы повторят прошлогодний результат, потратив на соперника 
минимальные четыре матча. 
Однако первая встреча осталась за подопечными Игоря Ларионова, которые 
смогли удержать необходимое преимущество под мощным напором 
петербуржцев на заполненной "СКА Арене". Одним из главных героев игры стал 
форвард "Торпедо" Сергей Гончарук - он стал автором первой шайбы своей 
команды в этом плей-офф, забросив в меньшинстве, а в третьем периоде 
поразил уже пустые ворота, оформив дубль и лишив армейцев надежды хотя 
бы перевести матч в овертайм. 
Вскоре после финальной сирены Гончарук пообщался с корреспондентом 
"Чемпионата". В непродолжительном разговоре Сергей поделился эмоциями от 
победы, отреагировал на скепсис в отношении "Торпедо", а также рассказал, 
как повлияло на команду отсутствие Алексея Кручинина. 
"В нас не верят? Пусть. Это делает нас сильнее" 
 - Какие впечатления от победы в первом матче со СКА?  
 - Эмоциональный матч в целом получился. Наверное, это как раз-таки хоккей 
плей-офф - тяжелый, много работы, борьбы. После первой игры тяжело что-то 
сказать. В целом довольны игрой. Самое главное, что выиграли. Надо 
оставлять это все. Плохое было сегодня и во втором периоде, и в третьем, 
надо это убирать. А хорошее забирать и идти дальше. Это только первый шаг, 
радоваться пока рано. 
 - В каком психологическом состоянии "Торпедо" подходило к игре?  
 - Были готовы эмоционально еще до приезда в Санкт-Петербург. Поговорили в 
команде между собой. О плохой концовке регулярки, о которой все говорили, 
мы уже забыли. Сейчас все начинаем с чистого листа. Ехали сюда только за 
хорошей игрой и победой. 
 - Пытался ли тренерский штаб мотивировать команду последними отзывами 
экспертов и прессы? В "Торпедо" сейчас не очень-то верят.  
 - Пусть не верят. Наверное, это неверие и делает нас сильнее. Мы стараемся 
не читать, не обсуждать, не принимать на себя. Это ненужное все. У каждого 
свое мнение - у кого-то своя правда, у нас - своя. Пусть говорят, пусть пишут. 
Каждые три периода во всех ближайших играх нам нужно выходить и биться до 
последнего, а там уже будет видно. 
 - Насколько поездка до Санкт-Петербурга на поезде сплотила команду?  
 - Мы сначала удивились - так вышло, что это не было запланировано. 
Получилось прикольно - мы побыли вместе, пообщались. Такой вайб, как в 
детстве - в детстве же на поездах ездили. Нашли только позитив в этом. Мы 
отдохнули - не стоя же ехали. Лежали спокойно, отдыхали. Кто-то в картишки 
играл, кто-то музыку слушал. В целом было круто. Ничего в этом страшного нет. 
Отдохнули, покатались. Все здорово. 
 - Очень много действия было вокруг Ивана Кульбакова. Не было ли желания 
пожестче играть после атак в его адрес?  



 

 

 - Желание, конечно, было. Просто иногда нужно потерпеть и не вестись на 
провокации. Думаю, это будет разумнее в некоторых моментах. Где-то можно 
сыграть пожестче, а где-то лучше перетерпеть и довести игру до победы. Мы 
ничего и никого не боимся, это самое главное. 
"Чувствуется, что Кручинина нет рядом" 
 - Насколько дубль придает сил и эмоций? Учитывая, что в регулярке не все 
получалось.  
 - Да, в регулярке все скомканно было - то травмы, то еще что-то. Где-то я 
плохо действовал, не мог никак вкатиться. Но что было в регулярке, осталось в 
регулярке. Сегодня получилось забить, это хорошо. Главное, что пользу 
команде принесло и мы выиграли. Это самое важное. 
 - СКА редко бросал из выгодных позиций. На чем делали акцент при 
подготовке к игре в обороне?  
 - В первую очередь была установка ловить броски на себя, чтобы они не 
долетали до ворот. Хотя долетело все равно много, но и мы много на себя 
поймали. Конечно, тренеры подсказывают - где плотнее надо сыграть, чтобы 
соперник не расстреливал с середины и выгодных позиций. В плей-офф так 
только и нужно делать - ловить на себя, не давать бросать. 
 - Что "Торпедо" может вынести из сегодняшнего матча, чтобы повторить такой 
результат в воскресенье?  
 - Нужно оставить самоотдачу, самоотверженность. Ловить шайбу на себя, 
биться в углах, толкаться, дорожить моментами, которые у нас есть. В целом 
сегодня реализовали моменты, которые у нас были, но было и много 
нереализованных - штанги, например. Думаю, завтра тренеры нам подскажут. 
Будет возможность перезагрузиться, отдохнуть, раскатиться и играть дальше. 
- Насколько чувствуется отсутствие на льду Алексея Кручинина?  
 - Когда человек, с которым ты был близок и играл бок о бок, выпадает по 
каким-то причинам, это тяжело. Чувствуется, что человека нет рядом. Мы 
сегодня старались. Думаю, он чувствовал, что мы сегодня бились и за него 
тоже, и он это знает. Так произошло. Мы стараемся, бьемся за город и парней, 
которых нет с нами. Это наша семья. Будем делать это и дальше.  
Сергей Гончарук 

https://www.championat.com/hockey/article-5455512-napadayuschij-torpedo-sergej-
goncharuk-o-pervom-matche-plej-off-kubka-gagarina-2024-so-ska-duble-i-aleksee-
kruchinine.html 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Силаев: пускай в "Торпедо" никто не верит, мы будем биться, несмотря на 
прессу (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев после победного матча со СКА в рамках 
плей-офф КХЛ заявил, что нижегородский клуб будет бороться, несмотря на 
высказывания экспертов в прессе. 
"Насколько довлела ситуация вокруг команды? От любви до ненависти один 
шаг, но у всех бывает такой непростой период, как у нас, семь поражений 
подряд. Самое главное - это психологический момент, переварить все в голове. 
Тем более это плей-офф - здесь уже другая игра, другие эмоции. Выходим и 
бьемся, идем к своей цели, к Кубку. В "Торпедо" не особо верят? Пускай в нас 
никто не верит, но у нас хорошая команда, хороший коллектив. Будем выходить 
и биться, несмотря на прессу, несмотря на экспертов, ни на кого. 

https://www.championat.com/hockey/article-5455512-napadayuschij-torpedo-sergej-goncharuk-o-pervom-matche-plej-off-kubka-gagarina-2024-so-ska-duble-i-aleksee-kruchinine.html
https://www.championat.com/hockey/article-5455512-napadayuschij-torpedo-sergej-goncharuk-o-pervom-matche-plej-off-kubka-gagarina-2024-so-ska-duble-i-aleksee-kruchinine.html
https://www.championat.com/hockey/article-5455512-napadayuschij-torpedo-sergej-goncharuk-o-pervom-matche-plej-off-kubka-gagarina-2024-so-ska-duble-i-aleksee-kruchinine.html
https://www.championat.com/hockey/news-5455514-avtor-dublya-v-vorota-ska-prokommentiroval-pobedu-torpedo-v-pervom-matche-kubka-gagarina.html


 

 

Что изменилось по сравнению с концовкой регулярки, что хватило сил на 
третий период? Ничего не изменилось, просто сыграли в правильный хоккей, 
который требуют от нас тренеры. Где-то силы сэкономили чуть-чуть от 
правильной игры, и их хватило до конца. 
Эмоции? Когда Влад Фирстов забил гол, я уже понимал, что все. Эмоции, 
конечно, положительные, но сейчас нужно себя немного утихомирить. Хорошо 
отдохнуть, выспаться, завтра провести тренировку и думать уже о следующей 
игре. Серия длинная, наша цель - 16 побед", - сказал Силаев в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Еленой Кузнецовой. 

https://www.championat.com/hockey/news-5455608-silaev-puskaj-v-torpedo-nikto-
ne-verit-my-budem-bitsya-nesmotrya-na-pressu.html 

К заголовкам сообщений 

17-летний защитник "Торпедо" Силаев поделился впечатлениями от 
первого матча плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев рассказал о своих впечатлениях от первого 
матча плей-офф КХЛ. Напомним, в Санкт-Петербурге нижегородский клуб 
обыграл СКА со счетом 5:2 и повел в серии 1-0. 
"Конечно, плей-офф - это другое. Как говорят, одна игра в плей-офф идет за 
три в регулярке. Конечно, это бесценный опыт для меня. Старался выйти и 
играть в свой хоккей, ничего не придумывать. 
Если честно, эмхаэловский плей-офф уже не вспомню. Конечно, все отличается 
- ответственность другая, эмоции другие. Здесь люди уже играют за свою 
карьеру, за свое будущее. Нет смысла сравнивать плей-офф МХЛ и КХЛ", - 
сказал Силаев в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Еленой Кузнецовой. 

https://www.championat.com/hockey/news-5455794-17-letnij-zaschitnik-torpedo-
silaev-podelilsya-vpechatleniyami-ot-pervogo-matcha-plej-off-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Силаев: если ситуация вынуждает, придется драться. Я всегда готов 
постоять за себя (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев после победного матча со СКА (5:2) в 
рамках плей-офф КХЛ высказался о жесткой силовой игре во встрече. 
"Защищал Кульбакова? Я защитник, защищать вратаря и хорошо играть в 
обороне - моя первостепенная задача. Тем более это плей-офф, эмоции. 
Бывает, они перехлестывают, но я выполняю свою работу, защищаю вратаря и 
стараюсь играть грамотно в обороне. Стараюсь контролировать эмоции, но 
если ситуация вынуждает, придется драться. Я играю в маске, но готов за себя 
постоять в любой момент. Если кто будет лезть, я готов всегда постоять за 
себя. 
Я спокойно всегда играю жестко, в тело, физически готов к такой силовой игре. 
Игорь Николаевич говорил, что если есть возможность играть в тело и все 
будет по правилам, он только за. Тем более, если у меня получается хорошо 
играть в тело, то почему бы и нет?", - сказал Силаев в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Еленой Кузнецовой. 

https://www.championat.com/hockey/news-5455708-silaev-esli-situaciya-vynuzhdaet-
pridyotsya-dratsya-ya-vsegda-gotov-postoyat-za-sebya.html 

Похожие сообщения (1): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 2 марта 2024 
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https://www.championat.com/hockey/news-5455794-17-letnij-zaschitnik-torpedo-silaev-podelilsya-vpechatleniyami-ot-pervogo-matcha-plej-off-khl.html
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https://www.livesport.ru/hockey/2024/03/02/silayev/


 

 

К заголовкам сообщений 

Виктор Игнатьев: "25 побед за сезон - второй результат в истории 
"Куньлуня" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 марта 
2024) 
2 марта "Куньлунь Ред Стар" провел пресс-конференцию, на которой итоги 
сезона 2023/2024 для пекинской команды подвели главный тренер Виктор 
Игнатьев и исполнительный вице-президент Николай Феоктистов. 
Виктор Игнатьев: "Сезон можно разделать на пять частей. Каждая из этих 
частей была своего рода определяющей. Первая часть - предсезонная 
подготовка. В этом году нам удалось собраться в нужные сроки, к первому 
августа мы уже были в полном составе, за исключением тех ребят, кто 
участвовал во Всекитайских спортивных играх. К началу сезона мы были 
готовы. Те, кто приехал из Китая, были не в лучшей форме, те, кто был в 
Москве, опережали их по многим вещам. Но подготовка дала нам возможность 
удачно стартовать. Вторая часть - сентябрь. Для всех было удивлением, что 
"Куньлунь Ред Стар" выдал серию побед и находился на первом месте в 
турнирной таблице. Нас это радовало. Я не думал, что так будет все время, но 
надеялся, что это будет продолжаться. Но тут вмешались дополнительные 
факты. Еще на прездсезонке потеряли Кори Кейна, на Кубке мэра Москвы 
потеряли Паркера Фу . В четвертой игре сезона потеряли Остина Вона, в 
седьмой - Спенсера Фу . А к середине сентября - потеряли еще и Колина 
Кэмпбелла . Оказались с ограниченным количеством нападающих. Третья 
часть - октябрь. Травмы, отсутствие нападающих и жесткий календарь. Был 
отрезок, на котором мы сыграли пять игр за семь дней. Весь октябрь пошел 
кувырком. Итог - десять поражений подряд. Отстали в турнирной таблице. 
Четвертая часть - начали возвращаться травмированные, мы подписали Тему 
Пулккинена, Брэндона Макмиллана . Появился боеспособный коллектив, к 
декабрьскому перерыву начали набирать очки. Была надежда, что после 
перерыва мы сможем запрыгнуть в восьмерку. Но Дед Мороз не принес нам 
подарки. Последний этап, концовка. Она была нормальной, набрали немало 
очков. Но октябрь и декабрь нас подвели. Тем не менее, 56 очков, 25 побед, 
второй сезон в истории "Куньлуня", Конечно, могли сыграть лучше, надеяться 
на лучшее. Теперь есть возможность подумать".  
Николай Феоктистов: "Изначально мы готовились к тому, что в феврале игроки 
команды будут участвовать в олимпийской квалификации, подгадали паузу в 
календарь, Лига пошла нам на встречу. Из-за этого календарь поплыл. Когда 
стало понятно, что на квалификацию не поедем, перенос матчей был уже 
невозможен. Под эту же задачу формировался состав, поэтому был небольшой 
ростер изначально. ИХа это и поплатились. Когда поняли, пришлось задачи 
перестраивать - и команде пришлось меняться, и менеджменту 
подстраиваться, например, в плане усиления. Перед грядущим сезоном будем 
оценивать риски, оценивать затраты. Нужно понимать, как действовать, чтобы 
это не повредило чемпионату на следующий год. Кто будет главным тренером? 
Вариантов много. В том числе, и продление контракта с Виктором Игнатьевым. 
До конца месяца отправимся в Пекин, встретимся с руководителями клуба, 
владельцами, обсудим. Многое будет зависеть от того, какая будет стратегия 
на следующий сезон, какие цели будут. Анализ сезона продолжается. Виктор 
Юрьевич с нами уже три года. К концу марта определимся".  

https://www.khl.ru/news/2024/03/02/528605.html 

К заголовкам сообщений 
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Тимофей Иванчиков: Квартальнов - статусный тренер для КХЛ, и ему 
хочется подтвердить свой уровень в Минске. (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 2 марта 2024) 
Белорусский комментатор и журналист Тимофей Иванчиков поделился 
мыслями о предстоящем противостоянии минского и московского "Динамо" в 
1/8 финала Кубка Гагарина. 
 - В последние годы в КХЛ суперпредсказуемых исходов в плей-офф уже и не 
было. Игроки научились не смотреть на место соперника в регулярке. 
Вспомните прошлогодний "Адмирал", который выбил "Салават Юлаев", или 
"Торпедо", обыгравшее московское "Динамо". Для команд сейчас более низкий 
посев не приговор. И даже если они не выигрывают, то борьба в парах точно 
есть на протяжении всей серии. 
Артем Батрак классно сказал, что если бы минчане попали на СКА, то для них 
каждый матч был как межгалактическая битва. Но мне кажется, что и на 
московское "Динамо" Квартальнов может поднять команду. 
Это сумасшедший мотиватор, все его команды про характер. Плюс Дмитрий 
Вячеславович - статусный тренер для лиги, и ему хочется подтвердить свой 
уровень в Минске, - отметил Иванчиков в своем телеграм-канале. 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/02/timofej-ivanchikov-kvartalnov-
statusnyj-trener-dlja-khl-i-emu-hochetsja-podtverdit-svoj-uroven-v-minske./ 

К заголовкам сообщений 

Назаров: в плей-офф фарт придет к тому, кто будет ловить шайбу лицом 
и зубами (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров поделился впечатлениями от первых 
матчей Кубка Гагарина - 2024. 
"Первый раунд плей-офф КХЛ стартовал ярким и результативным хоккеем. Уже 
есть неожиданные результаты, а дальше, думаю, будет только интереснее. 
Грубых судейских ошибок пока нет, хочется, чтобы эта тенденция сохранялась. 
Я уже говорил, что в плей-офф любой команде очень нужен фарт, без него 
Кубок Гагарина не выиграть. Так вот придет этот фарт только к тому, кто будет 
ловить шайбу лицом и зубами. Другого не дано", - сказал Назаров в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5456160-nazarov-v-plej-off-fart-pridyot-k-
tomu-kto-budet-lovit-shajbu-licom-i-zubami.html 

К заголовкам сообщений 

"Были хорошие игры - а были просто атас". Чемпион мира - о сезоне 
"Адмирала" (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина бывший 
нападающий московского "Динамо" Алексей Терещенко высказался об игре 
"Адмирала" в регулярном сезоне-2023/2024. 
"Адмирал" по подбору игроков - при всем уважении к ребятам - немножко 
другой уровень. Но многое, я считаю, зависит от тренера. Наставники тоже 
должны подстраиваться под тех, кто у них есть. Да, Тамбиев подстраивался, 
были хорошие игры - а были просто атас, просто провальные. С чем это 
связано? Наверное, с уровнем ребят, с недостатком опыта", - сказал Терещенко 
в эксклюзивной беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владимиром 
Лаевским. 
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https://www.championat.com/hockey/news-5455886-byli-horoshie-igry-a-byli-prosto-
atas-chempion-mira-o-sezone-admirala.html 

К заголовкам сообщений 

Чемпион мира - о Никите Гусеве: я считал, что такой игрок в московском 
"Динамо" не нужен (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина бывший 
нападающий московского "Динамо" Алексей Терещенко признал, что 
выступления 31-летнего российского форварда бело-голубых Никиты Гусева в 
регулярном чемпионате КХЛ сезона-2023/2024 удивили его. 
"Верил ли в межсезонье, что Гусев после ухода из СКА сможет заиграть еще 
ярче? Не то что верил, я просто считал, что такой игрок в "Динамо" не нужен. 
Но он меня прямо порадовал, здорово вписался в команду. Но и партнеры ему 
помогали. Тот же Седрик Пакетт. Посмотрим. Все сложилось так, как хотелось 
бы и должно было сложиться", - сказал Терещенко в эксклюзивной беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Владимиром Лаевским. 

https://www.championat.com/hockey/news-5456126-chempion-mira-o-nikite-guseve-
ya-schital-chto-takoj-igrok-v-moskovskom-dinamo-ne-nuzhen.html 

К заголовкам сообщений 

"Может, придут к тому, чтобы кто-то купил клуб". Терещенко ярко 
высказался о "Сочи" (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина бывший 
нападающий московского "Динамо" Алексей Терещенко высказался о 
результатах ХК "Сочи" в последних сезонах Континентальной хоккейной лиги. 
"Сочи" - это вообще отдельная тема для разговора. Обидно, что этот клуб не 
попадает в плей-офф, имея такую инфраструктуру большую. Хотелось бы, 
чтобы команда развивалась немножечко по-другому. Мне так кажется. Может, 
придут к тому, чтобы кто-то купил клуб, появился большой спонсор, который 
создавал бы условия для развития в Сочи хоккея, академии. По крайней мере 
мне так кажется", - сказал Терещенко в эксклюзивной беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Владимиром Лаевским. 

https://www.championat.com/hockey/news-5455944-mozhet-pridut-k-tomu-chtoby-
kto-to-kupil-klub-tereschenko-yarko-vyskazalsya-o-sochi.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Норден назвал теневого фаворита Кубка Гагарина - 2024 
(Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 2 марта 2024) 
 Спортивный комментатор Александр Норден назвал теневого фаворита 
розыгрыша Кубка Гагарина - 2024. По его словам, неплохие шансы на 
завоевание трофея имеет московское "Динамо". 
Об этом эксперт заявил в интервью "Татар-информу". 
"Ак Барс"? Думаю, противостояние с "Автомобилистом" будет трудным, но 
первый раунд мы все-таки пройдем с вероятностью 55 на 45, даже, может быть, 
60 на 40. Ставлю на счет 4-2 в серии. А вот дальше ничего не известно. Там 
нам попадается, скорее всего, либо "Динамо", либо СКА, и тут я прогнозов 
делать не буду, тем более на команду, за которую болею. Я вообще не очень 
люблю делать прогнозы. Будем надеяться на игру и на тренерское искусство 
Зинэтулы Хайдяровича. 
Потому что "Динамо", например, очень хорошая, системная команда, и как по 
мне, нам предпочтительнее встретиться со СКА. А "Динамо" я вижу даже 

https://www.championat.com/hockey/news-5455886-byli-horoshie-igry-a-byli-prosto-atas-chempion-mira-o-sezone-admirala.html
https://www.championat.com/hockey/news-5455886-byli-horoshie-igry-a-byli-prosto-atas-chempion-mira-o-sezone-admirala.html
https://www.championat.com/hockey/news-5456126-chempion-mira-o-nikite-guseve-ya-schital-chto-takoj-igrok-v-moskovskom-dinamo-ne-nuzhen.html
https://www.championat.com/hockey/news-5456126-chempion-mira-o-nikite-guseve-ya-schital-chto-takoj-igrok-v-moskovskom-dinamo-ne-nuzhen.html
https://www.championat.com/hockey/news-5455944-mozhet-pridut-k-tomu-chtoby-kto-to-kupil-klub-tereschenko-yarko-vyskazalsya-o-sochi.html
https://www.championat.com/hockey/news-5455944-mozhet-pridut-k-tomu-chtoby-kto-to-kupil-klub-tereschenko-yarko-vyskazalsya-o-sochi.html


 

 

теневым фаворитом всего розыгрыша. Мне очень импонирует работа Алексея 
Кудашова. Так что хороших соперников много. Самые стабильные команды 
регулярки - "Динамо" и "Металлург". Но, опять же, как молодые лидеры 
"Металлурга" будут чувствовать себя в плей-офф в условиях жесткой опеки, 
тоже трудно предсказать. Турнир в целом непредсказуемый, и "Ак Барсу" надо 
двигаться step by step. Может быть, завершим путь во втором раунде, а может, 
пойдем за четвертым кубком", - сказал Норден. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/aleksandr-norden-nazval-tenevogo-favorita-kubka-
gagarina-2024-5889224 

К заголовкам сообщений 

"Каждая команда похожа на своего тренера". Экс-игрок СКА о словах про 
провокации "Торпедо" (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Бронзовый призер чемпионата СССР в составе СКА Константин Меньшиков 
подвел итог первой встречи в рамках Кубка Гагарина - 2024 между армейским 
клубом и нижегородским "Торпедо" (2:5). 
"Удивил результат матча. СКА подвели ошибки. Не скажу, что "Торпедо" 
здорово играло. Просто они забили, а СКА не забил. Хотя моменты армейцы 
создавали - и штанга, и перекладина. Вообще, матч был неинтересный: мало 
творчества, много работы. Это плей-офф. Такие и дальше, наверное, будут. 
Ротенберг сказал, что у соперника ничего не было, кроме провокаций? Я не 
видел каких-то провокаций. Каждая команда похожа на своего тренера. Игорь 
Ларионов не такой, никогда не прибегал к грязным приемам". 

https://www.championat.com/hockey/news-5455980-kazhdaya-komanda-pohozha-
na-svoego-trenera-eks-igrok-ska-o-slovah-pro-provokacii-torpedo.html 

К заголовкам сообщений 

Завтра будет лучше, чем вчера: клуб "Адмирал" шумно закрыл хоккейный 
сезон (Vl.ru, Владивосток, 3 марта 2024) 
На "Фетисов-Арене" во Владивостоке хоккейный клуб "Адмирал" шумно и 
весело закрыл сезон 2023/24 года. Игроки устроили для болельщиков 
автограф-сессию, развлекательную программу и шоу-матч против трех 
сборных, где вратари менялись воротами, а игроки гоняли шайбу то одной 
рукой, то перевернутыми клюшками. Победила в основном дружба. 
Болельщики остались с подарками и заряженными на новый сезон рекордов.  
Парковка у "Фетисов-Арены" была заполнена на 100 процентов, а зал - 
процентов на семьдесят. Но перед тем, как занять места, зрители успели 
пообщаться с игроками во время автограф-сессии. Адмиральцы проводили ее 
сразу в трех локациях фойе. Иначе бы не управились, она и так длилась 
больше часа. 
Шоу-программу открыли представители компаний, поддерживающих "Адмирал" 
не только словом. Они благодарили хоккейный клуб за предоставленную 
возможность быть частью народной команды. Да, в этом сезоне ребятам не 
удалось добиться новых игровых рекордов. Но они сражались, как настоящие 
приморские тигры. И все, кто выходил к микрофону, благодарили болельщиков, 
в числе которых и они сами - за поддержку, веру, преданность и эмоции. 
Болельщики помогали любимой команде всегда, и в этом непростом сезоне 
тоже. А президент Приморской краевой общественной организации федерации 
хоккея Анатолий Фирсов пошел еще дальше: 
"Чуть-чуть не получился хороший сезон. Но посмотрите, "Адмирал" сделал 
наши трибуны более молодыми. Посмотрите, сколько детей приходит на 
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хоккей. Огромное спасибо судейскому корпусу, медицинскому персоналу. 
Хочется пожелать спортивных побед. Как в песне поется, завтра будет лучше, 
чем вчера. Мы верим в это".  
"Пока мы едины, нам не страшны бури и штормы. Поражения закаляют и 
мотивируют", - согласился ведущий.  
У команды много друзей, и ее искренне любит Владивосток. На арену выходили 
юные певцы, фигуристы, а группа "Стоп-слово" исполнила посвященную 
"Адмиралу" песню с духоподъемным рефреном: "Опять удар, но не повержен 
ты". Зрители поддерживали атмосферу горящими, как светлячки, телефонными 
фонариками и всех принимали на ура. Организаторы приготовили подарок и 
для них, устроив интерактивную игру. Болельщиков попросили ответить на пять 
вопросов, которые высвечивались на видеокубе. Там же - кьюар-код, с 
помощью которого можно обозначить свое место. 
Большинство сидящих на трибунах ответили верно - проценты тут же 
появлялись на экране. Но, как в хоккее, здесь важны не только мастерство, но и 
скорость. Первые три счастливчика получили возможность по очереди занять 
на целый период тренерский мостик. Один из них позже, во время перерыва, 
поделился впечатлениями со всем залом:  
 "Это необычно, когда хоккей смотришь не с трибуны, а с тренерского мостика. 
Совсем другие ощущения. Я дал тренеру наставления, как рубить команды, что 
нужно сделать. Желаю "Адмиралу" в следующем сезоне войти в плей-офф".  
Наконец, вот оно, время матча. Первыми на арену выкатываются команды 
гостей - "Газпромбанк", "Акулы ВМТП", "Правительство Приморского края". Всех 
тепло приветствуют, но, когда ведущий напевно приглашает "Адмирал", 
трибуны просто ревут. Любимцы публики появляются очень эффектно - через 
арку, стилизованную под букву А, всю в огнях и дыму.  
В шоу-матче каждая команда гостей играет с "Адмиралом" "грязных" 15 минут. 
То есть, время идет на табло без остановки. Вратари меняются воротами и 
встают на противоположную сторону. В конце каждого периода - серия 
послематчевых буллитов, хоккеисты делают по три броска.  
Первыми против адмиральцев играет "Газпромбанк". И он же забивает первую 
шайбу. Зрители спешат с выводами: "Газпромбанк" - переодетые канадцы.  
"Это самый необычный матч, - разогревает публику ведущий. - Течение каждого 
периода встречи будет настолько неожиданным, насколько я сам этого не 
ожидаю". 
Ну, а адмиральцы часть времени играют одной рукой. И "Газпромбанк" 
убедительно доказывает - где он, там победа. Счет 3:1. 
Во втором периоде на лед с адмиральцами выходят "Акулы ВМТП". Табло 
подвисает на нулях, и самые нетерпеливые на трибунах кричат: дай шайбу 90-
му номеру, у него зеленые шнурки, он забьет! Адмиральцы дают соперникам 
фору, играя перевернутыми клюшками - попробуйте так нападать и отражать 
атаки. Итог периода 1:1. И в серии буллитов здесь тоже победила дружба, 2:2.  
Трибуны, и без того энергичные, от призывов ведущего "дай энергии, арена!" 
заряжались как батарейки - кричали, хлопали, топали, размахивали 
шарфиками. А барабаны звучали все громче. Такой накал сохранился до конца 
матча.  
 В третьем периоде команду "Правительство Приморского края" принимали 
тепло, а "Адмирал" - по-прежнему восторженно. Членов "правительства" это не 
смутило, они сыграли вничью, 3:3. Итог неплохой, но есть куда стремиться. И 
"Адмиралу" тоже. Но теперь уже - в следующем сезоне.  

https://www.newsvl.ru/sport/2024/03/03/222391/ 

https://www.newsvl.ru/sport/2024/03/03/222391/


 

 

К заголовкам сообщений 

Жамнов: "Мы проиграли потому, что выпустили Ковальчука? Даже не 
хочу эту глупость комментировать" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 марта 
2024) 
Главный тренер " Спартака " Алексей Жамнов после матча плей‑офф Фонбет 
Чемпионата КХЛ с " Северсталью " рассказал журналистам о текущем 
состоянии форварда Ильи Ковальчука. 
Во втором матче первого раунда Кубка Гагарина у себя дома "Спартак" 
проиграл "Северстали" со счетом 1:2. Ковальчук пропускал первую встречу 
между командами, которая закончилась победой "красно‑белых" со счетом 3:2. 
 - В пяти последних периодах серии - лишь одна заброшенная шайба. Почему?  
 - Моменты создаем, но где‑то переигрываем, отдаем лишний пас. Мы 
стараемся забить красиво, а надо действовать проще. Ничего, мы это 
поправим. 
 - Что было в третьем периоде?  
 - В данном случае - не сработало большинство. Отсюда шло то, что не было 
контроля шайбы, как мы хотели, особенно в завершающей стадии. 
 - Как оцените текущее состояние Ильи Ковальчука?  
 - Я им доволен. 
 - Не связано ли поражение с его появлением? Что вы скажете критикам?  
 - Это специалисты у нас так считают? Я просто не хочу такие глупые вещи 
комментировать, - корреспондент "Матч ТВ" передает слова Жамнова. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024436_Zhamnov_My_proigrali_potomu
_chto_vypustili_Kovalchuka_Dazhe_ne_khochu_etu_glupost_kommentirovat 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 2 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

"Все было по-честному. Почему бы и нет?" И. Никитин - о драках в матче 
"Локомотив" - ЦСКА (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Главный тренер ярославского "Локомотива" Игорь Никитин прокомментировал 
сразу две драки в прошедшем матче серии первого раунда Кубка Гагарина - 
2024 с московским ЦСКА (2:1, 1-1) между Александром Елесиным и Максимом 
Маминым и Даниила Тесанова с Дарреном Дицом. 
"Мужская игра получилась. Серия только начинается, много говорить нет 
смысла. Драки были равноценные, все ребята, кто бились, умеют это делать. 
Все было по-честному, такие вещи нравятся болельщикам. Так что, почему бы 
и нет? Согласен, что трафик на пятачке - это один из важнейших элементов 
сегодняшней победы. Пытались создать проблемы Федотову, довольны, что 
получилось, - передает слова Никитина корреспондент "Чемпионата" Лев 
Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5456530-vsyo-bylo-po-chestnomu-
pochemu-by-i-net-i-nikitin-o-drakah-v-matche-lokomotiv-cska.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024436_Zhamnov_My_proigrali_potomu_chto_vypustili_Kovalchuka_Dazhe_ne_khochu_etu_glupost_kommentirovat
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024436_Zhamnov_My_proigrali_potomu_chto_vypustili_Kovalchuka_Dazhe_ne_khochu_etu_glupost_kommentirovat
https://allhockey.ru/news/show/509445-Zhamnov_Spartak_staraetsya_zabit_krasivo_a_nado_dejstvovat_prosche
https://www.sports.ru/hockey/1115883022-zhamnov-o-tom-svyazano-li-porazhenie-s-poyavleniem-kovalchuka-ne-xochu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5456530-vsyo-bylo-po-chestnomu-pochemu-by-i-net-i-nikitin-o-drakah-v-matche-lokomotiv-cska.html
https://www.championat.com/hockey/news-5456530-vsyo-bylo-po-chestnomu-pochemu-by-i-net-i-nikitin-o-drakah-v-matche-lokomotiv-cska.html
https://allhockey.ru/news/show/509450-Nikitin_o_drakah_v_matche_s_CSKA_vse_bylo_po_chestnomu_Pochemu_by_i_net


 

 

Кудашов: чемпионат и плей-офф - разные соревнования. Делали выводы 
по другим матчам (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов прокомментировал 
победу в стартовом матче серии первого раунда Кубка Гагарина - 2024 над 
минским "Динамо" (4:1, 1-0). 
"Тяжелая игра - ожидаемо тяжелая. Большие скорости, много борьбы, 
немножко нервозно получилось, с переменным преимуществом в 
определенных моментах. Что ожидали, то и получили. 
Ожидал ли перед матчем, что давление помешает сыграть качественно? 
Чемпионат и плей‑офф - немного разные соревнования. Цена ошибки, цена 
ответственности в атаке здесь совершенно другая. Естественно, что вы видели 
и другие игры. И у нас была возможность посмотреть, кто как играет, потому что 
мы позже всех начали. Было видно, кто перенервничал, кто перегорел, а кто, 
наоборот, вошел в игру. Поэтому старались сделать выводы по другим матчам. 
Плей-офф начал молодой Моторыгин - не было ли страха за него? А чего ему 
волноваться, он же играл у нас до этого. Если так и думать обо всем, то они 
никогда не начнут играть. 
Рашевский на пятаке в первой бригаде был опаснее Римашевского? 
Посмотрим. Я скажу так - раз на раз не приходится. Можно сказать, что у многих 
не пошло в большинстве. Сделаем выводы, посмотрим, разберемся. Не хочу 
сейчас говорить, потому что нужно детально смотреть, где и как не так 
срасталось, кто мог сыграть лучше", - передает слова Кудашова корреспондент 
"Чемпионата" Сергей Емельянов. 

https://www.championat.com/hockey/news-5456508-kudashov-chempionat-i-plej-off-
raznye-sorevnovaniya-delali-vyvody-po-drugim-matcham.html 

Похожие сообщения (3): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 2 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 2 марта 2024 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 2 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Динамо" О'Делл надеется отрастить гигантскую бороду к 
финалу плей-офф КХЛ (ТАСС, Москва, 2 марта 2024) 
Канадский нападающий московского "Динамо" Эрик О'Делл надеется, что к 
концу плей-офф Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) отрастит 
гигантскую бороду. Об этом О'Делл рассказал журналистам.  
В стартовом матче серии первого раунда плей-офф между московским 
"Динамо" и "Динамо" из Минска российская команда одержала победу со 
счетом 4:1. О'Делл стал автором первой заброшенной шайбы в матче. 
Нападающий "Динамо" вышел на первый матч плей-офф с солидной бородой, 
которая вырастает у постоянно бреющихся в регулярном первенстве 
хоккеистов только к финалу плей-офф.  
"Я продолжу ее отращивать и надеюсь, что к финалу она будет просто 
гигантская. Но уверен, что наш сегодняшний соперник в следующем матче 
будет играть очень агрессивно", - сказал О'Делл.  
"Мы перед матчем знали, что сегодняшний соперник очень хорошо атакует, не 
раз встречались с этой командой в регулярном чемпионате и были готовы к 
действиям их игроков. Я всегда стараюсь играть так же эффективно, как и 
сегодня, но уверен, что и такие игроки, как [Никита] Гусев, [Джордан] Уил и 
[Бреннан] Менелл, обязательно еще покажут себя в плей-офф. Не нужно 
делать каких-то выводов по первой игре, мы понимаем, что в плей-офф любой 

https://www.championat.com/hockey/news-5456508-kudashov-chempionat-i-plej-off-raznye-sorevnovaniya-delali-vyvody-po-drugim-matcham.html
https://www.championat.com/hockey/news-5456508-kudashov-chempionat-i-plej-off-raznye-sorevnovaniya-delali-vyvody-po-drugim-matcham.html
https://by.tribuna.com/hockey/1112992487-kudashov-posle-41-nad-minskim-dinamo-bylo-vidno-kto-perener/
https://www.sports.ru/hockey/1115883313-kudashov-o-41-s-minskim-dinamo-ozhidaemo-tyazhelaya-igra-nervozno-polu.html
https://www.livesport.ru/hockey/2024/03/02/kudashov/


 

 

соперник представляет угрозу, что говорят и результаты других матчей, в 
которых побеждали гости", - добавил нападающий "Динамо".  
Второй матч серии до четырех побед пройдет 4 марта в Москве.  

https://tass.ru/sport/20139219 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов извинился за то, что хоккеисты минского "Динамо" не 
поприветствовали своих болельщиков (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 
марта 2024) 
Квартальнов извинился за то, что хоккеисты минского "Динамо" не 
поприветствовали своих болельщиков  
Главный тренер минского " Динамо " Дмитрий Квартальнов заявил, что виноват 
в том, что хоккеисты команды не поприветствовали своих болельщиков. 
В субботу минчане потерпели поражение от " Динамо " из Москвы в первом 
матче серии плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ со счетом 1:4. 
 - У нас случился небольшой казус после матча - наши ребята не 
поприветствовали болельщиков. Я немного не понял ситуацию, это из‑за меня. 
Думал, ребята хотят поехать руки сопернику жать, поэтому позвал их в 
раздевалку. Парни, видимо, подумали, что я их хочу быстрее загнать. Тут 
недопонимание вышло, приношу извинения от себя лично, от лица команды за 
это. Я чуть не разобрался. Этот момент неприятный, - передает слова 
Квартальнова корреспондент "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024455_Kvartalnov_izvinilsa_za_to_chto
_khokkeisty_minskogo_Dinamo_ne_poprivetstvovali_svoih_bolelshhikov 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты минского "Динамо" не поблагодарили своих болельщиков 
после матча в Москве (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 2 марта 
2024) 
В первом матче серии первого раунда плей-офф КХЛ минское "Динамо" в 
гостях проиграло московским одноклубникам (1:4). 
Большинство хоккеистов "зубров" не поблагодарили своих болельщиков после 
матча в Москве. Поблагодарили фанатов только капитан "Динамо" Андрей 
Стась и его ассистент Роман Горбунов. 
За поведение своих игроков извинился Дмитрий Квартальнов. 
 - В первую очередь хотел бы сказать: произошел казус, наши хоккеисты не 
поблагодарили болельщиков. Я немного не разобрался в ситуации. Подумал, 
что ребята поехали пожать руки сопернику, и я их пригласил. Приношу 
извинения от себя лично, от лица команды, - цитирует Квартальнова пресс-
служба клуба. 
Отметим, что в Москву приехало около 200 болельщиков минского клуба.  

https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/02/hokkeisty-minskogo-dinamo-ne-
poblagodarili-svoih-bolelschikov-posle-matcha-v-moskve/ 

К заголовкам сообщений 

Рухнул как подкошенный. Американец отправил в нокаут игрока 
"Трактора" (Советский спорт, Москва, 2 марта 2024) 
У дисциплинарного комитета КХЛ будет много работы после игры в Уфе.  
"Салават Юлаев", несмотря на статус фаворита и более высокий посев по 
итогам регулярки, проиграл "Трактору" первый матч (2:3), пропустив решающую 

https://tass.ru/sport/20139219
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024455_Kvartalnov_izvinilsa_za_to_chto_khokkeisty_minskogo_Dinamo_ne_poprivetstvovali_svoih_bolelshhikov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024455_Kvartalnov_izvinilsa_za_to_chto_khokkeisty_minskogo_Dinamo_ne_poprivetstvovali_svoih_bolelshhikov
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/02/hokkeisty-minskogo-dinamo-ne-poblagodarili-svoih-bolelschikov-posle-matcha-v-moskve/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/02/hokkeisty-minskogo-dinamo-ne-poblagodarili-svoih-bolelschikov-posle-matcha-v-moskve/


 

 

шайбу за две с половиной минуты до окончания основного времени. 
Подопечным Виктора Козлова необходимо было выправлять положение, иначе 
на продолжение противостояния в Челябинск команда отправится, уступая 0-2 
в серии до четырех побед.  
Главный тренер хозяев по окончании первой игры посетовал на то, что его 
подопечные "перегорели". И во второй игре уфимцы показали, на что они 
реально способны. Но, помимо чисто хоккейных событий матча, внимание 
хоккейных болельщиков привлекло другое событие - инцидент, который 
перерос практически в массовую потасовку. "Прославился" американский 
легионер челябинцев Чарльз Робинсон, который поступил не очень по-мужски в 
стычке с защитником хозяев Григорием Паниным.  
Игра плавно катилась к уверенной победе "Салавата Юлаева". В третьем 
периоде подопечные Козлова вели с комфортным преимуществом в две шайбы 
(3:1) и уже явно думали о переезде серии в Челябинск. Но ближе к концу матча 
вспыхнула неожиданная драка, которая переросла в массовую потасовку. 
Выясняли отношение хоккеисты двух клубов чуть ли не на каждой части 
ледового пространства. Но один эпизод вызвал крайнее раздражение как 
тренерского штаба уфимцев, так и местных фанатов.  
Опытный защитник уфимского клуба Григорий Панин подъехал к 
американскому нападающему "Трактора" Чарльзу Робинсону. Российский 
хоккеист эмоционально высказал какие-то претензии коллеге по профессии. Но 
челябинский легионер то ли что-то не понял, то ли и вникать особо не хотел в 
витиеватые фразы на русском языке. Без всяких раздумий нанес сильный, 
прямой удар Панину прямо в лицо, из-за которого игрок "Салавата Юлаева" 
рухнул как подкошенный на лед, оказавшись в глубоком нокауте.  
Такое поведение в современном хоккее считается недопустимым. Как минимум 
потому, что Панин просто не был готов к полноценной драке - не сбросил 
перчатки, остался в игровом шлеме. Обычно если хоккеисты решили выяснить 
отношения, то это происходит по негласному кодексу поведения, когда оба 
спортсмена готовы к выяснению отношений. Скорее всего, этот эпизод будут 
рассматривать дисциплинарные органы КХЛ, и наказание Робинсону могут 
вынести суровое, вплоть до полной дисквалификации до конца плей-офф.  
А хозяева спокойно довели игру до уверенной победы (4:1) и сравняли счет в 
серии с "Трактором" (1-1). Клубы переезжают в Челябинск, где состоятся два 
следующих матча горячего противостояния.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/ruhnul-kak-podkoshennyj-amerikanecz-
otpravil-v-nokaut-igroka-traktora 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" устроил мордобой в Уфе! Американец выключил капитана 
"Салавата" с одного удара (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Тренер гостей назвал случившееся самозащитой. 
Не успели мы вчера посмотреть на ледовое побоище в матче между 
"Авангардом" и "Ладой", в концовке которого гости набросились на лидеров 
омичей, как сегодня произошло очередное яркое событие. Вот что значит 
настоящий плей-офф! И это только начало, впереди, не сомневаемся, все 
самое интересное. 
На этот раз бойня случилась в Уфе. В середине третьего периода эмоции 
накалились до предела, что вылилось сразу в несколько драк подряд. Первыми 
отношения начали выяснять защитник челябинцев Альберт Яруллин и 
нападающий "Салавата" Даниил Алалыкин. Следом за ними - Михаил 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/ruhnul-kak-podkoshennyj-amerikanecz-otpravil-v-nokaut-igroka-traktora
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/ruhnul-kak-podkoshennyj-amerikanecz-otpravil-v-nokaut-igroka-traktora


 

 

Котляревский и Даниил Башкиров. После этого американский форвард 
"Трактора" Чарльз Робинсон буквально одним ударом повалил на лед капитана 
"Салавата Юлаева" Григория Панина, а затем вступил в драку и с другим 
игроком обороны Уфы - Алексеем Василевским. 
Оцените сами, это надо видеть! 
В итоге судьям пришлось выписывать вагон и маленькую тележку штрафа. 
Габаритный и буйный форвард "Трактора" Чарльз Робинсон получил два 
штрафа по 20 минут и два больших по пять минут, один малый - за толчок 
клюшкой. Альберт Яруллин - четыре минуты (грубость и толчок клюшкой), 
аналогично и Даниил Алалыкин, у Михаила Котляревского - 17 минут (2+5 - 
драка и 10 - дисциплинарный), аналогично и у Алексея Василевского. Малый 
штраф на счету Александра Шарова из "Салавата Юлаева", как и у Джека 
Родевальда из "Трактора" за толчок клюшкой, который в дополнение к этому 
получил большой штраф за драку. 
"Драки? Играют две команды, мужики. Будь готов ко всему. Робинсон? Не буду 
оценивать. Скажем так, это была самозащита. Вы видели момент? Если 
человек не хочет драться, он не должен подъезжать. Видели, откуда Панин 
ехал? Что ему делать, уехать в другую зону? Пауза в матче немного выбила из 
колеи. Не получилась игра в атаке, в большинстве. Между "Трактором" и 
"Салаватом" матчи только боевые будут", - заявил на пресс-конференции 
главный тренер "Трактора" Алексей Заварухин. 
"Согласен, что драки были на пользу "Салавату". Горжусь, как ребята 
выдержали удар. Что Лала [Алалыкин], что Башка [Башкиров], боролись с 
ребятами, которые выше в весовой категории. Молодцы, дали отпор, постояли 
за себя. Это плей-офф, все хотят выиграть. Эмоции зашкаливали. Выстояли "4 
на 6". Все ребята молодцы", - сказал главный тренер уфимцев Виктор Козлов. 
Счет в серии стал 1-1, теперь команды переезжают в Челябинск, ждем и 
дальше огненного противостояния! Главное, конечно, чтобы все по его итогам 
остались здоровы.  

https://www.championat.com/hockey/article-5456302-v-koncovke-matcha-salavat-
yulaev-traktor-proizoshla-massovaya-draka-plej-off-khl-video-2-marta-2024-
goda.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Побоище в "Уфа-Арене": Панина вырубили с одного удара, Алалыкин 
сцепился с Яруллиным (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 2 марта 2024) 
86 минут штрафа суммарно. 
Сегодня "Салават Юлаев" обыграл "Трактор" в домашнем матче регулярного 
чемпионата КХЛ. (4:1). Уфимцы вернулись в серию и сравняли счет после 
блеклого первого матча. Но исход игры отчасти остался в тени из-за массовой 
драки, которая случилась в третьем периоде. Игроки "Трактора" оказались 
сильнее соперника в потасовках, а быстрее всех нокаутировали капитана 
уфимцев Григория Панина.  
К середине третьего периода "Салават" вел со счетом 3:1. Хоккеисты 
"Трактора" попытались выбраться из своей зоны. Шайбу получил нападающий 
челябинцев Чарльз Робинсон. В борьбу вступил игрок уфимцев Денис Орлович-
Грудков. Он попытался сделать силовой прием, но отлетел от соперника. 
Игроки "Салавата" посчитали, что Робинсон встретил Грудкова слишком грубо и 

https://www.championat.com/hockey/article-5456302-v-koncovke-matcha-salavat-yulaev-traktor-proizoshla-massovaya-draka-plej-off-khl-video-2-marta-2024-goda.html
https://www.championat.com/hockey/article-5456302-v-koncovke-matcha-salavat-yulaev-traktor-proizoshla-massovaya-draka-plej-off-khl-video-2-marta-2024-goda.html
https://www.championat.com/hockey/article-5456302-v-koncovke-matcha-salavat-yulaev-traktor-proizoshla-massovaya-draka-plej-off-khl-video-2-marta-2024-goda.html
https://allhockey.ru/news/show/509440-Traktor_rolikom_s_Putinym_otreagiroval_na_epizod_Robinsona_s_Paninym


 

 

затеяли массовую драку. В результате в разных концах "Уфа-Арены" возникло 
сразу несколько потасовок. 
Первыми в бой вступили Данил Алалыкин и Альберт Яруллин. Игрок "Трактора" 
быстро захватил инициативу, с игрока соперника уже на первых секундах 
слетела джерси. Затем Яруллин уложил соперника на лед после нескольких 
ударов кулаками. Альберт не стал добивать одного из самых "легких" игроков 
Уфы (75 кг) а по окончании драки даже по-дружески похлопал того по спине. 
Затем схлестнулись Михаил Котлеревский и Данил Башкиров. Игрок "Трактора" 
быстро прихватил соперника за форму. Вскоре игроки перешли в партер, и 
Котлеревский повалил оппонента борцовским захватом.  
Но самое интересное случилось, когда в дело вступил виновник 
произошедшего - Робинсон. Игрок встретился с Паниным на синей линии, 
угрожающий вид обоих хоккеистов обещал драматичную потасовку. Но все 
законичлось не просто быстро, а моментально! Робинсон уложил Панина с 
одного удара, попутно еще выбив клюшку.  
Мстить за капитана пошел Алексей Василевский. Вначале показалось, что 
уфимский воспитанник тоже потерял равновесие после удара Робинсона. 
Однако тот сумел удержаться на ногах, да еще и выйти победителем. Он 
прихватил соперника за рукав, раскрутил и повалил приемом из греко-римской 
борьбы.  
В итоге команды наказали на 86 минут штрафа на двоих. Больше всего 
досталось Робинсону, который получил 5+20. Котлеревскому досталось 15 
минут. Со стороны "Салавата" больше всего пострадал Василевский (малый, 
большой и десятиминутный штраф). Пять минут досталось Башкирову, 
Алалыкин был наказан двумя малыми штрафами.  
После матча эпизод прокоммаентировали тренеры обеих команд. Виктор 
Козлов похвалил уфимцев за смелость: "Горжусь, как ребята выдержали удар. 
Алалыкин и Башкиров боролись с ребятами из более тяжелой весовой 
категории. Все молодцы, постояли за себя. Это плей-офф". Алексей Заварухин 
же предсказуемо не увидел в игре подопечного Робинсона грязи, попутно 
указав на нерасторопность соперников "Если человек не хочет драться, то не 
нужно подъезжать". В бою Челябинск оказался сильнее Уфы, но счет серии 
сравнялся - 1:1.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292313 

К заголовкам сообщений 

Массовое побоище в Уфе: двухметровый американец вырубил капитана 
"Салавата" с одного удара (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 
марта 2024) 
Уфимцы сравняли счет в серии.  
"Трактор" выиграл первый матч серии у "Салавата Юлаева", но победу нельзя 
назвать неожиданной - челябинцы сыграли грамотно и дисциплинированно, не 
отойдя от своей игры, даже когда уфимцы отыгрались с 0:2. Представить, что 
"Салават" проиграет дома второй матч подряд, было сложно, и хозяева 
провели игру куда более качественно.  
Особые надежды у "Салавата" были на ударную тройку, и именно ее 
представители оказали решающее влияние на результат. Джош Ливо не дал 
шайбе выйти из зоны, а Александр Хмелевский решил судьбу момента.  
Впрочем, вскоре Хмелевский допустил грубую ошибку, которая привела к голу в 
ворота "Салавата". Его неточная передача привела к контратаке, которую 
точным броском завершил Виталий Кравцов.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292313


 

 

Главным героем матча стал Джош Ливо. Сначала канадец реализовал 
большинство, точно положив шайбу в угол ворот соотечественника Зака 
Фукале.  
А в концовке второго периода Ливо добил шайбу в ворота после того, как 
Фукале отбил ее перед собой после прорыва и броска Дроздова.  
Голы получились неплохими, но самый яркий момент встречи произошел в 
третьем периоде и со взятием ворот никак не связан. Стычка Яруллина и 
Алалыкина переросла в массовую драку. Опытный защитник "Трактора" легко 
завалил молодого форварда "Салавата", а челябинец Котляревский прилично 
поколотил Башкирова.  
Капитан "Салавата" Григорий Панин поехал разбираться с американцем Бадди 
Робинсоном, который показал, что хочет скинуть перчатки. Панин никак не 
среагировал и тут же получил прямой удар в челюсть, отправивший его в 
нокаут.  
Челябинцы проиграли, но после такого матча у них точно не должно быть 
эмоционального упадка. Такое чувство, что эта серия точно затянется.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/salavat-yulaev-traktor-obzor-
matcha-pley-off-khl-video-golov-i-massovoy-draki-2185220/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Салавата Юлаева" Василевский: "Удар Робинсона в лицо 
Панину - не самый красивый поступок" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 
марта 2024) 
Защитник " Салавата Юлаева " Алексей Василевский заявил, что нападающий 
челябинцев Чарльз Робинсон, который одним ударом по лицу отправил в 
нокдаун капитана уфимцев Григория Панина, поступил не очень красиво. 
"Салават" в субботу в матче Кубка Гагарина победил дома "Трактор" (4:1) и 
сравнял счет в серии до четырех побед - 1-1. В третьем периоде хоккеисты 
обеих команд устроили четыре драки подряд за несколько минут. Первую 
потасовку начал защитник гостей Альберт Яруллин, который вступил в 
поединок с нападающим хозяев Даниилом Алалыкиным. Затем началась драка 
челябинца Михаила Котляревского и уфимца Данила Башкирова. Далее 
нападающий "Трактора" Робинсон одним ударом уложил на лед капитана 
"Салавата" Панина, после чего начал драться с Василевским. 
 - За счет чего выиграли сегодня?  
 - У нас был совсем другой настрой: начали жестко играть "в тело", потому что 
игры в плей‑офф жесткие. Болельщики, как и в первом матче, сильно гнали 

вперед, за что им большое спасибо. Из‑за силовых приемов появляется 
уверенность, а у соперника, наоборот, идет дрожь. 
 - Что скажете про драки?  
 - Это плей‑офф, а там пусть судьи разбираются. 
 - Робинсон - крупный парень. Хотя бы на секунду задумались, когда пошли 
заступаться за Григория?  
 - Нет. Чего там думать? Скинул краги и пошел. 
 - Удар в лицо Панину - это не самый красивый поступок?  
 - Не самый красивый, но пусть судьи оценивают, у нас есть дисциплинарный 
комитет, - передает слова Василевского корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024358_Hokkeist_Salavata_Julajeva_Va
silevskij_Udar_Robinsona_v_lico_Paninu__ne_samyj_krasivyj_postupok 

К заголовкам сообщений 
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А. Заварухин: действия Робинсона - самозащита. Видели, откуда Панин 
ехал? (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Главный тренер челябинского "Трактора" Алексей Заварухин 
прокомментировал эпизод с ударом в голову нападающим Чарльзом 
Робинсоном защитника уфимского "Салавата Юлаева" Григория Панина в 
третьем периоде прошедшей встречи, завершившейся победой клуба из 
столицы Башкортостана - 4:1. 
"Драки? Играют две команды, мужики. Будь готов ко всему. Робинсон? Не буду 
оценивать. Скажем так, это была самозащита. Вы видели момент? Если 
человек не хочет драться, он не должен подъезжать. Видели, откуда Панин 
ехал? Что ему делать, уехать в другую зону? Пауза в матче немного выбила из 
колеи. Не получилась игра в атаке, в большинстве. Между "Трактором" и 
"Салаватом" матчи только боевые будут", - передает слова Заварухина 
корреспондент "Чемпионата" Дмитрий Сторожев. 

https://www.championat.com/hockey/news-5456268-a-zavaruhin-dejstviya-
robinsona-protiv-panina-samozaschita-videli-otkuda-on-ehal.html 

К заголовкам сообщений 

Глупейший поступок Радулова: вырубил соперника, удалился до конца 
матча, а "Автомобилист" дважды забил (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 марта 2024) 
У капитана "Ак Барса" сдали нервы? 
Капитан "Ак Барса" Александр Радулов подставил команду во втором матче 1/4 
финала Восточной конференции Кубка Гагарина с "Автомобилистом". 
Нападающий сыграл грубо против защитника гостей Кирилла Воробьева: 
ударил его в голову и был удален до конца игры. Соперник дважды реализовал 
свое большинство.  
Момент произошел в зоне "Автомобилиста" в концовке первого периода. 
Радулов набрал скорость и зачем-то поехал грязно бить Воробьева. Он попал в 
голову защитнику "Автомобилиста". Воробьев упал и долго не мог вернуться на 
лед, а судьи после видеопросмотра определили, что Радулов будет должен 
быть удален до конца матча за удар в область головы и шеи. 
Играя в меньшинстве казанцы усугубили свое положение - удалился еще и 
Дмитрий Юдин, после чего хозяева льда остались втроем против пятерых. И 
если в концовке первого периода "Автомобилист" забить не сумел, то уже во 
втором дважды реализовал большинство. Сначала прямым броском с полузоны 
отличился защитник Джесси Блэкер. 
А уже в концовке большинства забил Сергей Широков. Капитан 
"Автомобилиста" отличился во второй игре подряд. 
Для Радулова это второе удаление до конца матча за "Ак Барс". В прошлом 
сезоне он был наказан дисциплинарным штрафом до конца игры в матче 
регулярного чемпионате с ЦСКА. Более того, капитан казанской команды был 
самым грубым нападающим команды в минувшем регулярном чемпионате. В 58 
матчах он набрал 36 минут штрафа. Чаще Радулова в регулярном чемпионате 
удалялся только защитник Кирилл Адамчук. 
Наверняка удаление Радулова дополнительно рассмотрит Спортивно-
дисциплинарный комитет, который может дополнительно выписать капитану 
"Ак Барс" минимум один матч-штраф. Радулов - важнейший игрок казанской 
команды и его пропуск следующего матча в Екатеринбурге может серьезно 
сказаться на на игре "барсов". 

https://sport.business-gazeta.ru/article/292315 
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К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" летит в пропасть. И Билялетдинов им не поможет (Советский 
спорт, Москва, 3 марта 2024) 
"Автомобилист" сделал весомую заявку на победу, выиграв оба матча в Казани.  
Многие специалисты по хоккею в России перед началом плей-офф Кубка 
Гагарина утверждали, что неважная игра казанского "Ак Барса" в регулярке 
лишь ширма для зевак. На самом деле, наставник "барсов" Зинэтула 
Билялетдинов известен тем, что в короткие сроки умеет настроить команду на 
кубковый хоккей.  
Именно так произошло в прошлом сезоне, когда тренер смог выправить 
патовую ситуацию в гладком первенстве, после чего довел команду до главного 
финала с ЦСКА. Однако в первых двух матчах с "Автомобилистом" как будто 
нашла коса на камень, выявив все сезонные проблемы заведомого фаворита.  
В первом противостоянии "Ак Барса" и подопечных Николая Заварухина гости 
по сути сняли все вопросы о победителе в первом периоде, когда Широков и 
Эберт за семь минут первого периода дважды пробили Тимура Билялова. 
Казалось, казанские хоккеисты оправятся и приведут свою игру в порядок, но 
это была иллюзия.  
Гостей хватило на единственную шайбу в середине третьего отрезка. Впереди 
была вторая игра, которая должна была дать ответ на вопрос: у "барсов" 
продолжаются проблемы регулярки или это случайность, которую команда 
способна исправить уже в следующей домашней игре.  
Но второй матч окончательно дал понять, что в этом сезоне в коллективе 
Билялетдинова что-то явно пошло не так и не туда. Достаточно посмотреть на 
поведение главной звезды команды Александра Радулова, чтобы 
удостовериться в том, что нервы внутри "Ак Барса" на пределе. И это даже не 
скрывается. Иначе как объяснить грубость Радулова на пустом месте, когда он 
проводит атаку плечом в голову хоккеиста из Екатеринбурга?  
Остальные игроки на льду также не могут найти мотивацию для того, чтобы 
играть на пределе своих возможностей. Как-то все аморфно и как будто с 
натугой. Складывается ощущение, что начавшаяся серия плей-офф тяготит 
команду, что она еще ментально не готова показывать лучшие образцы хоккея. 
Все это выразилось в итоговых 0:4 на табло.  
И вновь посыпались мнения, что сейчас, переехав в Екатеринбург, 
Билялетдинов что-то придумает, ведь он хитрый лис, ветеран российского 
тренерского цеха. Ему не впервой вытаскивать за уши увядающий на глазах 
коллектив. Правда, силы Зинэтулы Хайдяровича тоже имеют свои пределы. Это 
мы видели на примере многих его команд, в том числе и сборной России, 
которая могла провести блестящий чемпионат мира, после чего с треском 
провалиться на домашних Играх в Сочи в 2014 году.  
Есть ощущение, что этому "Ак Барсу" уже ничего не поможет. "Автомобилист", 
получив шикарный шанс выбить фаворита, вряд ли его упустит. Тем более что 
прибить казанцев на своем льду - это отдельное удовольствие. Более того, 
поклонники команды заждались громких побед. Здесь и сейчас - самый 
подходящий момент напомнить о том, что екатеринбургская команда каждый 
сезон является одним из лидеров Востока. И пора бы об этом всем напомнить.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/ak-bars-letit-v-propast-i-bilyaletdinov-im-ne-
pomozhet 

К заголовкам сообщений 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/ak-bars-letit-v-propast-i-bilyaletdinov-im-ne-pomozhet
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/ak-bars-letit-v-propast-i-bilyaletdinov-im-ne-pomozhet


 

 

Безрассудство Радулова и мрачная дата Билла: "Ак Барс" горит в серии с 
"Автомобилистом" (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 3 марта 
2024) 
"Ак Барс" разгромно уступил (0:4) в Казани "Автомобилисту" во втором матче 
четвертьфинала "Востока". В Екатеринбург команда Зинэтулы Билялетдинова 
отправляется со счетом 0:2 в серии и явно не лучшим настроением. Почему 
казанцы провалили второй матч подряд, и есть ли у "Ак Барса" еще шансы 
переломить ход противостояния - в материале "ТИ-Спорт".  
"Ак Барс" омрачил знаковое достижение Билялетдинова 
Второй матч серии с "Автомобилистом" получился для главного тренера "Ак 
Барса" Зинэтулы Билялетдинова символичным. Дело в том, что вчерашняя игра 
стала для легендарного наставника казанской команды 700-й в КХЛ. По этому 
показателю Билялетдинов уступает в истории лиги лишь трем тренерам: Олегу 
Знарку (709), Владимиру Крикунову (722) и Дмитрию Квартальнову (876). 
Наверняка по окончании встречи с "Автомобилистом" Зинэтула Хайдярович 
захотел бы поделиться своими впечатлениями от достижения столь значимой 
отметки. Но повода для приятной лирики не было - "Ак Барс" с треском влетел 
команде из Екатеринбурга - 0:4. Когда Билялетдинов вошел в пресс-центр 
после игры, лишь по одному выражению его лица было понятно - 
ностальгических историй ждать не придется. 
"К сожалению, получилась сложная ситуация. Есть вопросы, их нужно 
поправить и серьезно подготовиться к выезду", - с этих слов главный тренер "Ак 
Барса" начал свое общение с журналистами.  
Нынешнее положение казанской команды в серии с "Автомобилистом", правда, 
вряд ли можно назвать простым. "Ак Барс" проиграл второй матч подряд, 
причем результат оказался абсолютно по делу. Снова у хозяев случились 
безрассудные удаления, снова всплыли проблемы с реализацией большинства.  
Перед стартом плей-офф "Автомобилист" должен был оказаться лакомым 
кусочком для любой топ-команды "Востока" в первом раунде. Так думали 
многие, в том числе и болельщики "Ак Барса". Однако на деле казанцы 
получили тяжелейшего соперника.  
Коллектив Николая Заварухина смотрится по двум матчам серии с "Ак Барсом" 
очень здорово. Впечатляет организованная, слаженная работа в обороне, 
грамотные действия при игре в большинстве. Особенно удивляет прессинг 
екатеринбуржцев в средней зоне. Уральцы встречают хоккеистов "Ак Барса" 
так, будто бы знают все их действия наперед.  
"Автомобилист" в минувший вечер смотрелся сильнее, в первую очередь, 
тактически. Команда Заварухина не сыграла без ошибок, о чем 
свидетельствуют восемь удалений в матче. Тем не менее, умелая работа в 
обороне при розыгрыше лишнего у "Ак Барса" позволила уральцам 
компенсировать все недостатки дисциплины.  
Штраф "5+20" у Радулова - что это было?  
Самым обсуждаемым моментом матча стало удаление до конца игры капитана 
"Ак Барса" Александра Радулова. На 18-й минуте встречи нападающий на 
полной скорости в чужой зоне применил удар в голову защитнику уральцев 
Кириллу Воробьеву. 
Несколько десятков секунд хоккеист "Автомобилиста" пролежал неподвижно на 
льду. За откровенно грубый силовой прием судьи удалили Радулова до конца 
игры и дали "Ак Барсу" пять минут штрафного времени. 
Фактически, именно этот эпизод и стал определяющим в дальнейшем развитии 
матча. В начале второго периода гости сначала забросили шайбу в формате 
"пять на три" после удаления Дмитрия Юдина, а потом преобразили в гол и 



 

 

большой штраф Радулова. Второй матч подряд "Ак Барс" был вынужден 
устранять гандикап в две шайбы из-за собственных удалений. В обоих встречах 
этого сделать не удалось. 
К этому часу дисциплинарный комитет КХЛ все еще не огласил итогового 
решения касательно необдуманного поступка Радулова. Но вполне допустимо, 
что капитан "Ак Барса" может с легкостью получить матч-штраф. 
Проведя средний регулярный чемпионат, Александр по-капитански был обязан 
повести команду за собой в плей-офф и, тем самым, реабилитироваться за 
неубедительный сезон. Но после двух встреч с "Автомобилистом" форвард 
будто бы по-прежнему чувствует себя не в своей тарелке. 
Прошлогодней полезностью Радулова на льду в текущем сезоне не пахнет и 
близко, а энергия форварда если и направляется, то совершенно не на благо 
команде. 
Перевернет ли "Ак Барс" серию в Екатеринбурге? 
"Судя по нашим результатам, легче играть на выезде. Надеюсь, что так и 
будет, и мы сможем переломить эту серию", - постарался вселить оптимизм в 
болельщиков "Ак Барса" после игры вернувшийся на лед Дмитрий Яшкин  
Впереди у казанцев наступают решающие с эмоциональной точки зрения 
баталии в Екатеринбурге. Отступать хоккеистам "Ак Барса" точно некуда, а 
заканчивать серию в гостях или же перевозить ее обратно в Казань при счете 1-
3 явно не хочется.  
После фееричного прошлогоднего плей-офф, "барсы" наступили в этом году на 
те самые тяжелые медные трубы. Прагматичный хоккей Билялетдинова, 
несмотря на свою проверку временем, может давать сбой от сезона к сезону.  
К началу плей-офф у "Ак Барса" не прослеживаются четыре четко 
сформированных звена, в команде постоянно происходит ротация. Обладая 
широкой глубиной состава, Зинэтула Хайдярович будто бы находится в 
смятении. Заботы главного тренера понятны, от него требуют самого высокого 
результата.  
Пессимистичные настроения болельщиков хоккеисты "Ак Барса" пытаются 
приободрить уроками истории, рассказывая на пресс-конференциях, из каких 
передряг порой выбирался клуб в плей-офф.  
"Самый тяжелый момент в плей-офф? Много их было. И "Салавату Юлаеву" 
проигрывали 0-2 в серии, отыгрывались в гостях. С "Авангардом" была серия, 
когда никто дома не побеждал. Каждая игра - новая", - рассказывал после игры 
Артем Лукоянов.  
За многолетнюю историю розыгрыша Кубка Гагарина "Ак Барсу" не раз 
удавалось переворачивать серии в свою пользу. Получится ли казанцам 
вернуться в игру против "Автомобилиста" - узнаем 4-го и 6-го марта. Начало 
обоих матчей - в 17:00 по мск.  

https://www.tatar-inform.ru/news/bezrassudstvo-radulova-i-mracnaya-data-billa-ak-
bars-gorit-v-serii-s-avtomobilistom-5937861 

К заголовкам сообщений 

Грязный удар и удаление Радулова подвели команду. "Ак Барс" близок к 
вылету (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Казанцы горят 0-2 в серии "Автомобилисту".  
Победа "Автомобилиста" в первом матче серии с "Ак Барсом" могла показаться 
сенсацией, но только для тех, кто не видел игру. Екатеринбуржцы владели 
преимуществом большую часть матча, а вот хозяева оживились только в 
третьем периоде. Перед второй игрой оптимизма казанским болельщикам 
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добавляло возвращение в строй одной из главных звезд лиги Дмитрия Яшкина, 
который пропустил последние три месяца.  
Помня о слабом начале игры в четверг, "Ак Барс" с первых минут второго матча 
пошел вперед. В первом периоде казанцы трижды играли в большинстве, но 
так и не смогли его реализовать. А под конец двадцатиминутки подвел команду 
Александр Радулов, зачем-то полетевший бить плечом в голову Кирилла 
Воробьева. Как итог - удаление до конца матча и пять минут большинства у 
"Автомобилиста".  
В отличие от казанцев, гости уверенно воспользовались численным 
преимуществом. Хозяева остались втроем, и Блэкер в касание точно щелкнул 
после передачи Волка.  
А вскоре "Автомобилист" забросил еще одну шайбу: во втором матче подряд 
отличился опытнейший Сергей Широков. 37-летний форвард не блистал в 
регулярном чемпионате, но в плей-офф показывает свой уровень.  
Гости грамотно "засушили" игру, а в третьем периоде укрепили свое 
преимущество. Сначала Мэйсек расстрелял Билялова, а затем "один в ноль" 
убежал Голышев, который эффектно отпраздновал свой гол.  
Удивительно, что "Ак Барс" заменил вратаря на шестого полевого игрока при 
0:4, но даже так пробить Евгения Аликина казанцам не удалось. Атака "барсов" 
выглядит слабо, и пока не видно, за счет чего казанцы могут переломить ход 
серии.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ak-bars-avtomobilist-video-golov-i-
obzor-matcha-pley-off-khl-2-marta-2024-udalenie-radulova-2185279/ 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" вспомнил о фанатах. Ярославцы переломили ход серии с 
ЦСКА (Советский спорт, Москва, 2 марта 2024) 
Команды переезжают в Москву, где продолжат борьбу в плей-офф.  
Начало серии с ЦСКА обернулся настоящим провалом для "Локомотива". 
Команда Игоря Никитина так и не распечатала ворота армейцев, пропустив 
четыре шайбы. Даже несмотря на предстартовые расклады, где 
железнодорожники являются командой с более высоким посевом, а армейцы 
откровенно слабо провели регулярный чемпионат, чем вызывали вопросы по 
готовности к решающим играм сезона.  
Но коллектив Сергея Федорова наглядно продемонстрировал, что плей-офф - 
совсем иной турнир. Голкипер армейцев Иван Федотов стал первым вратарем, 
сыгравшим "на ноль" в плей-офф. Его "сухая" серия теперь составляет ровно 
60 минут чистого игрового времени. И главный вопрос был в том - смогут ли 
ярославцы выйти из шокового состояния и навязать столичным армейцам хоть 
какое-то подобие конкурентного противостояния.  
И все-таки, кто бы что ни говорил, а "комплекс ЦСКА" у ярославцев существует. 
Иначе как объяснить, что любые попытки хозяев хоть как-то повлиять на 
неудачно складывающуюся серию с армейцами натыкаются на логичные 
пропущенные шайбы.  
И пускай небольшим преимуществом владели хозяева арены, а подопечные 
Сергея Федорова все равно нашли возможность открыть счет - Светлаков 
отдал на Дица, хлесткий бросок защитника над ловушкой Исаеву и вуаля - 0:1. 
И как можно заметить по течению этой серии, железнодорожникам крайне 
сложно переламывать такие ситуации.  
Ахиллесова пята "Локомотива" - низкая общекомандная скорость. Это касается 
не только катания, но и обработки шайбы, а также принятия решений. Люди 
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привыкли к тому, что игроки армейского клуба отдают передачи точно в крюк с 
характерным щелчком при приеме. На открытой тренировке Наумов 
останавливал упражнение "три в три", если кто-то давал нечеткий пас, после 
чего тройка начинала заново его выполнять.  
Подопечным Никитина этой четкости не хватает. Они теряют время на 
обработку, соперники быстро успевают их накрывать. Готовых решений, 
которые могли бы ускорить комбинации, тоже не наблюдается. У ЦСКА простой 
и читаемый прессинг, но разбить его парой точных передач Ярославль не 
может, в том числе из-за проблем с катанием. Столичные хоккеисты 
элементарно лучше катаются. Заодно четче выполняют базовые технические 
моменты. Благодаря этой разнице москвичи могут без проблем забрать всю 
серию, избавив себя от нервного седьмого матча.  
Тем, кто пришел на "Арена-2000-Локомотив", воздалось за веру в свою команду 
и ожидание чуда. Почти 100 минут ярославские болельщики не могли познать 
счастья и радости от заброшенной шайбы железнодорожников, но когда-нибудь 
прерывается любая неприятная серия. Александру Елесину надоело 
происходящее на льду. Выиграли хозяева борьбу у лицевого борта. Прошла 
скидка на Красковского, который из левого круга для вбрасывания отыграл на 
свободного Елесина. Защитник сделал театральную паузу и мощным броском 
со средней дистанции переиграл Федотова, прервав "сухую" серию голкипера 
ЦСКА - 1:1.  
А за полминуты до сирены об окончании второго периода подопечные Никитина 
и вовсе вышли вперед. Выиграли вбрасывание игроки "Локомотива", первый 
бросок хозяев оказался заблокирован, а затем Сергеев отыграл на Никулина, 
который сильно зарядил с дальней дистанции, и шайба после рикошета 
оказалась в сетке - 2:1. В третьем отрезке ярославцы перешли в экономный 
режим сохранения победного счета. В этот компоненте клубы чем-то похожи 
друг на друга. Очень сложно обыграть команду, которая компактно играет при 
обороне своих ворот.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/lokomotiv-vspomnil-o-fanatah-yaroslavczy-
perelomili-hod-serii-s-cz-ska 

К заголовкам сообщений 

Уйма драк и провал "Ак Барса": мощнейший день в плей-офф КХЛ (Р-
Спорт, Москва, 2 марта 2024) 
Московское "Динамо" обыграло минское "Динамо" в первом матче серии плей-
офф КХЛ 
Очередной игровой день плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
оказался неожиданно богатым на громкие события. Сенсационные результаты, 
обилие драк и новые интриги первого раунда - обо всем в материале РИА 
Новости Спорт. 
Капитана "Салавата" отправили в нокдаун 
Поражение "Салавата Юлаева" в первом матче серии против "Трактора" 
оставило ряд вопросов, касающихся перспектив уфимцев. В первую очередь 
это касается реализации голевых моментов в исполнении команды Виктора 
Козлова. Во второй встрече уфимцы предъявили убедительный аргумент в 
свою пользу. "Салават" нанес по воротам "Трактора" более 40 бросков, из 
которых точными оказались четыре. Отличились в том числе и Саша 
Хмелевски и Джошуа Ливо, голов от которых ждут в первую очередь. 
Болельщиков особенно впечатлили несколько драк. Сначала отношения 
выяснили Альберт Яруллин с Даниилом Алалыкиным, затем дуэль между собой 
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организовали Михаил Котляревский и Даниил Башкиров. Но больше всех огня 
дал Чарльз Робинсон, который подрался с Григорием Паниным и Алексеем 
Василевским. Причем капитана "Салавата" американский форвард "Трактора" и 
вовсе отправил в нокдаун.  
Панину пришлось обратиться за помощью, и несмотря на свое возвращение на 
скамейку, на льду он больше не появился. Робинсона же наказали двумя 
дисциплинарными штрафами и двумя большими удалениями за драку, а его 
удар в голову Панину до сих пор остается предметом дискуссии. По мнению 
многих, американец поступил некорректно. 
"Спартак" не смог дожать "Северсталь" 
От противостояния "Спартака" и "Северстали" справедливо ждут 
результативных матчей. Но сегодня команды сподобились суммарно всего 
лишь на три гола. Первый из них случился уже на 13-й секунде, когда "красно-
белые" прозевали бросок Кирилла Пилипенко. Ответить "Спартак" смог только 
в начале второго периода, когда свою первую шайбу за москвичей в рамках 
плей-офф КХЛ забросил главный рекордсмен и голеадор клуба Николай 
Голдобин. Спартаковцы имели абсолютное превосходство над "Северсталью" 
во второй 20-минутке и на кураже после гола Голдобина должны были забивать 
втрое больше. Но с реализацией у москвичей не задалось. 
В третьем периоде команда Алексея Жамнова получила шанс на пятиминутное 
большинство. В этот момент "Спартак" уже уступал, пропустив случайный гол 
под занавес второй 20-минутки, но великолепной возможностью не 
воспользовался. Счет в серии стал равным - 1-1. 
"Ак Барс" стал на шаг ближе к провалу 
После поражения "Ак Барса" в первом матче с "Автомобилистом" многие ждали 
преображения казанцев из-за долгожданного возвращения в состав Дмитрия 
Яшкина. Однако камбэк одной из главных звезд КХЛ команде Зинэтулы 
Билялетдинова не помог. Вторую встречу с "Автомобилистом" казанцы также 
провалили, пропустив четыре безответных шайбы. В Екатеринбург "Ак Барс" 
поедет в крайне незавидном положении. Не завела казанцев на победный 
результат и драка Никиты Лямкина с Семеном Кизимовым. 
Еще одним негативным моментом для команды Билялетдинова стало 
поведение Александра Радулова. Звездный форвард "Ак Барса" в конце 
первого периода грубо встретил силовым приемом Кирилла Воробьева. Этот 
хит судьи расценили как атаку в область головы и шеи и удалили Радулова до 
конца матча. 
"Локомотив" показал ЦСКА зубы 
О противостояниях "Локомотива" с ЦСКА в рамках плей-офф уже давно говорят 
так, будто "железнодорожники" психологически неустойчивы, не имеют должной 
смелости, а потому и отдают им серию за серией. Новая битва двух старых 
приятелей породила новую порцию подобных высказываний. Все-таки 0:4 в 
первом же матче - это слишком. 
Во втором матче "Локо" показал, что на самом деле способен оказать 
москвичам должное сопротивление. Причем как в хоккейном плане, так и 
бойцовском. Команда Игоря Никитина взяла реванш и сравняла счет в серии 
благодаря голам Александра Елесина и Дениса Алексеева с разницей в 
несколько минут, которые принесли ярославцам волевую победу. Заодно силу 
показали все тот же Елесин и Даниил Тесанов. Первый по ходу встречи успел 
подраться с Андреем Светлаковым и Максимом Маминым, второй же под 
занавес встречи провел кулачный бой с Дарреном Дицем. 
Лучший клуб "регулярки" начал погоню за золотом с победы 



 

 

Московское "Динамо" должно было стартовать в новом розыгрыше Кубка 
Гагарина днем ранее, но из-за трудностей с логистикой их серию с минским 
"Динамо" пришлось переносить на другие даты. Зато благодаря этому команда 
Алексея Кудашова получила лишний день на подготовку, что было очень кстати 
после трудного финиша регулярного чемпионата. 
Дмитрий Квартальнов и его минское "Динамо" известны крайне непростым и 
местами даже неприятным хоккеем по отношению к своим соперникам. 
Москвичам в первой части встречи пришлось откровенно терпеть, хоть им и 
удалось открыть счет уже на второй минуте. Минчане за счет давления 
оперативно восстановили статус-кво, а также добились отмены второго гола 
москвичей. В итоге на первый план вышло умение команд сохранять 
бдительность и добиваться желаемого. Преуспели в этом именно подопечные 
Кудашова. Московские динамовцы на финише регулярного чемпионата уже 
вытащили ряд непростых матчей, когда все решалось в концовке. Тот же трюк 
они проделали и сегодня, забив трижды в последние десять минут основного 
времени матча.  

https://rsport.ria.ru/20240302/khokkey-1930759532.html 

К заголовкам сообщений 

Жуткий провал "Ак Барса" дома и выстраданная победа "Локомотива". 
Итоги дня в плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
"Автомобилист" увозит две победы из Казани, "Спартак" и ЦСКА терпят первые 
поражения, в динамовском дерби все только начинается. 
2 марта в плей-офф КХЛ состоялось сразу пять матчей - три на Западе и два - 
на Востоке. Коротко подводим итоги всех встреч. 
В Уфе "Салават Юлаев" вышел на лед с целью взять реванш у "Трактора". 
Юлаевцы провели неплохой первый период, но при этом дважды пропустили от 
Виталия Кравцова. Правда, первый гол челябинца был отменен, а у хозяев 
сумел отличиться Александр Хмелевски. Решающим для результата матча 
стал второй период, в котором у "Салавата" дубль оформил Джош Ливо, а 
третий отрезок ознаменовался грандиозной кулачной разборкой, в которой 
гости сумели подсластить себе пилюлю поражения. 
В результате же победа "Салавата" 4:1, счет в серии 1-1, и она переезжает в 
Челябинск. 
В Казани состоялась вторая игра серии "Ак Барс" - "Автомобилист". После 
поражения в первом матче Зинэтула Билялетдинов ввел в состав не игравшего 
с конца октября Дмитрия Яшкина, и уже в первом периоде у казанцев было 
много шансов, чтобы пустить игру по совсем другому сценарию, нежели 
позавчера. Но три подряд большинства "Ак Барсом" остались 
нереализованными, а на 19-й минуте нечто странное сотворил Александр 
Радулов, вырубивший ударом локтем в голову Кирилла Воробьева. 
Судьи выписали капитану казанцев 5+20, а через 40 секунд в штрафной бокс 
отправился еще и Дмитрий Юдин. Колоссальное численное преимущество 
"Автомобилист" реализовал уже в начале второго периода: Блэкер отличился в 
формате "5 на 3", затем Широков забил в стандартном большинстве. Поведя 
2:0, гости очень грамотно принялись играть по счету, плюс великолепно играл 
голкипер Евгений Аликин. А в третьем периоде уральцы быстро успокоили "Ак 
Барс" двумя голами в контратаках и установили окончательный счет матча. 
Во многом сенсационно "Автомобилист" забрал оба матча в Казани, повел в 
серии 2-0 и теперь может триумфально закончить ее на домашнем льду. 
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Права на видео принадлежат ООО "КХЛ". Посмотреть видео можно на 
официальном YouTube-канале лиги. 
В московском "Мегаспорте" "Северсталь" сделала заявку на победу, когда уже 
на 13-й секунде открыла счет. Блестящим броском отметился Кирилл 
Пилипенко, который в плей-офф продолжает снайперские подвиги. "Спартак" 
отыгрался во втором периоде благодаря сумасшедшему кистевому броску 
Николая Голдобина, но на последней минуте периода красно-белые пропустили 
в расстановке "4 на 4" от Кристиана Яроша. 
Вопреки ожиданиям, этот матч не получился результативным, и в третьем 
периоде "Северсталь" грамотно отоборонялась, доведя дело до победы. 1-1 в 
серии, она переезжает в Череповец. 
"Локомотив" после оплеухи в первом матче с ЦСКА неважно начал и вторую 
встречу. Ярославцы выглядели более старательными и активными, чем 
позавчера, но снова пропустили первыми (на этот раз от Дица), а потом долго 
не могли вскрыть оборону армейцев и забить Ивану Федотову. Но и в свои 
ворота "Локомотив" не пропускал, и в результате дождался переломного 
момента. На 37-й минуте Елесин сравнял счет, а за 23 секунды до сирены на 
второй перерыв Алексеев классно подставил клюшку под бросок Никулина. 
Теперь уже армейцы не смогли оправиться от этой революции, в третьем 
периоде не смогли пробить Исаева и потерпели первое поражение в этом плей-
офф. 
Наконец-то началась и динамовская серия, стартовавшая позже остальных по 
не зависящим от клуба причинам. Обладатели Кубка Континента открыли счет 
уже на второй минуте, и показалось, что для москвичей все пойдет как по 
маслу, но вскоре Вадим Мороз забил Моторыгину, а затем пошла нервная, 
достаточно равная игра вплоть до старта третьего периода. Только там 
московское "Динамо" взяло свое благодаря двум голам Рашевского и Ильенко, 
а окончательный счет в матче установил все тот же Рашевский, оформивший 
дубль броском в пустые ворота на последней минуте. 

https://www.championat.com/hockey/article-5456492-rezultaty-matchej-plej-off-khl-2-
marta-obzory-video-hod-rozygrysha-kubka-gagarina-raspisanie-matchej-na-3-
marta.html 

К заголовкам сообщений 

Робинсон вырубил Панина, а Радулов перегнул в игре с 
"Автомобилистом". Настоящий плей-офф в КХЛ начался! (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 2 марта 2024) 
В первых играх плей-офф команды присматривались друг к другу. А вот во 
вторых встречах мы увидели меньше боязни от игроков ошибиться. И, самое 
главное, клубы и хоккеисты дали эмоции. То, что отличает регулярный 
чемпионат от плей-офф - именно последний критерий. Команды запомнились 
не только результатами, но и драками, и потасовками, и провокациями. 
"Трактор", проигрывая в счете, решил устроить потасовку в Уфе, передав 
послание на следующий матч, чтобы "Салават Юлаев" не расслаблялся. 
Сначала Яруллин подрался с Алалыкиным, причем защитник челябинцев 
выразил респект молодому нападающему, похлопав того по спине после, как 
они уже выяснили отношения. Затем Котляревский скинул перчатки с 
Башкировым. А смачней всех приложил Робинсон Панину. Причем защитник 
"Салавата Юлаева" не был готов к драке, держа клюшку к руке. Далее за 
ветерана заступился Василевский, но Робинсон справился и с ним. 
 Робинсон отправил в нокдаун Панина с одного удара 
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 В матче "Салават Юлаев" - "Трактор" состоялось четыре драки подряд 
Не обошлось без драк и в Казани. Александр Радулов перестарался с силовым 
приемом, сыграв очень грубо против хоккеиста клуба из Екатеринбурга. 
Подобную жесткость судьи не оценили, дав 5+20 лидеру "Ак Барса". 
Естественно, после этого завязалась потасовка. А в третьем периоде, при счете 
0:3 в пользу "Автомобилиста", Лямкин и Кизимов выяснили отношения между 
собой. Каких-то дополнительных эмоций бой казанскому клубу не дал. После 
него "Барсы" пропустили еще один гол. 
 Радулов получил удаление до конца матча с "Автомобилистом" за удар в 
голову 
Не выдерживали и хоккеисты "Северстали". "Сталеваров" Козырева точно 
нельзя назвать командой бойцов. Вместо кулаков они используют голы - это их 
главное оружие. Однако в самом начале встречи Никита Коростелев показал, 
что не даст в обиду ни себя, ни своих одноклубников, дав отпор Принсу. Оба 
хоккеиста - игровики. Поэтому "весовые категории" у них в этом плане равные. 
Игрок "Спартака", в свою очередь, заступился за голкипера. 
Драки были и в матче "Локомотива" с ЦСКА. Сначала повздорили Мамин и 
Елесин после того, как немного потолкались. А к концовке матча Диц подрался 
с Тесановым, который на протяжение всей игры был очень активен против 
хоккеистов "Армейцев" Москвы. 
Например, после первой заброшенной шайбы команды из Ярославля видно, как 
нападающий "Локомотива" высказывает что-то хоккеисту ЦСКА. 
В общем, команды "проснулись". Начали не бояться друг друга и показывать 
это не только игрой, но и тем, что не дают себя в обиду. Демонстрируют, что 
могут постоять друг за друга. Или передают месседж противникам на 
следующий матч путем потасовок. Главное, чтобы подобные сюжеты 
проходили без травм. А в остальном болельщики получают то, что и ждали от 
плей-офф - зрелища. Драки - неотъемлемая часть хоккея, особенно в играх на 
выбывание. 

https://allhockey.ru/article/show/509447-
Robinson_vyrubil_Panina_a_Radulov_peregnul_v_igre_s_Avtomobilistom_Nastoyas
chij_plej_off_v_KHL_nachalsya 

К заголовкам сообщений 

"Молодой состав закалился и получил новый опыт": каким будет 
"Нефтехимик" в новом сезоне? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru), Казань, 2 марта 2024) 
Первые числа марта ознаменовались началом межсезонья для хоккейного 
клуба "Нефтехимик". Команда Олега Леонтьева, не сумев пробиться в плей-
офф по итогам регулярного чемпионата, уже сейчас потихоньку начинает свое 
новое формирование. Каким "Нефтехимик" был в минувшем сезоне, и каким он 
станет к началу осени - в материале "ТИ-Спорт".  
Обидные три очка, отделившие "волков" от зоны плей-офф 
Нижнекамский "Нефтехимик" завершил регулярный чемпионат КХЛ сезона 
2023/2024, расположившись на девятой строчке Восточной конференции. До 
заветного восьмого места, дающего право играть в плей-офф Кубка Гагарина, 
"молодой банде" Олега Леонтьева не хватило всего трех набранных баллов. 
На протяжении всего февраля "волки" отчаянно боролись за выход в весеннюю 
часть сезона. Однако, серии неприятных поражений в феврале и чрезмерное 
желание привлечь в основу как можно больше воспитанников, не позволили 
"Нефтехимику" третий раз за три сезона выйти в плей-офф. 

https://allhockey.ru/article/show/509447-Robinson_vyrubil_Panina_a_Radulov_peregnul_v_igre_s_Avtomobilistom_Nastoyaschij_plej_off_v_KHL_nachalsya
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Да, здесь и сейчас нижнекамский клуб не получил в полной мере того, чего 
хотел. Но унывать болельщикам точно не стоит. Ставка на молодежь - это игра 
вдолгую. Не исключено, что кто-то из подрастающих воспитанников "выстрелит" 
уже в новом сезоне. Сохраняет оптимизм и генеральный директор 
"Нефтехимика" Игорь Ларионов. 
"Конечно, все в клубе неудовлетворены результатом по итогам регулярного 
чемпионата. Нам не удалось выполнить ключевую задачу - выйти в плей-офф. 
Однако мы не унываем. Сейчас нам необходимо сделать правильные выводы, 
проанализировать ошибки, которые надо исправить для того, чтобы следующий 
сезон был более успешен. 
Несмотря на итоговый результат, стоит отметить несколько позитивных 
моментов. Во-первых, мы играем в свой атакующий хоккей - наша команда 
стала девятой в КХЛ по реализации большинства. Я считаю, это неплохой 
показатель. Во-вторых, делаем ставку на своих воспитанников и нашу 
подрастающую молодежь, которая набралась опыта в прошедшем сезоне и при 
точечном усилении с новыми силами подойдет к следующему. Мы знаем в 
команде наши сильные стороны, знаем, над чем необходимо поработать в 
межсезонье, чтобы вернуться сильнее на следующий год", - сказал Ларионов в 
беседе с корреспондентом "ТИ-Спорт". 
Прогресс нижнекамской молодежи в этом сезоне впечатляет 
"Нижнекамск - уникальный город по меркам КХЛ. У нас семь профессиональных 
хоккеистов, являющихся местными воспитанниками, на сто тысяч населения. 
Это ведущий показатель по всей лиге", - заявил Игорь Ларионов в ходе 
разговора о перспективной молодежи "Нефтехимика". 
И действительно, в этом сезоне главный тренер нижнекамцев Олег Леонтьев 
порадовал местных болельщиков желанием привлечь как можно больше юных 
хоккеистов в основу взрослой команды. 
По ходу чемпионата в играх за "Нефтехимик" не раз задействовались Ислам 
Гайнуллин, Данил Шерстобитов, Анохин Павел, Рауль Якупов, Никита Хоружев. 
Каждый из этих хоккеистов не старше 21 года. Выступая с более взрослыми 
хоккеистами, молодые игроки не терялись в матчах и приносили пользу 
команде. 
В течение долгого времени система "Нефтехимика" работает над 
взращиванием новых перспективных кадров для КХЛ и делает это весьма 
успешно. Вот недавний пример. Осенью прошлого года в СКА-1946 уехал 18-
летний Амир Нугманов, который практически сразу стал лидером питерского 
клуба. Ну а если пересчитывать всех самых известных воспитанников 
"Нефтехимика", не хватит пальцев и двух рук. 
Нижнекамская молодежь показывает хороший результат и в нынешнем сезоне 
МХЛ. Так, "Реактор" в феврале вышел в плей-ин Кубка Харламова. Сейчас 
команда борется за место в плей-офф, играя с магнитогорскими "Стальными 
лисами". Счет в серии до двух побед - 1:1. 
Сохранение лидеров позволит заложить прочный фундамент на следующий 
сезон 
До 13 марта хоккеисты "Нефтехимика" будут находиться в небольшом отпуске 
после трудного и насыщенного регулярного чемпионата. К середине месяца 
игроки вернутся в общее расположение команды для построения будущего 
тренировочного процесса. 
Отметим также, что 14 марта у "Нефтехимика" запланирована большая пресс-
конференция с участием генерального директора команды Игоря Ларионова и 
главного тренера Олега Леонтьева, на которой журналисты смогут получить 
ответы на все интересующие их вопросы. 



 

 

Приоритетная цель нижнекамского клуба на предстоящее межсезонье - не 
только приобретение качественных хоккеистов, способных правильно усилить 
состав, но и сохранение ключевых игроков, лидеров команды. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/prodelaem-rabotu-nad-osibkami-i-stanem-silnee-
kakim-budet-nefteximik-v-novom-sezone-5889217 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Судья - о подсечке Рендулича в игре против "Торпедо": надо уметь 
группироваться! (Советский спорт, Москва, 2 марта 2024) 
СКА потерпело поражение в первом матче плей-офф со счетом 2:5.  
Хоккейный судья Александр Зайцев разобрал эпизод падения форварда Санкт-
Петербурга, Борна Рендулича, а также ответил на вопрос, была ли все-таки 
подсечка со стороны Богдана Конюшкова.  
Да там вообще ничего не было, все чисто. Была борьба за шайбу, хоккеист 
потерял центр тяжести и упал, ударился об борт. Надо уметь группироваться, 
чтобы не было таких травм. Это уже его проблемы, в данном эпизоде не было 
никакого хамства, грязной игры, подсечек, - сказал Зайцев корреспонденту 
"Совспорта" Элине Буриной.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/sudya-o-podsechke-rendulicha-v-igre-protiv-
torpedo-nado-umet-gruppirovatsya 

К заголовкам сообщений 

Департамент судейства КХЛ разъяснил отмену гола Кравцова в ворота 
"Салавата Юлаева" (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Пресс-служба КХЛ выступила с объяснением от департамента судейства лиги 
отмены взятия ворот во втором матче серии первого раунда Кубка Гагарина - 
2024 между уфимским "Салаватом Юлаевым" и челябинским "Трактором" (3:1, 
идет третий период). 
На четвертой минуте матча, после взятия ворот, произведенного игроком 
команды "Трактор" Виталием Кравцовым, главный тренер команды "Салават 
Юлаев" взял запрос на предмет положения "вне игры" перед взятием ворот. 
В результате видеопросмотра определено - перед взятием ворот было 
положение "вне игры", гола нет. 
Напомним, в серии ведут челябинцы - 1-0. Первая игра, состоявшая в Уфе 29 
февраля, осталась за подопечными Алексея Заварухина - 3:2. 

https://www.championat.com/hockey/news-5456152-departament-sudejstva-khl-
razyasnil-otmenu-gola-kravcova-v-vorota-salavata-yulaeva.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Судьи закрыли глаза на три фола "Торпедо" против игроков СКА? Один 
из них получил серьезную травму. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), 
Санкт-Петербург, 2 марта 2024) 
Петербургский СКА начал плей-офф с поражения в домашнем матче против 
нижегородского "Торпедо" (2:5). 
Временами, по ходу матча армейцам банально не везло с реализацией 
моментов, которых было гораздо больше, чем у "Торпедо". Однако, на ход игры 
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также повлияли и три неигровых эпизода, которые вызвали неоднозначную 
реакцию и вопросы к судейской бригаде. 
Один из самых резонансных моментов случился в середине второго периода, 
когда в борьбе у борта защитник "Торпедо" Богдан Конюшков применил 
подсечку против нападающего СКА Борны Рендулича. После этого хорват упал 
на лед и неудачно ударился о борт. Как итог - Борна не смог продолжить игру, 
его увели в раздевалку.  
Откровенный удар левой ногой в правую лодыжку Рендулича. Еще и сзади, 
когда игрок не видит. А затем еще и толчок левой рукой в спину. Видимо, для 
"уверенности". После этого Борна и угодил в борт. Обязательным ли было это 
действие Конюшкова в контексте игровой борьбы? Есть сомнения на этот счет. 
По информации "Матч ТВ", Рендулич выбыл на неопределенный срок в 
результате получения нескольких переломов после стыка с Конюшковым. При 
этом, арбитры встречи, Станислав Раминг и Виктор Гашилов, не стали 
штрафовать Богдана за этот фол. Хотя в хоккейных правилах прописано, что за 
попытку травмировать игрока (а травма по итогу и случилась) в процессе 
любого конфликта игрок получает 5+20 минут штрафа - по сути, удаление до 
конца игры с автоматической дисквалификацией на следующий матч (и 
отбыванием пятиминутного штрафа любым другим игроком команды "на 
месте"). 
"Спорт День За Днем" связался с бывшим защитником СКА Кириллом 
Сафроновым, который прокомментировал этот, а также два других спорных 
эпизода в матче СКА - "Торпедо": 
"Это удаление. Видно, что Рендулич улетел в борт. Если судьи в замедленном 
повторе это видят, а там же видно, что была сделана подсечка. Это очень 
опасный момент. Еще и подсечка под опорную ногу. Крайне нежелательно, 
когда игроки получают травмы - тем более, в случае игрового эпизода с 
нарушением правил. Если бы нарушения правил не было, и Рендулич получил 
бы травму, - ну, что делать. И ладно бы там не было травмы. А здесь - травма в 
случае "грязной" игры.  
В игре все эти моменты случаются очень быстро и интуитивно. Это произошло 
автоматически. Думаю, никакого умысла со стороны Конюшкова там не было, 
но он это сделал так, что это заслуживает удаления. Возможно, даже большого 
штрафа "5+20", - сказал Сафронов.  
Второй эпизод матча, который вызвал вопросы к судьям, случился на 33-й 
минуте. После очередной атаки СКА у ворот "Торпедо" буквально на "одном 
квадратном метре" скопилось очень много игроков с обеих сторон.  
Началась массовая потасовка, в ходе которой вратарь нижегородской команды 
Иван Кульбаков зачем-то решил снять шлем с головы нападающего армейцев 
Захара Бардакова. Логику в действиях голкипера в данном случае удастся 
найти с большим трудом. Как и в решении судей "влепить" штраф не 
Кульбакову, а именно Бардакову. Причем, сразу двойной (4 минуты) - за 
"грубость" и "блокировку". 
"Очень странно, что в этом эпизоде не удалили вратаря "Торпедо". Я не очень 
понял, для чего он вообще полез туда. Бардаков его не трогал. Он подъезжает 
сзади, берет и снимает шлем с Бардакова. Если вспомнить, что было 10 лет 
назад в НХЛ, - тут же бы прилетел вратарь с другой стороны и начался бы 
замес между вратарями.  
Сейчас чуть другой хоккей. Тут вратарю, как мне кажется, не надо лезть в 
потасовку. Тем более, если его не трогают. Получается, вратарь "Торпедо", 
грубо говоря, провоцирует эту потасовку. Она могла бы уже прекратиться, но в 
итоге разгорелась с большей страстью. Снял шлем и отъехал в сторонку. 



 

 

Хотелось бы услышать комментарий судей по этому эпизоду - как-то же это 
должно оцениваться правилами", - заявил Сафронов.  
 Третий эпизод. 77-й номер "Торпедо", нападающий Деннис Ян, наносит 
умышленный удар по клюшке Василия Глотова. В итоге, клюшка выпала из рук 
форварда СКА и вмиг оказалась на льду - атаку не продолжить. А Ян остался 
безнаказанным. 
"Здесь был удар по клюшке. Причем, видно, что удар был достаточно сильным. 
Да, клюшка не сломалась, но удар был сильный, и у Глотова она выпала из рук. 
Я давно смотрю за Глотовым, еще с момента, когда он играл в молодежке - за 
ним никогда не было замечено, что он может "рыбку" сделать, или еще чего-то. 
Всегда до конца играет. В этом моменте на самом деле был удар по клюшке, и 
клюшку выбили. По правилам это - две минуты", - считает Сафронов.  
 Второй матч серии между СКА и "Торпедо" пройдет 3 марта на "СКА Арене". И 
хочется надеяться, что после этой игры все будут обсуждать исключительно 
красивый и чистый хоккей. 

https://www.sportsdaily.ru/articles/sudi-zakryli-glaza-na-tri-fola-torpedo-protiv-igrokov-
ska-odin-iz-nikh-poluchil-sereznuyu-travmu 

К заголовкам сообщений 

Сафронов: Конюшкова должны были удалить с большим штрафом за 
фол на Рендуличе. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 2 
марта 2024) 
Бывший защитник СКА Кирилл Сафронов в беседе с корреспондентом "Спорт 
День За Днем" Алексеем Михайловым прокомментировал эпизод с травмой 
нападающего СКА Борны Рендулича в первом матче 1/8 финала плей-офф КХЛ 
против "Торпедо". 
В середине второго периода встречи защитник "Торпедо" Богдан Конюшков 
применил подсечку против Рендулича, после которой хорват упал на лед и 
неудачно ударился о борт. Борна не смог продолжить игру и ушел в 
раздевалку. 
"Это удаление. Видно, что Рендулич улетел в борт. Если судьи в замедленном 
повторе это видят, а там же видно, что была сделана подсечка. Это очень 
опасный момент. Еще и подсечка под опорную ногу. Крайне нежелательно, 
когда игроки получают травмы - тем более, в случае игрового эпизода с 
нарушением правил. Если бы нарушения правил не было, и Рендулич получил 
бы травму, - ну, что делать. И ладно бы там не было травмы. А здесь - травма в 
случае "грязной" игры. В игре все эти моменты случаются очень быстро и 
интуитивно. Это произошло автоматически. Думаю, никакого умысла со 
стороны Конюшкова там не было, но он это сделал так, что это заслуживает 
удаления. Возможно, даже большого штрафа "5+20", - сказал Сафронов.  

https://www.sportsdaily.ru/news/safronov-konyushkova-dolzhny-byli-udalit-s-bolshim-
shtrafom-za-fol-na-renduliche 

К заголовкам сообщений 

Робинсона из "Трактора" могут дисквалифицировать на 10 матчей за удар 
Панина (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 марта 
2024) 
Стала известна степень наказания, которую может получить форвард 
"Трактора" Чарльз Робинсон.  
Напомним, что сегодня "Салават Юлаев" обыграл "Трактор" (4:1) во втором 
матче 1/8 финала Кубка Гагарина. 

https://www.sportsdaily.ru/articles/sudi-zakryli-glaza-na-tri-fola-torpedo-protiv-igrokov-ska-odin-iz-nikh-poluchil-sereznuyu-travmu
https://www.sportsdaily.ru/articles/sudi-zakryli-glaza-na-tri-fola-torpedo-protiv-igrokov-ska-odin-iz-nikh-poluchil-sereznuyu-travmu
https://www.sportsdaily.ru/news/safronov-konyushkova-dolzhny-byli-udalit-s-bolshim-shtrafom-za-fol-na-renduliche
https://www.sportsdaily.ru/news/safronov-konyushkova-dolzhny-byli-udalit-s-bolshim-shtrafom-za-fol-na-renduliche


 

 

В третьем периоде на льду произошло сразу четыре подряд драки. После двух 
из них капитан уфимцев Григорий Панин подъезжал к Робинсону на середину 
льда, не снимал краги и не выкидывал клюшку, не обозначая намерение 
подраться, но неожиданно получил удар в скулу и упал на лед. После Робинсон 
также подрался со вступившемся за Панина защитником "Салавата" Алексеем 
Василевским.  
За две драки Чарльз получил суммарно 50 штрафных минут (5+20+5+20) и 
больше участия в матче не принял.  
По информации "БИЗНЕС Online", поступок Робинсона соответствует пункту 
3.12. в перечне нарушений и санкций дисциплинарного регламента КХЛ. 
Нарушение правил в нем заключается в том, что игрок бьет ничего не 
подозревающего или не желающего драться соперника и может нанести ему 
травму.  
Максимальная дисквалификация за такое нарушение - 10 матчей. 
Максимальный денежный штраф - 500 тыс. рублей.  
Робинсон присоединился к "Трактору" по ходу этого сезона. В 53 матчах 
регулярного чемпионата он набрал 15 (10+5) очков.  
Напомним, что после победы "Салавата" счет в серии теперь 1-1. Третий матч 
пройдет в Челябинске 4 марта.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292324 

К заголовкам сообщений 

В КХЛ объяснили отмену гола О'Делла в первом периоде встречи с 
"Динамо" Мн (Чемпионат.com, Москва, 2 марта 2024) 
Пресс-служба КХЛ разъяснила решение об отмене взятия ворот 33-летним 
канадским нападающим московского "Динамо" Эриком О'Деллом в первом 
периоде встречи с минским "Динамо" (4:1, 1-0) в первом раунде Кубка Гагарина 
- 2024. 
На 16-й минуте матча, после взятия ворот, произведенного игроком команды 
"Динамо" Москва Эриком О'Деллом, судья видеоповторов инициировал 
видеопросмотр на предмет попадания шайбы в ворота от клюшки, 
расположенной выше или ниже перекладины. 
В результате видеопросмотра определено - шайба была заброшена клюшкой, 
расположенной выше перекладины, гола нет. 
Следующий матч серии пройдет также в Москве, в понедельник, 4 марта. 
Начало - 19:30 мск.  

https://www.championat.com/hockey/news-5456480-v-khl-obyasnili-otmenu-gola-o-
della-v-pervom-periode-vstrechi-s-dinamo-mn.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 3 марта 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 2 марта 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Радулов получил матч-штраф в игре Кубка Гагарина за удар плечом в 
голову (Р-Спорт, Москва, 2 марта 2024) 
Хоккеист казанского "Ак Барса" Александр Радулов был удаление до конца 
матча против екатеринбургского "Автомобилиста".  
Вторая встреча серии 1/8 финала плей-офф Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) проходит в субботу в Казани. Форвард получил матч-штраф в первом 

https://sport.business-gazeta.ru/article/292324
https://www.championat.com/hockey/news-5456480-v-khl-obyasnili-otmenu-gola-o-della-v-pervom-periode-vstrechi-s-dinamo-mn.html
https://www.championat.com/hockey/news-5456480-v-khl-obyasnili-otmenu-gola-o-della-v-pervom-periode-vstrechi-s-dinamo-mn.html
https://www.sports.ru/hockey/1115883406-kxl-o-shajbe-o-della-v-vorota-dinamo-shajba-byla-zabroshena-klyushkoj-.html
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/02/departament-sudejstva-khl-razjasnil-otmenu-gola-v-vorota-minskogo-dinamo/
https://www.khl.ru/news/2024/03/02/528621.html


 

 

периоде за удар плечом в голову защитнику "Автомобилиста" Кириллу 
Воробьеву.  
( Брукс Мэйсек, Кертис Волк) 
Радулову 37 лет. В прошедшем розыгрыше регулярного чемпионата он принял 
участие в 58 играх набрал 40 очков (16 голов и 24 передачи).  

https://rsport.ria.ru/20240302/khokkey-1930729902.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Из нашего хоккея надо убирать грязь. И таких 
персонажей, как Робинсон" (Russia-hockey.ru, Москва, 3 марта 2024) 
По традиции, об итогах недели, субъективно, для Russia-Hockey.ru, - 
двукратный олимпийский чемпион, самый жесткий хоккейный эксперт России  
ПОКА ХРОМАЕТ РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ  
- Понравилась ли вам первая неделя плей-офф?  
- Да, есть хорошие матчи, но пока хромает результативность. В первый и 
третий день турнира все игры - три-четыре, максимум пять шайб. Много голов - 
только во второй день, в играх в Омске и Санкт-Петербурге.  
- Самая напряженная серия?  
- Пока трудно сказать. Но, как и ожидалось, тяжелый и напряженный хоккей в 
серии "Локомотива" и ЦСКА. Голов мало, обороны много. Хоккей на любителя.  
- Самая интересная для вас серия?  
- Выделю три.  
Для меня на первом плане всегда "Спартак". Пока у нас с "Северсталью" 
тревожное равенство - и немного академичная борьба. Красно-белые обязаны 
прибавить, прежде всего в атаке.  
С особым вниманием слежу за серией СКА и "Торпедо". Вот где никаких 
оборонительных ловушек - на больших скоростях все бегут вперед, размахивая 
шашками.  
Перед стартом плей-офф дал свой прогноз на серию "Салавата" и "Трактора", 
тоже очень внимательно за ней слежу.  
ОГОРЧИЛ ЭПИЗОД С ПАНИНЫМ, ОН СТАВИТ ПОД СОМНЕНИЕ МОЙ 
ПРОГНОЗ  
- Вы назвали Челябинск ее фаворитом, чем огорчили хоккейный Башкортостан. 
Оказались правы?  
- Поначалу - да. "Трактор" сразу вернул себе преимущество своего поля. 
Против "Салавата" ряд факторов - финансовые долги, много молодежи, даже 
свет на матче отключили.  
Но меня удивила последняя игра в Уфе. "Салават" сыграл вопреки всему, 
сравнял счет. Этот матч может развернуть ход серии.  
- Почему?  
- Уфа выиграла "конек", выглядела свежее и интереснее. Но самое главное, что 
у "Трактора" не выдержали нервы, пошли драки. Это потеря энергии - и минус 
для психологии Челябинска.  
Я не против драк - вытекающих из хода игры и честных, как вчера в матче 
"Локомотив" - ЦСКА. А вот эпизод с нокдауном капитана "Салавата" Панина 
возмутил. Робинсон со всех сил ударил его в общем-то исподтишка, поскольку 
противник не был готов, перчатки не сбросил. Знаете, таким ударом голым 
кулаком можно убить - особенно если оппонент его не видит.  
В шансах "Трактора" усомнился и после того, как на пресс-конференции 
услышал комментарий главного тренера Челябинска - якобы о самозащите 
Робинсона. Такая нелепица подойдет разве что для съемок очередного ролика 

https://rsport.ria.ru/20240302/khokkey-1930729902.html


 

 

про американского "брата". "Трактору" не надо допускать подобных глупостей и 
уходить в анархию, иначе мой прогноз на серию пойдет насмарку.  
ВСЯ ГРЯЗЬ ИЗ-ЗА ОКЕАНА ПЕРЕЕХАЛА В КХЛ  
- Каким видите решение КХЛ по Робинсону?  
- В КХЛ нужны легионеры, которые являются звездами, ведут за собой. А тут 
американский "дуборез", из третьего-четвертого звена...  
На мой взгляд, такая грязь должна жестко наказываться. Панин всю историю 
КХЛ - на ведущих ролях, уважаемый ветеран, пусть и со спорным стилем игры. 
Я считаю, после такого Робинсона нужно убирать как минимум до конца плей-
офф.  
- Судьи правильно разобрались в этом эпизоде?  
- Они применили формулировку "нокаутирующий удар". Впервые о ней слышу, 
будем знать.  
Пока судейство не вызывает у меня больших вопросов. Но при этом только за 
три дня плей-офф уже увидел много грязи. Слишком много!  
- Можно конкретику?  
- Это и эпизод с Паниным, и матч-штраф Радулова, и нападение "Лады" на 
Ткачева в омском матче. Судьи должны в таких эпизодах не только свистеть. 
Класс арбитра заключается в том, чтобы подобные эксцессы предупреждать.  
Мне очень понравился хоккей в исполнении "Торпедо" и СКА. Но давайте 
смотреть по факту - Рэндулич и Педан с тяжелыми травмами уже выбыли до 
конца сезона. Жаль Педана, но он сам пошел на силовой прием. А вот в 
истории с Рэндуличем была подсечка.  
Иногда смотрю матчи НХЛ. Если в мое время вся грязь была за океаном, то 
теперь она, к сожалению, переехала к нам. При нынешнем стиле КХЛ расти не 
будет - только деградировать.  
- Что делать?  
- Из нашего хоккея надо убирать грязь! И таких персонажей, как Робинсон. В 
противном случае до финала плей-офф многие игроки не доковыляют.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_nash_hockey_uberite_gryaz_personazhei_r
obinson_/ 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Матч "Сибирских Снайперов" стал самым посещаемым в МХЛ за 11 лет (9 
109 человек). Больше зрителей было только пять раз (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 2 марта 2024) 
MHL.KHL.RU представляет список самых посещаемых матчей в истории 
Молодежной хоккейной лиги.  
2 марта 2024 матч серии плей-ин в рамках OLIMPBET МХЛ между "Сибирскими 
Снайперами" и "Кузнецкими Медведями" (3:5) собрал на "Сибирь-Арене" 9 109 
зрителей. Для Молодежной хоккейной лиги это рекорд сезона 2023/2024 и 
лучший результат с 2013 года.  
Матч "Сибирских Снайперов" и "Кузнецких Медведей" вошел в ТОП-10 и 
разбавил список, в котором семь матчей "Омских Ястребов", а также встречи в 
Уфе и Ярославле.  
12. "Сибирские Снайперы" − "Ирбис", 8 028 зрителей (2024) 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_nash_hockey_uberite_gryaz_personazhei_robinson_/
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 Регулярный чемпионат, 24 февраля 2024 года 
В 2023 году в Новосибирске открылась "Сибирь-Арена" вместительностью 10 
634 зрителя. Арена стала домашней не только для "Сибири", но и для 
"Сибирских Снайперов", болельщики которых в феврале 2024-го два дня 
подряд били рекорд посещаемости регулярки. 23 февраля на матч с "Ирбисом" 
пришли 7 414 зрителей, на следующий день болельщики "Снайперов" обновили 
собственный рекорд: на арену пришли 8 028 зрителей.  
11. "Локо" − "Чайка", 8 170 зрителей (2016) 
 Финал Кубка Харламова, второй матч серии, 15 апреля 2016 года 
В сезоне 2015/2016 "Локо" впервые вышел в финал Кубка Харламова, а 
"Локомотив" вылетел в первом раунде плей-офф КХЛ. Болельщики ярославцев 
направили поддержку на молодежную команду, в результате чего 8 170 из 9 097 
билетов на "Арену 2000" были проданы.  
10. "Толпар" - "Омские Ястребы", 8 250 зрителей (2010)  
 1/4 Кубка Харламова, второй матч серии, 27 марта 2010 года 
В плей-офф 2009/2010 "Толпар" играл не только в небольшом уфимском 
"Дворце спорта", но и на "Уфа-Арене" вместительностью 8 522 зрителя. 
Молодежка собрала практически полный стадион даже несмотря на то, что в 
эти же дни в полуфинале Кубка Гагарина было зеленое дерби "Салават Юлаев" 
- "Ак Барс". Этот матч - самый старый в рейтинге.  
9. "Омские Ястребы" - "Стальные Лисы", 8 500 зрителей (2012) 
 Финалы конференций, первый матч серии, 7 апреля 2012 года 
Эта серия повторила четвертьфинал Кубка Гагарина 2011/2012, где 
встречались "Авангард" и "Металлург". Несмотря на то, что первая команда в 
тот сезон дошла до финала, "Омские Ястребы" собрали 8 500 зрителей при 
вместимости "Арены Омск" в 10 318. Это был первый сезон, когда "Ястребы" 
прошли дальше четвертьфинала Кубка Харламова. В финале "Омские 
Ястребы" завоевали главный трофей Лиги.  
8. "Омские Ястребы" - ХК МВД, 8 870 зрителей (2013) 
 1/2 финала, пятый матч серии, 15 апреля 2013 года 
"Омские Ястребы" второй сезон подряд прошли в полуфинал Кубка Харламова. 
В сезоне 2012/2013 "Авангард" завершил выступление в Кубке Гагарина, 
вылетев в 1/4 в марте, поэтому болельщики омичей сосредоточились на 
поддержке "Омских Ястребов". Пятый матч с ХК МВД стал решающим в серии: 
одержав в нем победу, "Ястребы" вышли в финал Кубка Харламова.  
7. "Локо" - "Чайка", 9 070 зрителей (2016) 
 Финал Кубка Харламова, пятый матч серии, 21 апреля 2016 года 
"Локо" вел 3:1 в серии и мог завоевать Кубок Харламова дома, что привлекло 
болельщиков: билеты на матч были распроданы за несколько часов до старта. 
На игру пришли 9 070 зрителей при вместимости арены в 9 097. "Локо" одержал 
победу при полных трибунах и впервые в истории выиграл Кубок Харламова. 
Этот матч остается самым посещаемым на Западе.  
6. "Сибирские Снайперы" - "Кузнецкие Медведи", 9 109 зрителей (2024) 
 Плей-ин, второй матч серии, 2 марта 2024 года 
В последних двух матча регулярного чемпионата 2023/2024 болельщики 
"Снайперов" били рекорд посещаемости регулярок. Новосибирцы 
предпоследними квалифицировались в плей-ин, где встретились с "Кузнецкими 
Медведями". На матч в Новосибирске пришли 9 109 зрителей при вместимости 
"Сибирь Арены" в 10 634. "Сибирские Снайперы" три домашних матча подряд 
обновляли рекорд посещаемости сезона 2023/2024.  
5. "Омские Ястребы" - МХК "Спартак", 9 310 зрителей (2013)  
 Финал Кубка Харламова, шестой матч серии, 29 апреля 2013 года 



 

 

Все матчи этой серии, прошедшие в Омске, попали в ТОП-5 самых посещаемых 
в истории МХЛ. Противостояние вышло одним из самых ярких в истории МХЛ. 
"Омские Ястребы" вели 2:0 в серии, но дали "Спартаку" одержать три победы 
подряд. Команды приехали в Омск при счете 3−2 в пользу красно-белых, но при 
практически полных трибунах "Ястребы" выиграли со счетом 6:1. В финале за 
"Омских Ястребов" выступали Владимир Ткачев и Кирилл Семенов, за 
"Спартак" - Игорь Шестеркин.  
4. "Омские Ястребы" - МХК "Спартак", 9 450 зрителей (2013) 
 Финал Кубка Харламова, второй матч серии, 20 апреля 2013 года 
За день до этого "Омские Ястребы" одержали "сухую" победу в первом матче 
(он в рейтинге на втором месте) при полных трибунах. На вторую игру на 
"Арене Омск" пришло чуть меньше зрителей, но "Ястребы" выиграли со счетом 
6:2 и уехали в Москву, ведя 2−0 в серии.  
3. "Омские Ястребы" - ХК МВД, 9 680 зрителей (2013) 
 1/2 финала, первый матч серии, 7 апреля 2013 года 
"Омские Ястребы" вышли в полуфинал, где встретились с ХК МВД. Поскольку 
"Авангард" завершил сезон в марте, омские болельщики продолжили 
поддерживать "Ястребов". По итогам пятиматчевой серии "Авангард" вышел в 
финал.  
2. "Омские Ястребы" - МХК "Спартак", 9 970 зрителей (2013)  
 Финал Кубка Харламова, первый матч серии, 19 апреля 2013 года 
В первом матче финала "Омские Ястребы" побили рекорд посещаемости МХЛ, 
установленный ими же 12 дней назад (7 апреля, матч на третьем месте в 
списке самых посещаемых в истории МХЛ). На второй финал в истории 
"Ястребов" пришли почти десять тысяч человек.  
1. "Омские Ястребы" - МХК "Спартак", 10 318 зрителей (2013)  
 Финал Кубка Харламова, седьмой матч серии, 30 апреля 2013 года 
"Омские Ястребы" трижды в сезоне 2012/2013 ставили рекорды и на седьмом 
матче финала собрали полную "Арену Омск" вместимостью 10 318 зрителей. 
Еще около двух тысяч человек не смогли достать билеты на матч: люди стояли 
вокруг стадиона и смотрели трансляцию игры. По ходу серии "Омские Ястребы" 
вели 2−0, затем "Спартак" вышел вперед, одержав три победы дома. 
Вернувшись в Омск, "Ястребы" сравняли счет в серии и выиграли в седьмой 
игре в дополнительное время при полных трибунах. "Омские Ястребы" стали 
первыми двукратными обладателями Кубка Харламова.  

https://mhl.khl.ru/news/20084/1050798/ 

К заголовкам сообщений 

МХК "Спартак": сильная вратарская бригада и третье место в "Золотом" 
дивизионе (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Красно-белые попали в плей-офф напрямую.  
Официальный сайт Молодежной хоккейной лиги продолжает цикл материалов 
об участниках плей-офф. МХК "Спартак" стал одной из лучших команд по 
реализации большинства и может получить усиление из КХЛ.  
Как провели регулярный чемпионат  
"Спартак" завершил регулярный чемпионат на третьем месте, набрав 74 очка и 
одержав 29 побед в основное время. Это лучший результат красно-белых с 
сезона 2017/2018. "Спартак" начал регулярку с двух поражений от "Академии 
Михайлова", но затем одержал семь побед в восьми встречах. Начиная с 
ноября, красно-белые стабильно шли в топ-5 Запада и одно время 
претендовали на второе место в конференции. "Спартак" хотя бы раз 

https://mhl.khl.ru/news/20084/1050798/


 

 

обыгрывал каждую из команд, в том числе трижды - "СКА-1946" и один раз - 
"Локо". Команда Александра Баркова занимает второе место по реализации 
большинства во всей Лиге (28.4%), уступая только "Локо".  
Лидеры 
Лучшим бомбардиром "Спартака" стал Иван Гаврилов, набравший 52 (16+36) 
очка. Это сильный центр, генерирующий моменты и выводящий патнеров на 
голевые позиции. Также Гаврилов вошел в топ-10 нападающих по игровому 
времени в МХЛ (21:30). Долгое время он был лучшим ассистентом как команды, 
так и всей Лиги, но в феврале по этому показателю его обогнал Егор Варюшкин, 
в активе которого 37 передач. Нападающие занимают третье и четвертое места 
среди лучших ассистентов МХЛ. Снайперы красно-белых чередовались между 
собой. Лучшим стал капитан команды Иван Рябов с 22 голами, почти половина 
из которых были заброшены в январе-феврале (9). Рябов - единственный 
нападающий "Спартака", не пропустивший ни одного матча в регулярке. 
Вторым снайпером стал Георгий Овчинников (19). Его сильные стороны - 
скорость и техника. Также Овчинников мастер в исполнении послематчевых 
бросков: он дважды реализовывал решающие попытки.  
Самым результативным защитником "Спартака" стал Алексей Красничук, в 
активе которого 26 (7+19) очков. Лучший игрок обороны по показателю 
полезности - Максим Наумов ("+16"). Важная часть защиты красно-белых - 
Антон Марышев и Арсений Пожидаев, не пропустившие ни одного матча в 
регулярке.  
Во вратарской бригаде "Спартака" два сильных голкипера: Егор Корзин и Павел 
Канаев. Оба входят в топ-10 по коэффициенту надежности: у Канаева - 2,13, у 
Корзина - 2.,17. Канаев входит в десятку лучших по количеству "сухих" матчей 
(4), Корзин - в топ-10 по проценту отраженных бросков (93,0). Также Корзин 
выступал на Кубке Вызова в Туле, где не пропустил ни одной шайбы.  
Усиление 
По возрасту в МХЛ проходят два игрока первой команды: нападающий Никита 
Сусуев и защитник Даниил Орлов. В сезоне 2023/2024 Сусуев провел в МХЛ 14 
матчей, в которых набрал 14 (3+11) очков. Орлов четырежды выступал за 
молодежку "Спартака" и набрал 6 (2+4) очков. Также в МХЛ может выступать 
защитник Даниил Иванов, проведший большую часть сезона в "Химике" и 
сыгравший 15 матчей в КХЛ. В сезоне 2023/2024 защитник принял участие в 
девяти играх МХЛ. Лучший ассистент молодежки "Спартака" Егор Варюшкин в 
январе дебютировал в КХЛ, во втором матче забросил первую шайбу. В 
последних матчах регулярного чемпионата в "Спартак" из "Крыльев Советов" 
вызывались защитники Артем Малков и Эмиль Сальников, нападающие Артем 
Гуменюк и Максим Замула. В случае, если "Крылья Советов" завершат сезон, 
хоккеисты могут присоединиться к "Спартаку" в плей-офф.  
Как играли в плей-офф 
"Спартак" завоевал Кубок Харламова в сезоне 2013/2014, где в семи матчах 
одержал победу над "Красной Армией". За сезон до этого красно-белые 
остановились в шаге от трофея, проиграв в финале "Омским Ястребам". В 
сезоне 2022/2023 "Спартак" квалифицировался в плей-офф с пятого места и 
встретился в 1/8 с "Красной Армией", которую обыграл в четырех встречах. В 
четвертьфинале красно-белые встретились с "Локо", но не смогли пройти 
дальше, проиграв в трех встречах.  
Прямая речь  
Мы ставили команде задачу выйти в плей-офф напрямую - без участия в плей-
ин, чтобы у нас было время на подготовку к играм Кубка Харламова. И мы 
справились. Тренируемся, немного отдохнули, восстановили силы и 



 

 

продолжаем готовиться, много работаем над физической подготовкой. Ведь в 
плей-офф будут настоящие битвы за победу. В командах системы "Спартака" 
много талантливых молодых ребят - они тоже часть нашей команды. Мы рады, 
когда они помогают молодежке - за нас они всегда бьются, отдаются игре 
целиком. Рассчитываем на помощь всех игроков - будет здорово, если они 
сыграют за нас.  

https://mhl.khl.ru/news/20097/1050796/ 

К заголовкам сообщений 

"Кузнецкие Медведи" вышли в плей-офф впервые с 2017 года 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Новокузнечане обыграли в серии плей-ин "Сибирских Снайперов".  
Стал известен шестой участник плей-офф сезона 2023/2024 от Восточной 
конференции. Им стали "Кузнецкие Медведи", которые обыграли в плей-ин 
"Сибирских Снайперов" в двух матчах (2:0, 5:3).  
Новокузнечане вышли в плей-офф МХЛ впервые с сезона 2016/2017. Тогда они 
стали обладателями бронзы чемпионата. После этого на протяжении шести 
сезонов "Медведи" не попадали в плей-офф.  
Соперником "Кузнецких Медведей" в 1/8 финала стане команда "Золотого" 
дивизиона. Он определится после завершения всех серий плей-ин.  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1050799/ 

К заголовкам сообщений 

В Новосибирске в третьем матче подряд обновили рекорд сезона МХЛ по 
посещаемости (Чемпионат.com  , Москва, 2 марта 2024) 
В Новосибирске на матче между "Сибирскими Снайперами" и "Кузнецкими 
Медведями" был обновлен рекорд посещаемости МХЛ текущего сезона, 
сообщает пресс-служба лиги. 
Новый рекорд составляет 9109 зрителей. Вместимость дворца - 10 634 
человека. Напомним, в предыдущих двух встречах "снайперов" с "Ирбисом" 
рекорд посещаемости был обновлен дважды - сначала 7414 зрителей, затем 
8028. Напомним, до этого лучшим результатом посещаемости была встреча 
"Стальных Лис" и "Кузнецких Медведей" (7200). 
"Сибирские Снайперы" в регулярке заняли восьмое место в Золотом дивизионе 
Восточной конференции, набрав 55 очков. 
Отметим, что в данный момент идет вторая встреча плей-ин между 
"снайперами" и "медведями". Первая игра осталась за новокузнецкой командой. 

https://www.championat.com/hockey/news-5455640-v-novosibirske-v-tretem-matche-
podryad-obnovili-rekord-sezona-mhl-po-poseschaemosti.html 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лучшие игроки шестнадцатого тура ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 2 марта 2024) 
WHL.KHL.RU представляет лучших игроков заключительного шестнадцатого 
тура чемпионата Женской хоккейной лиги.  
Лучший вратарь 
 Надежда Морозова, "Агидель" 
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Голкипер уфимской команды в гостевой серии против "Динамо-Невы" провела 
два матча. Несмотря на поражения в обеих встречах по буллитам, Морозова 
показала отличную игру, отразив 80 бросков (96,4%ОБ) и показав коэффициент 
надежности 1.38.  
"Агидель" в серии выиграла один матч и потерпела два поражение, и заняла 
итоговое первое место в турнирной таблице с 102 очками.  
Лучший защитник 
 Нина Пирогова, "Торпедо" 
Нижегородский защитник уже третий раз в сезоне 2023/2024 признается 
лучшим игроком обороны. В серии против "Торнадо" Пирогова набрала четыре 
очка, отдав голевые передачи. Показатель полезности составил "+6".  
"Торпедо" в турнирной таблице регулярного чемпионата ЖХЛ заняло второе 
место. Команда Олега Наместникова заработала 97 очков.  
Лучший нападающий 
 Оксана Митрофанова, "Бирюса" 
В серии против "Белых Медведиц" Митрофанова играла главную роль, приняв 
участие в большинстве голов команды. Нападающий красноярок забросила 
четыре шайбы и отдала четыре результативные передачи. Показатель 
полезности Митрофановой составил "+7".  
"Бирюса" завершила регулярный чемпионат на третьем месте с 90 очками. 
Лучший новичок 
 Юлия Чуркина, "7.62" 
16-летний защитник "7.62" проводит свой дебютный сезон в ЖХЛ, и в серии 
против СКСО записала на свой счет заброшенную шайбу. Коэффициент 
полезности Чуркиной составил "+7".  
"7.62" финишировали на седьмой строчке, набрав 26 очков.  

https://whl.khl.ru/news/20046/1047296/ 

К заголовкам сообщений 

Развязка в гонке бомбардиров, подъем "Бирюсы" и первый "сухарь" 
Кильдишевой. Итоги тура (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 2 
марта 2024) 
1 марта закончился последний тур регулярного чемпионата ЖХЛ 2023/2024. 
Автор телеграм-канала "Красивый хоккей" Азат Алтынчурин рассказывает о 
наиболее ярких событиях в прошедших матчах.  
Кириченко установила клубный рекорд, Кильдишева оформила дебютный 
"сухарь"  
Первая встреча получилась очень результативной, команды суммарно 
забросили 11 шайб, победу одержали хоккеистки "7.62" (8:3). По три очка 
набрали лучший бомбардир СКСО Валерия Самойлова (2+1) и нападающий 
"7.62" Софья Лукоянова (1+2). 15-летний нападающий "7.62" Виолетта 
Коняшкина оформила дубль, у нее 11 (5+6) очков в этом сезоне, это больше 
всех среди хоккеисток 2008 года рождения. Команда "7.62" одержала первую 
победу в 2024 году, прервав серию из 12 поражений.  
А во второй игре первую шайбу зрители увидели лишь в концовке второго 
периода - отличился лучший бомбардир "7.62" Мария Полозкова. Также она 
поучаствовала в голевой атаке Марии Ширшовой, благодаря этому 16-летняя 
Полозкова набрала 23-е очко в сезоне. Единственную шайбу СКСО забросила 
15-летняя Юлия Гецман, которая лишила вратаря "7.62" Юлию Волкову 
"сухаря" в ее день рождения.  

https://whl.khl.ru/news/20046/1047296/


 

 

И в третьей встрече были сильнее хоккеистки из Воскресенска (4:0). 16-летний 
вратарь Анна Кильдишева отразила все 19 бросков от хоккеисток СКСО и 
оформила первый "сухарь" в карьере. По два очка набрали Полина Кириченко и 
Мария Ширшова. Кириченко набрала 36-е очко за "7.62" в регулярных 
чемпионатах и обновила клубный рекорд по очкам, обойдя Александру 
Нестерову. Воскресенская команда одержала третью победу подряд и первую - 
на "0" в этом сезоне. Хоккеистки СКСО завершили регулярный чемпионат 
серией из 22 поражений.  
Митрофанова выходит на первое место, а "Бирюса" поднялась в тройку лучших  
В середине февраля хоккеистки "Бирюсы" выиграли золото Спартакиады-2024 
на челябинском льду, а тут снова вернулись, чтобы продолжить борьбу за 
третье место в таблице. Гости к середине первого матча вели 2:0 благодаря 
шайбам Екатерины Чегошевой и Елены Проворовой, набравшей 100-е очко в 
регулярных чемпионатах ЖХЛ. Но "Белые Медведицы" смогли сравнять счет 
усилиями Станиславы Сидоренко и Алины Нарудиновой. В заключительные 10 
минут третьего периода свое слово сказала самая результативная хоккеистка 
"Бирюсы" Оксана Митрофанова, оформившая дубль.  
Во второй игре главной героиней стала вратарь "Бирюсы" Дарья Гредзен, она 
отразила все 14 бросков и оформила свой 20-й матч на "0" в регулярных 
чемпионатах ЖХЛ. Оксана Митрофанова набрала 69-е очко и забросила 35-ю 
шайбу в сезоне, этот гол стал победным в матче. Еще по шайбе забросили 
Елизавета Зенченко и Ирина Жигулина. Благодаря этой победе "Бирюса" 
поднялась на третью строчку в таблице.  
Первый период заключительной игры получился безрезультативным. Зато со 
второго периода нападающих первого звена "Бирюсы" невозможно было 
остановить. Оксана Митрофанова поучаствовала во всех голах своей команды, 
набрала 5 (1+4) очков и стала третьей хоккеисткой в истории Лиги, набравшей 
70 очков за один регулярный чемпионат. Виктория Бурдукова оформила дубль 
и отдала две голевые передачи, став первой хоккеисткой в истории ЖХЛ, 
набравшей 50 очков за один сезон до 18-летия. Дарья Гредзен отразила все 22 
броска и оформила седьмой "сухарь" в сезоне - больше всех в сезоне. "Бирюса" 
одержала девятую подряд победу и заняла третье место в регулярном 
чемпионате ЖХЛ.  
Ганеева переигрывает Баталову и становится лучшей среди защитников  
"Агидель" подходила к серии в статусе победителя регулярного чемпионате. 
Сама игра получилась малорезультативной из-за того, что вратари обеих 
команд проводят классный сезон. Голы были только во втором периоде. Счет 
открыла 17-летняя хоккеистка "Агидели" Елизавета Дубей, забросившая свою 
девятую шайбу в сезоне. Лучший бомбардир "Агидели" Ольга Сосина 
забросила свою 20-ю шайбу и набрала 63-е очко в сезоне, ей ассистировали 
лучший бомбардир среди защитников "Агидели" Мария Баталова, набравшая 
42-е очко, и Елизавета Роднова, продлившая свою серию с набранными 
баллами до 10 матчей. Единственную шайбу "Динамо-Невы" с передачи Анны 
Шохиной забросила Кристина Глухарева, это ее 31-й гол в регулярном 
чемпионате.  
Во второй игре вратари действовали еще надежнее: за 65 минут игрового 
времени Диана Фархутдинова и Надежда Морозова пропустили лишь по разу. 
Первыми счет открыли уфимки - Алена Миллс забросила 12-ю шайбу в сезоне. 
Но петербурженки смогли восстановить равенство: лучший снайпер команды 
Кристина Глухарева в большинстве отличилась в четвертом матче подряд и 
забросила 32-ю шайбу в сезоне. Ей ассистировала Лиана Ганеева, которая 
набрала 42-е очко и догнала Марию Баталову. В серии бросков единственный 



 

 

точный бросок исполнила все та же Глухарева. Диана Фархутдинова отразила 
33 броска из 34, а в серии бросков не пропустила ни разу.  
Третья встреча также завершилась только в серии бросков, где снова были 
сильнее хоккеистки "Динамо-Невы" (3:2 Б). В составе победительниц два очка 
набрала Лиана Ганеева, которая с 44 очками и 14-ю шайбами стала лучшим 
бомбардиром и снайпером сезона среди защитников. Лучший бомбардир 
"Агидели" Ольга Сосина набрала два очка, доведя их количество в регулярном 
чемпионате до 65. Ее партнер по звену Вероника Коржакова стала 10-й 
хоккеисткой в сезоне, набравшей 50 очков.  
Фаляхова догнала Митрофанову, Шкалева стала лучшим снайпером  
К середине первого матча в Дмитрове счет был 1:1 - на 10-ю шайбу Ольги 
Прокопенко из "Торпедо" ответила своей 10-й шайбой в сезоне нападающий 
"Торнадо" Ольга Володина. Исход матча решили бывшие хоккеистки "Торнадо". 
Сначала Алена Старовойтова вывела нижегородское "Торпедо" вперед, а чуть 
позже с передачи Ландыш Фаляховой (68-е очко) Елизавета Шкалева 
забросила 37-ю шайбу в сезоне. Благодаря этой победе, "Торпедо" 
гарантировало себе вторую строчку по итогам регулярного чемпионата.  
Во второй встрече Ландыш Фаляхова забросила 31-ю шайбу в сезоне, отдала 
две голевые передачи и стала первой хоккеисткой, набравшей 70 очков в этом 
регулярном чемпионате. Елизавета Шкалева забросила свою 38-ю шайбу и 
упрочила лидерство в гонке снайперов сезона. Нина Пирогова дважды 
ассистировала партнерам и во второй раз в карьере достигла отметки в 40 
очков за регулярный чемпионат. Вратарь "Торпедо" Валерия Тараканова 
отразила 17 бросков из 18 и одержала 14-ю победу в сезоне, повторив свой 
личный рекорд по их количеству за один регулярный чемпионат. "Торнадо" из-
за этого поражения окончательно расположился на шестой строчке в турнирной 
таблице.  
Их третья встреча стала последней во всем регулярном чемпионате. В первом 
периоде Юлия Нуякшева забросила 100-ю шайбу "Торнадо" в сезоне, а Ландыш 
Фаляхова в большинстве сравняла счет. На старте второго периода Фаляхова 
помогает отличиться Алене Старовойтовой. И в следующей же смене Ландыш 
Фаляхова забрасывает 33-ю шайбу и набирает 74-е очко в сезоне, тем самым 
догоняя Оксану Митрофанову. Но, так как голов больше у хоккеистки "Бирюсы", 
то Ландыш Фаляхова финишировала на втором месте.  

https://whl.khl.ru/news/20054/1047295/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Демидов и Силаев вошли в топ‑5 рейтинга драфта НХЛ 2024 года (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Форвард СКА Иван Демидов и защитник "Торпедо" Антон Силаев вошли в топ‑5 
драфта 2024 года по версии Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
Демидов занял третье место, Силаев - четвертое. Промежуточный рейтинг 
возглавил канадский форвард Маклин Селебрини ("Университет Бостона"), 
вторым стал белорус Артем Левшунов, выступающий в университетской лиге 
США. 
17‑летний Силаев в нынешнем сезоне сыграл в 64 матчах за "Торпедо" в 
плей‑офф и "регулярке" Фонбет Чемпионата КХЛ, в которых набрал 12 (3+9) 

https://whl.khl.ru/news/20054/1047295/


 

 

очков. 18‑летний Демидов сыграл в четырех матчах за СКА в КХЛ, в которых не 
отметился результативными действиями. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024090_Demidov_i_Silajev_voshli_v_top
5_rejtinga_drafta_NKhL_2024_goda 

К заголовкам сообщений 

В "Вашингтоне" объяснили решение выставить Кузнецова на драфт 
отказов (Р-Спорт, Москва, 2 марта 2024) 
Выставление форварда "Вашингтон Кэпиталз" Евгения Кузнецова на драфт 
отказов является для него новым стартом, заявил генеральный менеджер 
клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) Брайан Маклеллан.  
Ранее журналист Эллиотт Фридман сообщил, что столичный клуб выставил 
игрока на драфт отказов. В течение 24 часов любой клуб НХЛ может забрать 
форварда. В ином случае он отправится в фарм-клуб.  
"Для Кузи это новый старт", - приводит слова Маклеллана журналист Стивен 
Уайно в соцсети X.  
Кузнецову 31 год, он был выбран "Вашингтоном" на драфте 2010 года под 
общим 26-м номером. Вместе с клубом он в 2018 году завоевал Кубок Стэнли. 
В России нападающий представлял челябинский "Трактор". В составе 
национальной команды он дважды становился чемпионом мира и по разу - 
серебряным и бронзовым призером мировых первенств.  
Контракт Кузнецова, по которому он зарабатывает 7,8 млн долларов в год, 
истекает по окончании сезона-2024/25. Он четвертый в команде по размеру 
зарплаты.  

https://rsport.ria.ru/20240302/khokkey-1930768177.html 

К заголовкам сообщений 

"Вашингтон" выставил хоккеиста Кузнецова на драфт отказов (ТАСС, 
Москва, 2 марта 2024) 
Клуб Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Вашингтон" выставил россйского 
нападающего Евгения Кузнецова на драфт отказов. Об этом сообщает 
журналист телеканала Sportsnet Элиотт Фридман на своей странице в соцсети 
X.  
Ранее в субботу стало известно, что Кузнецов завершил участие в программе 
помощи игрокам НХЛ и получил разрешение тренироваться вместе с командой. 
Россиянин обратился к этой программе 6 февраля, она помогает в лечении 
алкогольной или наркотической зависимости, а также в решении различных 
психологических проблем. В текущем сезоне 31-летний хоккеист провел 43 
матча, в которых забросил 6 шайб и сделал 11 результативных передач.  
Кузнецов был выбран "Вашингтоном" на драфте 2010 года под общим 26-м 
номером. За столичную команду он выступает с 2014 года, вместе с ней он 
выиграл Кубок Стэнли (2018). В составе сборной России нападающий дважды 
стал чемпионом мира (2012, 2014) и два раза выигрывал бронзовые медали 
турнира (2016, 2017).  
В 2019 году Кузнецов был дисквалифицирован на четыре года за употребление 
кокаина, отстранение распространялось только на матчи под эгидой 
Международной федерации хоккея и Континентальной хоккейной лиги. В 
январе текущего года сообщалось о включении в программу помощи игрокам 
НХЛ российского нападающего "Колорадо" Валерия Ничушкина.  

https://tass.ru/sport/20139691 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024090_Demidov_i_Silajev_voshli_v_top5_rejtinga_drafta_NKhL_2024_goda
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2024090_Demidov_i_Silajev_voshli_v_top5_rejtinga_drafta_NKhL_2024_goda
https://rsport.ria.ru/20240302/khokkey-1930768177.html
https://tass.ru/sport/20139691


 

 

К заголовкам сообщений 

Быков - о выставлении Кузнецова на драфт отказов: "Надеюсь, еще 
получим возможность восхищаться его мастерством" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 2 марта 2024) 
Бывший тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков в комментарии для 
"СЭ" отреагировал на информацию о том, что "Вашингтон" выставил 
нападающего команды Евгения Кузнецова на драфт отказов. 
"Думаю, что Евгений сделает тот выбор, который будет выгоден для него! 
Надеюсь, еще получим возможность восхищаться его мастерством и неважно, 
в каком клубе!" - сказал Быков корреспонденту "СЭ" Сергею Жукову. 
Россиянин играет за "Вашингтон" с 2014 года. С командой Кузнецов стал 
обладателем Кубка Стэнли (2018). В 2017 он подписал восьмилетний контракт с 
клубом на 62,4 миллиона долларов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/vyacheslav-bykov-otreagiroval-na-to-
chto-vashington-vystavil-evgeniya-kuznecova-na-draft-otkazov-2185384/ 

К заголовкам сообщений 

"С Любушкиным "Торонто" будет только хуже!". Кто на самом деле нужен 
командам НХЛ в дедлайн (Sport24.ru, Москва, 2 марта 2024) 
9 команд, которым точно нужно шевелиться. 
Спешка в дедлайн часто приводит к неоднозначным результатам. В прошлом 
сезоне "Бостон Брюинз" (Дмитрий Орлов, Тайлер Бертуцци) и " Нью-Йорк 
Рейнджерс" (Владимир Тарасенко, Патрик Кейн) добились больших успехов, но 
были нокаутированы в первом раунде плей-офф. А, скажем, "Флорида", не 
прикупившая в прошлом году никого, дошла до финала, где уступила "Вегасу", у 
которого был свой купленный джокер - Иван Барбашев. Новый крайний срок 
стремительно приближается - дедлайн назначен на 8 марта, поэтому вот 
рейтинг из 9 команд, которым крайне необходимы покупки для успешной весны.  
"Бостон Брюинз": необходим защитник  
Прошлогодняя команда-рекордсмен может проявлять известную осторожность 
из-за неудачи в первом раунде. А также того факта, что арендованные ею 
игроки ушли в качестве свободных агентов. По голам и очкам защитников 
"Брюинз" находятся примерно в середине лиги. Защитник "Калгари Флэймз" 
Ной Ханифин, ожидающий статуса неограниченно свободного агента, является 
уроженцем Бостона. На прошлой неделе он забил два гола, а в целом в этом 
сезоне набрал 33 очка.  
"Торонто": "убийца" меньшинства  
"Кленовые листья" приобрели Илью Любушкина, но это не отвечает на вопрос 
усиления. Как отметил обозреватель The Athletic Скотт Уилер, с Любушкиным в 
составе "Торонто" будет только хуже. Среди тех, кто будет участвовать в плей-
офф, у "Мэйпл Лифс" худшее меньшинство, так что крайне был необходим 
защитник-домосед. А вот апгрейд вратаря вроде бы не актуален, так как Илья 
Самсонов вернул хорошую форму.  
"Рейнджерс": результативный крайний форвард  
Крайний форвард Блейк Уилер выбыл до конца регулярного чемпионата, а 
возможно, и дольше. Пока что это не слишком помешало "Рейнджерам", 
которые довели свою победную серию до 10 матчей, прежде чем проиграли. 
Центр Филип Хитил также не будет играть еще долго, так что шансы на переход 
кого-то из "крутяков" есть - Владимир Тарасенко не должен терять надежду 
вернуться в Нью-Йорк.  
"Каролина": усиление глубины  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/vyacheslav-bykov-otreagiroval-na-to-chto-vashington-vystavil-evgeniya-kuznecova-na-draft-otkazov-2185384/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/vyacheslav-bykov-otreagiroval-na-to-chto-vashington-vystavil-evgeniya-kuznecova-na-draft-otkazov-2185384/


 

 

Травма колена нападающего Андрея Свечникова в конце сезона-2022/23 
показывает, что глубины состава никогда не бывает достаточно. Если " 
Ураганы" сделают шаг по приобретению кого-то результативного, то вполне 
может быть разгрузка нынешней платежки, так как сразу 10 человек ожидают 
статуса неограниченно свободного агента предстоящим летом.  
"Тампа": защитник на замену Сергачеву  
Михаил Сергачев, как известно, выбыл надолго из-за травмы ноги. Его 
невозможно полноценно заменить, а раундов драфта в добивку у "Тампы" не 
так много, но Жюльен Бризбуа обычно находит способы добиться цели.  
"Нью-Джерси": вратарь вместо Ванечека  
Голкипер Витек Ванечек - один из худших в НХЛ. Он еще в "Вашингтон" не 
хватал звезд с небес, когда боролся с Ильей Самсоновым за место первого 
номера. "Дьяволы" наверняка сыграют в плей-офф, и для нормального 
результата им нужен нормальный страж ворот - например, Якоб Маркстрем, 
которого сватают в половину команд лиги.  
"Колорадо": запасной вратарь и центр  
У "Колорадо" есть некоторые проблемы с центрфорвардами ниже Натана 
Маккиннона, а Александру Георгиеву нужен кто-то, кто бы смог давать ему 
передышку. Впрочем, если вдруг вернется травмированный Габриэль 
Ландеског, это может помочь по центральной позиции, но для Георгиева нужен 
адекватный сменщик.  
"Вегас": крепкая замена травмированным  
Центр Джек Айкел выбыл из-за травмы еще до перерыва на Матч звезд, но 
недавно начал кататься вместе с командой. Капитан Марк Стоун пытается 
тренироваться, но корреспондент TSN Даррен Дрегер сообщает, что он может 
пропустить остаток регулярного чемпионата. Если бы "Голден Найтс" смогли 
найти подкрепление, имелся бы шанс на повторение кубкового успеха, а там бы 
и травмированные выздоровели.  
"Эдмонтон": защитник-домосед и вратарь  
"Нефтяники" вернулись на землю после недавней победной серии из 16 
матчей. Им бы не помешал результативный нападающий в составе топ-6, но 
это не главная потребность. Недавно "Эдмонтон" подписал контракт с Кори 
Перри, но он, скорее, второстепенный игрок. В последних 10 играх "Нефтяники" 
пропустили четыре или более голов шесть раз, так что защитник, 
ориентированный на оборону, просто необходим. Кроме этого, они ищут 
другого запасного вратаря, помимо Келвина Пикара.  

https://sport24.ru/hockey/article-625865-s-lyubushkinym-toronto-budet-tolko-khuzhe-
kto-na-samom-dele-nuzhen-komandam-nkhl-v-dedlayn 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Елена - хоккеистка "Чисто Питер" и жена бывшего защитника СКА и 
"Эдмонтона". Легко может устроить драку на льду! (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 2 марта 2024) 
Стартовал первый сезон Медийной Хоккейной Лиги. В турнире участвуют 
восемь команд, но самой интересной кажется "Чисто Питер" - из-за звездной 
заявки. Андрей Аршавин, Роман Широков, Павел Погребняк, Вячеслав 
Малафеев, Юрий Жирков, Владимир Быстров, Александр Медведев, Матвей 
Мичков, Максим Сушинский и даже Игорь Бутман - неплохо, правда? 
А еще за команду играет Елена Белова. Кто это? Давайте знакомиться! 

https://sport24.ru/hockey/article-625865-s-lyubushkinym-toronto-budet-tolko-khuzhe-kto-na-samom-dele-nuzhen-komandam-nkhl-v-dedlayn
https://sport24.ru/hockey/article-625865-s-lyubushkinym-toronto-budet-tolko-khuzhe-kto-na-samom-dele-nuzhen-komandam-nkhl-v-dedlayn


 

 

Елена родилась в Омске 7 апреля 1986 года. Рост: 175 см, вес: 59 кг - данные с 
официального сайта хоккейной Медиалиги. 
Елена - жена Антона Белова, который играет за "Чисто Питер". Он бывший 
защитник "Эдмонтона", СКА, ЦСКА, "Авангарда" и "Динамо", чемпион мира-
2014, двукратный обладатель Кубка Гагарина, MVP КХЛ сезона-2016/17. 
Пара познакомилась в Омске - в первый заход Антона в "Авангард". "Все 
началось в одной из социальных сетей, общение, кстати, начали с темы спорта. 
Не помню, кто кому первым написал, но Антон попросил мой номер телефона, 
а я отказала. В итоге мы три месяца не общались, он удалился из этой сети. Я 
тогда подумала: "Почему бы и нет? Я одинокая молодая девушка, возможно, 
это моя судьба". Когда увидела, что он вернулся в сеть, я ему сразу написала, 
дала номер и пригласила на свой проект. Антон пришел на следующий день, и 
больше мы не расставались", - вспоминала Елена. 
У пары Беловых трое детей - дочь Таисия, сыновья Лев и Федор. 
До встречи с будущим мужем Елена вообще не интересовалась хоккеем. С 
детства она занималась боевыми искусствами: в 12 лет отец отвел дочь в 
секцию тайского бокса, а в школе ее стали называть "Тайсон" - прозвище 
закрепилось на всю жизнь. 
В Омске Елена окончила Государственную медицинскую академию по 
специальности "доктор дерматовенеролог", а в Санкт-Петербурге, куда семья 
переехала после перехода Антона Белова в СКА, открыла собственную клинику 
под названием "Семь докторов". Также Елена основала клуб Fight Fabrika или 
"Фабрика боевых искусств", где заслуженные тренеры России и мастера спорта 
международного класса учат клиентов тайскому боксу, тхэквондо, бразильскому 
джиу-джитсу, дзюдо. 
А когда же Белова встала на коньки? "Раньше у нас была команда жен 
хоккеистов СКА, мы готовились к выставочным матчам в конце сезона. В какой-
то момент многих игроков обменяли, девочки, конечно, за ними перешли в 
другие команды, кто-то забеременел. Я решила собрать новую команду 
"RedRocket" - откликнулись около 40 человек. Мы начали заниматься хоккеем с 
нуля. Интересно, что когда жены приходят играть в хоккей, то интуитивно 
копируют манеру игры мужа", - рассказывала Елена. 
Игрой в хоккей Елена не ограничилась: она - основатель Женской 
любительской хоккейной лиги и вице-президент Федерации хоккея 
Ленинградской области, а также член общественной палаты Санкт-Петербурга 
(входит в комиссию по гражданскому, патриотическому воспитанию и делам 
ветеранов). 
Неудивительно, что дама с таким богатым послужным списком вошла в заявку 
медийной хоккейной команды "Чисто Питер". Дебют уже состоялся и его можно 
отчасти назвать удачным. Да, "Чисто Питер" проиграл 4:6 команде "Tru 
Fighters", но конкретно Елена провела несколько минут на льду и 
поучаствовала в одном из забитых голов: соперник срезал шайбу в 
собственные ворота, пытаясь прервать передачу именно на Белову. 
Кстати, Белов свой гол забил, как и Юрий Жирков. Есть ощущение, что первую 
женскую шайбу в истории Медийной хоккейной лиги забьет именно Елена!  
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